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Предисловие

Издревле на Востоке известны Владыки Шамбалы. В различных учениях их называют по-
разному: Учителями человечества, Вознесенными Владыками, Владыками Мудрости, Великим
Белым Братством.

Эти существа достигли следующей ступени эволюции и продолжают свое развитие на более
тонких планах планеты Земля. Своим долгом эти высокие сущности считают помощь
человечеству Земли в развитии его сознания. В последние столетия известны различные люди,
которые сотрудничали с Владыками и имели мантии Посланников Великого Белого Братства.
Мы знаем Елену Петровну Блаватскую, Елену Ивановну и Николая Константиновича Рерих,
Марка и Элизабет Профет и других.

В 2004 году Владыки дали мантию своего Посланника Татьяне Николаевне Микушиной из
города Омска, расположенного на юге Западной Сибири. Владыки всегда говорили о том, что
России предназначено великое будущее, великая миссия вести за собой народы к Новой Эпохе,
к Новому Дню. И вот, наконец, Владыки имеют возможность работать на территории России.

Способ, которым Вознесенные Владыки общаются с человечеством, представляет собой
передачу посланий, или диктовок, которые записываются Посланником, владеющим
специальным методом, обеспечивающим прием посланий из высших, эфирных октав Света.

В этой книге собраны диктовки, которые Вознесенные Владыки давали через своего
Посланника Татьяну Николаевну Микушину во время зимнего цикла диктовок с 20 декабря
2006 года по 10 января 2007 года.

На этот раз диктовки принимались в Центральной России, во Владимирской области.
Предыдущие четыре цикла диктовок, принятых Посланником Татьяной Микушиной, были

опубликованы в книгах «Слово Мудрости», «Слово Мудрости-2», «Слово Мудрости-3»,
«Слово Мудрости-4».

Как и во время предыдущих циклов диктовок, диктовки размешались на сайте Посланника
http://sirius-ru.net/ в тот же день,  как они давались.  И люди,  находящиеся в разных точках
земного шара, буквально день в день имели возможность ознакомиться с ними. В настоящее
время диктовки переведены на многие языки мира.

Кроме диктовок, принятых во время зимнего 2006 – 2007 гг. цикла, в книгу вошли ранее не
опубликованные диктовки от 13 сентября и 9 октября 2006 года, а также диктовки, уже
публиковавшиеся ранее и связанные по смыслу с содержанием диктовок, опубликованных в
этой книге.

Диктовки в книге размещены в хронологической последовательности.

От редакции
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От вас потребуются все усилия вашей воли,
чтобы не поддаться на удочку энергий прошлого
и устремиться к новому дню!

Санат Кумара
20 декабря 2006 года

Я ЕСМЬ Санат Кумара, пришедший вновь, для того чтобы сообщить вам радостную весть!
Мы начинаем новый цикл диктовок через нашего посланника. И, как всегда, есть о многом
сказать. И этот процесс нашего общения и предпринимаемых нами усилий не проходит
напрасно. С каждым разом мы отмечаем все новые и новые изменения в сознании все большего
и большего количества человеческих индивидуумов, находящихся в воплощении в это сложное
время.

Мы приходим, чтобы утвердить и закрепить наш фокус Света, наше пламя, которое мы не
устаем нести и отдавать человечеству на протяжении миллионов лет. И сейчас, как никогда
прежде, мы счастливы заявить о том, что наши усилия настолько явно отражаются в умах
людей и в той деятельности, которая разворачивается на физическом плане, что мы не
перестаем удивляться тем чудесам, которые состоялись уже и состоятся еще на планете Земля с
нашей помощью и с вашей помощью. С помощью тех людей, которые решили посвятить себя
служению Жизни, служению человечеству Земли. И каждый из вас, наших служителей, должен
осознавать, что в это сложное, судьбоносное время порой не хватает того человека, который
замкнул бы на себе цепь Божественной возможности. И если вы еще находитесь в состоянии
нерешительности и колебаний, я рекомендую вам как можно быстрее перестать обращать
внимание на ваши мелкие житейские проблемы и устремиться всем своим существом к нам, к
выполнению тех задач, которые мы утверждаем в вашем сознании и к выполнению которых мы
зовем.

Мы не устаем повторять вновь и вновь, что нам нужны преданные служители, готовые по
первому нашему зову подняться и пойти туда, где требуется приложение ваших сил, ваших
способностей и выполнение того Божественного плана,  ради которого вы пришли в
воплощение сейчас, в это сложное для планеты время.

Я не устаю повторять о вашей ответственности и о ваших обязательствах, которые вы
приняли на себя сами перед вашим воплощением. Потому что каждый раз, читая наши
послания, вы испытываете внутренний трепет и готовность выполнить ваш долг. Но проходит
совсем немного времени, и вы забываете о ваших обязательствах, о вашем устремлении и
поддаетесь суете жизни, которая подобно трясине затягивает вас и заставляет устремляться по
ложному пути, по пути устремлений за сиюминутными благами и утехами в ущерб тому, что
вечно.

А сейчас я бы хотел еще раз напомнить вам о том, что приближается самое темное и
сложное время года. Это канун нового года, нового дня. Но именно накануне рассвета ночь
темна как никогда. И поэтому и вокруг вас, и из вашего сознания будут вставать призраки
прошлого, призраки ваших прошлых просчетов и ошибок в виде неотработанных энергий. И
эти энергии будут утаскивать вас с Пути. И от вас потребуются все усилия вашей воли, чтобы
не поддаться на удочку этих энергий прошлого и устремиться к новому дню!

Очень сложно вам поверить, что то, о чем я вам говорю сейчас, является для вас очень
важным и актуальным. Поверьте мне. Не праздничная суета и суматоха должны занимать ваше
внимание, а тихие размышления при свече о том, что вами должно быть сделано и как
устранить те препятствия, которые мешают вам выполнить ваше предназначение. Не ищите эти
препятствия вовне вас. Анализируйте ваш прошлый жизненный путь и старайтесь понять, что в
вас самих мешает вам и препятствует вашему продвижения по Пути.

Вы знаете Путь.  Вам указан Путь.  И те из вас,  кто получил представление об этом Пути и
почувствовал вкус к преодолению внутренних препятствий и несовершенств, уже никогда не



7

свернет с этого Пути Посвящений, к которому мы вас призываем и который один способен
молниеносно вырвать вас из трясины жизни и подобно скоростному лифту поднять на вершину
Божественного сознания. Я рад, что многие устремились. И я рад, что для многих наши
послания служат тем маяком Света во тьме,  который указывает Путь.  Я рад,  что проснулись
тысячи и десятки тысяч, но наша задача разбудить миллионы спящих душ.

Поэтому мы приходим и не устаем повторять древнее как мир Учение. И многие из вас
начинают вспоминать о своих прошлых воплощениях, о тех подвигах, которые вы совершали
на благо всей Жизни. И это не случайно, потому что сейчас на планете воплощено так много
светлых душ, что буквально Небеса опустели, так как каждый из тех, кто находится по другую
сторону завесы, устремляется к вам на помощь всем своим сердцем, всей душой и стремится
помочь нарождению нового мышления, нового сознания, основанного не на прошлых догмах, а
на Знании и Мудрости тысячелетий. Вы забыли о той Мудрости, которая изначально
преподавалась вам в наших обителях. И сейчас наступило время вернуться к Божественной
Мудрости и покинуть лабиринты плотского ума. Ваш плотский ум пытается убеждать вас и
устремлять по тайным ходам и подземным лабиринтам ложной логики. Однако вашей
непосредственной задачей в ближайшее время является вспомнить единственно верную логику,
логику Божественного мира. И как ни отличается эта логика от всего, с чем вы сталкивались в
вашей жизни, вам придется принять эту логику и изучить ее не вашим внешним сознанием, а
вашим сердцем. Потому что только тогда, когда вы откроете ваши сердца и должным образом
устремитесь, вы становитесь способны понять Божественный Закон и Божественную Мудрость.
Только тот, кто отказывается от логики земной, способен проникнуться Божественной логикой.
И в этом состоит сложность вашего времени. Потому что вам приходится верить нам на слово и
устремляться на отвесные скалы порой без всякой страховки. И только тогда, когда ваша вера
крепка, вы получаете в свое распоряжение те инструменты, которые позволяют вам преодолеть
ваш путь максимально эффективно. И в один прекрасный момент вы обнаружите, что ваше
сознание изменилось неузнаваемо и к прошлому нет возврата. И Божественный Разум одержит
в вас победу над логикой плотского ума. Мы повторяем те вещи, которые кажутся очевидными.
И, однако, как малое количество человеческих индивидуумов способно до конца понять и
осознать наше Учение.

Все Божественное очень просто. И эта простота отпугивает и заставляет усомниться тех,
кто по-прежнему ищет сложных путей и добровольно загоняет себя в дебри тех учений,
которые не ведут никуда, кроме как к гибели души. Мы не пугаем, но предупреждаем, что
космические сроки приблизились,  и тому,  что отжило,  нет места в Новом мире.  И на рубеже
нового года, вы должны провести тщательную ревизию в ваших умах, в вашем сознании и
расстаться по своей свободной воле со всем тем, что не от Бога, со всем тем, что мешает
вашему продвижению по Пути. У вас еще есть время, но время коротко.

Я был с вами этим днем. Я рад нашей новой встрече.

Я ЕСМЬ Санат Кумара. Ом.
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Сейчас, при смене годового цикла, особенно полезно
принять решение и освободиться от всего ненужного,
что есть в вашем сознании

Возлюбленный Сурия
21 декабря 2006 года

Я ЕСМЬ Сурия,  вновь пришедший,  чтобы дать послание людям Земли.  Я пришел к вам с
Великого Центрального Солнца, преодолев многие расстояния. Однако я очень близкий вам
Владыка, потому что все, что касается Земли и ее эволюций, находится в моем ведении и под
моим непосредственным покровительством, потому что каждый этап эволюционного развития
на планете Земля сопровождается и курируется мною непосредственно. Я веду и направляю
эволюции планеты Земля. Я тот, кто ответственен за ход эволюции на планете. И я являюсь тем
существом, которое всегда находится рядом с вами, несмотря на разделяющее нас космическое
расстояние. Сейчас я прибыл, чтобы дать вам представление о ходе вашего развития и о том
этапе, на котором находится человечество Земли сейчас. Как всегда, мои слова будут очень
просты, но за простотой изложения скрывается сложный труд тысяч и миллионов невидимых
вашими физическими глазами существ Света, которые следят за эволюцией на вашей планете и
готовы 24 часа в сутки оказывать вам всю необходимую помощь.

Вы напоминаете детей в младшей группе детского сада, которая требует постоянной заботы
и опеки. И вы можете не видеть всех тех людей, которые заботятся о вас, готовят для вас пищу,
стирают белье, убирают помещения, но эти люди всегда рядом с вами, хотя не всегда вы видите
их физическими глазами. Наше присутствие также должно ощущаться вами по тем
результатам, которые вас окружают. И то, что, несмотря на не всегда разумные действия людей
Земли, нам удается сохранять благоприятные условия для вашего развития на планете, говорит
о ювелирной работе всех Вознесенных Сонмов, работа которых направлена на благо эволюций
Земли. Не всегда наш труд вы можете оценить, однако мы рядом с вами всегда.

 Трудность состоит в том, что завеса, отделяющая наши миры, все еще очень плотна, и
очень многие вещи,  которые можно было бы предотвратить и обезопасить,  мы не в силах
предотвратить именно в силу того, что наши миры слишком разъединены и далеки друг от
друга.  Не в плане расстояния,  а в уровне вибраций.  Поэтому мы не устаем повторять вам о
необходимости возвышать ваше сознание и повышать уровень ваших вибраций. Тогда, когда
ваши вибрации достигнут более высокого уровня,  мы сможем быть ближе к вам и оказывать
вам большую помощь и поддержку.  Поэтому для повышения ваших вибраций вы должны
использовать все подручные средства. В вашей жизни присутствует то, что занижает ваши
вибрации, и в вашей жизни присутствует то, что возвышает ваши вибрации. И это касается
всего. И пищи, и одежды, и всего, что вас окружает. Ваши жилища и ваши города находятся на
очень низком энергетическом уровне. Поэтому, заботясь о месте вашего проживания и
окружающей вас обстановке, вы автоматически повышаете уровень ваших вибраций и
становитесь способны различать ваши состояния сознания, и становитесь способны слышать
звуки тонкого мира и различать наше присутствие.

Было бы странно рассчитывать на то, что вы можете нас услышать, если вы продолжите
вести ваш образ жизни, образ жизни, присущий массовому сознанию человечества. Вам
необходимо сейчас задуматься обо всем, что вас окружает, и это следующий этап вашего
развития, когда вы вынуждены будете больше внимания уделять всему, что вас окружает в
вашей жизни, дома, на работе. Вы вынуждены будете заботиться о вашем окружении, потому
что тогда, когда вы не будете предпринимать никаких усилий к тому, чтобы отделить себя от
всего низковибрационного, вы замедлите ваше развитие и не сможете попасть в тот коридор
космической возможности, который приближается и который уже наступил.

Мы говорим о переходе,  и этот переход должен быть осуществлен в вашем сознании.  Вы
сами должны подготовить собственный переход. Потому что тогда, когда вы не способны
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будете это сделать естественным, эволюционным путем, мы вынуждены будем применить
более жесткие меры, подобные наказанию ремнем или помещению в угол – самым
распространенным наказаниям для маленьких непослушных детей. Не упрямьтесь. Пора
взрослеть и пора научиться подчинятся тому Закону, который существует в этой вселенной.
Иначе вы не сможете покинуть детский сад и продолжить ваше развитие в школе, университете
и не сможете выполнять ту работу, для которой предназначен ваш жизнепоток.

Поэтому не откладывайте в долгий ящик и начните прямо сейчас анализировать то, что вас
окружает в вашей жизни, и освобождаться от того, что вам никак не пригодится на следующем
этапе эволюционного развития. Перестаньте играть в игры вчерашнего дня, устремляйтесь в
новый день, с его радостным солнцем и свежим ветром перемен.

Ваше сознание нуждается в проветривании и просушке на солнце. Убирайте из вашего
сознания все ненужные мыслеформы и образы, убирайте все, что не от Бога, и ваша жизнь
начнет изменяться как по мановению волшебной палочки. Позвольте себе стать богами в
проявлении. Позвольте себе радостные состояния сознания, позвольте себе заботу о близких,
позвольте себе БЫТЬ и радоваться жизни. И только тогда, когда вы измените свой подход ко
всему, что вас окружает, изменятся и все обстоятельства вашей жизни.

Сейчас, при смене годового цикла, особенно полезно принять решение и освободиться от
всего ненужного, что есть в вашем сознании. Не забывайте о диспенсации писем в Кармическое
Правление.  Пишите письма.  У вас есть эта возможность до конца этого года.  Просите
Кармическое Правление освободить вас от того, от чего вы хотели бы освободиться. Какие
качества или вредные привычки обременяют вас и мешают вашему развитию? Направьте
моментум вашей молитвы в течение ближайшего полугода для того, чтобы избавиться от
ваших милых недостатков. И через полгода вы не узнаете себя. Чем большее количество
энергии молитвы вы обязуетесь перед Кармическим Правлением высвобождать в течение
ближайшего полугода, тем скорее вы освободитесь от всех ваших неудачных привязанностей и
кармических проблем.

Итак, для того чтобы вам воспользоваться диспенсацией и написать письма в Кармическое
Правление, вы должны внимательно проанализировать то, от чего вы хотели бы избавиться в
первую очередь. Обратитесь к членам Кармического Правления, перечислите ваши просьбы и
пожелания. Возьмите на себя молитвенные или иные обязательства, которые вы готовы
выполнять систематически в течение ближайшего полугода. Изложите ваши просьбы и
обязательства на бумаге, попросите Архангела Михаила и ангелов защиты сопроводить ваши
послания по назначению, прямо в Кармическое Правление, и сожгите письмо. Вы можете
оставить себе копию данного письма и через полгода, при условии выполнения вами принятых
на себя обязательств, посмотрите, что изменилось. Я уверен, вы избавитесь от одного или
нескольких самых главных ваших недостатков. Не забывайте о благодарности. И как только
избавитесь от ваших проблем, напишите благодарственное письмо в Кармическое Правление.

Я расстаюсь с вами с сожалением. Так как очень хочется оказать вам всю возможную
помощь и дать вам тот самый главный совет, который очень поможет вам. Я надеюсь, что, хотя
бы частично, я помог вам и дал несколько очень важных советов.

Я прощаюсь с вами, и до новых встреч!

Я ЕСМЬ Сурия.



10

Возьмите нашу руку и не выпускайте ее до тех пор,
пока Вера не вернется к вам, и ваши сомнения
рассеются подобно осеннему туману

Серапис Бей
22 декабря 2006 года

Я ЕСМЬ Серапис Бей, пришедший вновь, для того чтобы дать очередное послание, которое
поможет вам и которое необходимо вам. Потому что каждое наше послание становится все
более и более необходимым для вас. Вы, наконец, начинаете усваивать наши правила игры. И
эти правила заключаются в том, чтобы регулярно поглощать порции Божественной энергии. И
как только вы подчиняете себя этому процессу ваяния из вас нового человека, вы начинаете
процесс вашего изменения в соответствии с нашими Божественными образцами. И каждый раз,
когда мы приходим,  мы стремимся влить в ваше сознание новую порцию живительного
бальзама. И вы становитесь способны к изменению.

На самом деле в этом процессе изменения вашего сознания нет ничего, что отличало бы
процесс обучения под нашим руководством от любого другого процесса обучения. И вы сами
делаете выбор и решаете: подпасть под наше влияние, или под влияние средств массовой
информации, или других людей, которые не представляют нас, но считают своим долгом дать
вам свое учение.

Отличие даваемого вам обучения через нашего посланника от многих и многих других
обучений через людей, которые считают своим долгом дать вам учение, состоит в чистоте
источника. Только тогда, когда мы имеем возможность убедиться в преданности и искренности
нашего представителя, мы начинаем давать через него систематически наше Учение. И каждый
раз, когда мы приходим, мы вынуждены напоминать вам о пройденном материале и давать
небольшой кусочек нового. Поскольку ваше сознание очень ограничено, и все, что касается
нашего Божественного мира, так необычно для вашего человеческого сознания, что вызывает
порой неприятие и даже отторжение.

Однако мы никуда не торопимся. Для нас гораздо важнее, чтобы вы усвоили пусть
небольшие истины, чем ускоренным темпом пустились по неизведанным и непроторенным
путям, которые в изобилии предлагаются. Я имею в виду многие ложные учения и секты. И вы
можете с удивлением отметить в вашем сознании, что вот, опять говорится о единственно
верном и истинном Учении и отвергается все остальное, с чем вы сталкиваетесь в ваших
жизнях. Позвольте с вами не согласиться. Так как Истина разбросана почти во всех учениях и
присутствует в разных источниках. Однако весь вопрос касается соотношения Истины и лжи и
возможности различить, где находится Истина, а где находится ложь. Мы учим вас различать.
Мы не говорим вам все принимать на веру. Вы можете анализировать даваемое Учение вашим
внешним сознанием и пробовать его на вкус, сравнивать с другими учениями и приходить к
определенным выводам. Однако рано или поздно вам все же придется сделать выбор и выбрать
Путь, которому мы вас обучаем. Потому что этот Путь является самым коротким и
предназначенным для вас самим ходом вашего эволюционного развития.

Мы – Владыки Мудрости, которые наделили вас нашим сознанием в давние времена. В вас
присутствует наша частица. И хотели бы вы или нет, вы должны отдать нам то, что было вам
заимствовано, чтобы вы могли развиваться. Наступило время, когда вы должны взрастить в
себе самих Божественный разум и вернуть нам те костыли, которые мы вам давали. Теперь вы
поправились, ваше сознание обретает вновь Божественную чистоту, и теперь вы можете
двигаться дальше, руководствуясь нашим Учением и нашими принципами. Однако не все из
вас достигли требуемого уровня развития. Поэтому мы вынуждены приходить вновь и давать
наше Учение, которое рассчитано на достаточно широкую аудиторию и понятно многим. Мы
широко разбрасываем наши сети и стремимся к тому, чтобы как можно большее количество
душ и как можно быстрее нашло истинный Путь и вернулось Домой. Мы не заставляем вас
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следовать по нашему Пути,  мы просто говорим и предупреждаем о том,  что этот Путь самый
короткий. А выбираете, следовать по этому Пути или нет, и идете вы сами.

Каждый раз не перестаю удивляться, как многие люди, истосковавшиеся по истинному
Учению, приходят в наши классы для обучения, и каждый раз находятся тысячи и миллионы
различных причин и отговорок, которые постепенно уводят с Пути наших учеников. Когда они
возвращаются между воплощениями в наши эфирные учебные классы, то очень удивляются
своей слепоте и тому, что они делали один неверный выбор за другим, тому, что они видели
совсем не то, что открывалось их глазам, а то, что они сами хотели видеть. Что ж, вы имеете
право на ошибку.

Вы можете пытаться идти, падать, подниматься и идти опять. Я просто хочу дать вам трос
уверенности в ваши руки. Я хочу передать вам весь моментум моей Веры, моей
устремленности и весь моментум моих достижений. Я очень хочу вам помочь. И я хочу, чтобы
те из вас, кто испытывает негативные отрицательные состояния сознания и частые сомнения в
правильности выбранного пути, чаще обращались ко мне и разговаривали со мною. Вы найдете
меня в моей обители над Луксором. Визуализируйте, перед тем как заснуть, фотографию моей
обители и пытайтесь формулировать вопросы и то, что вызывает ваше сомнение. Я поработаю
с вами в период ночного сна, и утром вы почувствуете облегчение, потому что я найду те
единственно верные слова и аргументы, которые помогут вам на вашем участке Пути. Я
протяну вам мою руку,  и вы будете в течение дня вспоминать о том,  как вы крепко держали
мою руку в своих руках и не хотели ее отпускать.

Я окажу вам всю помощь, которая может быть вам оказана, только просите о помощи.
Потому что тогда, когда вы в своей гордыне не можете даже просить о нашей помощи, мы не
можем вам помочь. Не стесняйтесь и убирайте из своего сознания все, что может помешать вам
просить нашей помощи и поддержки. Вы знаете, что Закон этой вселенной даровал вам
свободную волю, и мы не можем нарушить вашу свободную волю и оказывать вам помощь без
вашей просьбы и без вашего зова. Но как только зов произнесен, мы обязаны ответить. И мы
окажем вам всю возможную помощь и поддержку. Особенно не пренебрегайте нашей помощью
сейчас, в конце года, когда старые негативные энергии активизировались, и многие из вас
испытывают тяжелые депрессивные и безысходные состояния.

Мы протягиваем вам руку помощи. Мы желаем и можем вам помочь. Возьмите нашу руку и
не выпускайте ее до тех пор, пока Вера не вернется к вам и ваши сомнения рассеются подобно
осеннему туману.

А сейчас я готов дать вам еще одно важное наставление, которое, несомненно, поможет
вам. И это наставление касается вашей преданности и вашей Любви. Пожалуйста,
культивируйте в себе преданность и Любовь. Не бойтесь нас благодарить в те мгновения, когда
вы испытываете беспричинные подъемы настроения и готовы любить и обнимать весь мир.
Посылайте свою Любовь нам. И тогда, когда кто-то из ваших собратьев будет нуждаться в
нашей помощи, мы направим поток вашей Любви и благодарности нуждающемуся сердцу. И
так вы сможете помочь друг другу. И так мы сможем умножать Радость и Любовь в вашем
мире.

Я шлю вам мою Любовь и поддержку.

Я ЕСМЬ Серапис!
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Мы приходим, чтобы рассказать вам о тех принципах,
на которых строится Община

Бабаджи
23 декабря 2006 года

Я ЕСМЬ Бабаджи, вновь пришедший, чтобы дать Учение, древнее как мир. Я ЕСМЬ пришел
этим днем, и солнце возвестило мой приход1.

Я счастлив представившейся возможности. Поскольку каждая возможность нашего
общения, чтобы она состоялась, все еще требует значительных усилий и значительных
энергетических затрат. Но мы идем навстречу вам и преодолеваем все пространственные и
временные трудности, связанные с разностью вибраций наших миров.

Я пришел, чтобы еще раз закрепить в вашем сознании древние истины и мудрость веков. И
эта истина, и эта мудрость заключаются в том, что никогда еще ничто, что отделяло себя от
мира, не могло долго существовать. Каждый раз находились мудрецы и пророки, которые
отделяли себя от мира и пытались познать в одиночестве всю полноту Божественной Истины.
И путь их был нелегок и полон всяческих лишений. Многие из них просто гибли, так и не
познав Божественную Истину и даже не дотронувшись до нее. Это путь одиночек, это путь
первопроходцев. И лишь очень немногим из них удавалось ценой неимоверных усилий
дотронуться до Божественной Истины,  сокрытой в глубине их сердец.  И каждый раз мир
получал нового философа, нового мудреца или пророка, способного поделиться полученной
Истиной с тысячами и миллионами других людей. Процесс постижения Истины и процесс
донесения Истины до других людей представляют собой два процесса, которые
взаимодополняют друг друга и не могут существовать друг без друга. Потому что невозможно
получить доступ к несметным сокровищам на Небесах и не поделиться этими сокровищами с
другими. Каждый раз, когда кто-то стремился получить небесные сокровища для себя лично,
для своего собственного развития, это заканчивалось неудачей. Бог желает, чтобы развитие
человечества происходило в более-менее правильном ритме, и невозможно существовать в
вашем мире, если вы слишком оторвались по уровню своих вибраций от всего, что вас
окружает.

Поэтому я прихожу и учу вас.  И все Вознесенные Сонмы приходят к вам,  чтобы дать вам
свое обучение. Потому что нельзя в этой вселенной быть обособленным. Рано или поздно
каждый, кто слишком обособляется, не сможет существовать.

И я пытаюсь донести до вашего сознания принципы Общины. Принципы, позволяющие на
основе Общины распространять наше Учение в вашем мире. Принцип Общины является
испытанным веками принципом закрепления новых знаний и поднятия нравственности
жителей Земли на новый уровень. Каждый раз, когда создается Община, она призвана на новом
качественном уровне закрепить знания, спущенные на очередном этапе развития человечества
с Небес. Община сама по себе не представляет никакой практической ценности. Община имеет
ценность только тогда, когда она удовлетворяет своим задачам, спущенным с Небес. Тогда,
когда под общиной понимается совместное проживание людей на одной территории, это
реализует принцип ложной общины. Настоящая Община способна быть реализованной только
вокруг существ, облеченных нашей властью и доверием. Потому что тогда, когда Община
создается на наших принципах, мы вливаем в чашу Общины Божественную энергию,
необходимую для ее развития и поддержания.

И сейчас я рекомендую вам обдумать в своем сердце все, что вам было сказано сегодня, и
все, что вы когда-либо читали про Общины и общинников.

1 С утра было пасмурно,  шел снег.  В тот момент,  когда пришел Бабаджи,  луч солнца показался из-за облаков,  и
солнце присутствовало все время, пока шла диктовка, а потом опять стало пасмурно, и пошел снег.
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Как только из Общины уходит человек, представляющий на физическом плане наши
интересы, Община постепенно теряет свое значение и распадается. Пока еще нет достаточного
механизма, который позволил бы Общине существовать без основы, которой является тот
фокус Света, который мы закрепляем в сердце нашего посланника. Это подобно тому, как дом
не может существовать в условиях суровой зимы и быть обитаем,  если в нем нет огня
домашнего очага.

Мы приходим, чтобы рассказать вам о тех принципах, на которых строится Община. Дело
строительства Общины – очень постепенное. Сначала создается матрица на тонком плане. И
эта матрица полностью соответствует Божественным образцам, Божественным принципам
создания Общины. Затем, в течение определенного космического промежутка времени, когда
проходят один цикл за другим, эта матрица начинает оседать на физическом плане и
прорастать в физический мир в виде территории, здания, чисто человеческих правил и
принципов, лежащих в основе. Каждый раз Община вынуждена приспосабливаться к
существующим условиям в той стране,  которую мы выбираем для строительства Общины.  И
каждый раз условия строительства Общины складываются нами на тонком плане и оседают в
пространстве и времени. Сейчас Община, ее строительство, завершено на тонком плане, и мы
ожидаем, как в ближайшее время эта Община начнет свое осаждение на физический план. Это
не будет материализацией в полном смысле. Для этого требуется большое количество энергии,
которую мы пока не в силах дать.  Но мы с удовольствием воспользуемся вашей помощью и
вашими ресурсами,  которые вы готовы нам пожертвовать для строительства нашей Общины.
Естественно, что в эту Общину не смогут попадать все желающие. Эта Община откроет свои
двери только для тех людей, чьи вибрации и устремления будут совпадать с нашими планами и
надеждами.

Я был бы очень счастлив, если в течение нескольких лет такая Община смогла бы быть
построена на территории России, как страны, в которой мы начинаем сейчас наше
строительство. России, как страны, на которую мы наложили наше спонсорство, и которая
обязана в течение ближайшего времени реализовать те принципы, которые мы желали бы
утвердить в каждой стране мира.

Я очень рад, что сегодня мне удалось дать несколько основополагающих моментов,
необходимых для утверждения сознания Общины в ваших умах и сердцах. Я очень рад, что это
произошло в важный астрологический момент смены солнечного цикла. И поэтому новое
сознание и новое мышление, связанное с Общиной, будет прорастать в вашем сознании вместе
с приростом солнечного дня в северном полушарии. И все, что препятствует созданию такой
Общины, будет таять подобно ночному мраку при восходе солнца.

Я сказал об Общине, и некоторые общинные принципы донесены до вашего сознания мной.
Я буду рад, если то, что посеяно, сможет прорасти и дать свои всходы и урожай в
соответствующие времена года.

Потом, когда вы будете возвращаться к чтению этого послания, в вашем сознании начнут
прорастать новые и новые детали.  И вы сможете понять тот замысел,  который мы имеем и
вынашиваем в наших сердцах на земле матери России.

Я был счастлив дать вам это важное Учение именно сейчас.
А теперь я вынужден проститься, и не теряю надежды на следующие наши встречи. Ом.

Я ЕСМЬ Бабаджи.
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Наступило время не говорить о Боге, а действовать
в соответствии с Божественным Законом в ваших жизнях

Владыка Ланелло2

24 декабря 2006 года

Я ЕСМЬ Ланелло, пришедший к вам этим днем, чтобы дать очередное послание. Наши
послания хороши тем, что имеют возможность оказывать воздействие на широкую аудиторию.
Мы даем умеренную информацию, которую способны усвоить миллионы людей. И мы
искренне рассчитываем на то, что миллионы людей в ближайшее время смогут поверить в нас,
Вознесенных Владык, и приступить к преображению иллюзии физического плана под нашим
руководством. Наконец, пришло время к тому, чтобы состоялись преобразования физического
плана в соответствии с Божественным замыслом для данного времени. Шествующая эпоха
требует преображения во всех сферах жизни людей. И это касается не только духовной
области, но и политики, экономики, образования, здравоохранения. Все должно быть
преображено под воздействием новых энергий и новых вибраций, которые опускаются на
физический план.

И если раньше, для того чтобы произошли определенные преобразования, требовался
промежуток времени равный столетиям, то сейчас необходимые изменения будут
осуществлены в считанные годы. Потому что таково веление времени и таково решение
Высшего Космического Совета для планеты Земля. Поэтому стремитесь к тому, чтобы
изменить себя и как можно скорее расстаться с теми своими качествами и недостатками,
которые мешают вашему продвижению по Пути преобразований. Только тогда, когда вы
очистите себя от прошлых энергий и избавитесь от кармических отложений, вы сможете
увидеть те задачи, которые стоят перед вами, и то, что вам необходимо осуществить. Но до той
поры, пока вы сопротивляетесь внутри себя и упорствуете, отстаивая свои старые стереотипы
мышления и старые недостатки, вы не сможете двинуться к тем прекрасным горизонтам
Нового Дня, который вам предназначен.

Не бойтесь честно посмотреть в лицо себе, своим недостаткам. Если мои слова раздражают
вас, и вам кажется, что вы являетесь самим совершенством во плоти, и никто, включая
Вознесенных Владык, не имеет права давать вам наставления, то вам не хватает самого
главного качества на вашем Пути – Божественного смирения и покорности. Вам кажется, что
вы сами являетесь хозяином своей судьбы и можете делать с собой все, что вам
заблагорассудится. Однако вы должны осознать Божественную логику. Ваш Бог Отец является
очень заботливым и любящим родителем. В этом смысле вам очень повезло с вашим Отцом на
Небесах. И поскольку Он очень вас любит, то не может допустить, чтобы вы и дальше своими
действиями причиняли вред вашей душе. Поверьте вашему Отцу и со смирением подчинитесь
Его Воле.

Смена космических циклов является неизбежным требованием времени. Поэтому все, что в
вас мешает Великому Переходу, должно быть преодолено вами самими. Не упорствуйте,
только тогда, когда вы сами внутри самих себя примите решение избавиться от всего
ненужного, отжившего и негативного и попросите Бога, чтобы Он вас освободил от вашего
кармического багажа, только тогда Вознесенные Сонмы способны устремиться к вам на
помощь и помочь в преодолении многовековых наслоений отрицательной энергии.

Но тогда, когда вы упорствуете и отстаиваете свои недостатки и пагубные привычки, тогда
вам не сможет помочь никто, ни Бог, ни человек.

Покаяние и исповедь всегда были теми инструментами, которые позволяли душе
очиститься и следовать по Божественному Пути.

2 Последнее воплощение Владыки Ланелло было воплощение Марком Профетом в Америке. Возлюбленный
Ланелло говорит о себе в диктовке от 6  апреля 2005  года «Мы устанавливаем наш фокус Света на земле
России», см. Приложение.
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Не всегда те люди, которые много говорят о Боге, следуют по Божественному Пути. Не
всегда те, кто проводит в молитвах большую часть дня, следуют по Божественному Пути.

Наступило время, когда вы должны, каждый в своей жизни, исполнять те заповеди, которые
были даны пророками, те заповеди, которые записаны на каменных скрижалях еще во времена
Моисея3.

Проанализируйте эти заповеди и проанализируйте свое поведение. Многие ли из вас
соблюдают эти заповеди реально в ваших жизнях?  Многие ли из вас поступают в жизни в
соответствии с Божественным Законом?

Наступило время не говорить о Боге, а действовать в соответствии с Божественным
Законом в ваших жизнях.

И для многих из вас это будет гораздо сложнее, чем посещать службы, молиться и
поститься. Однако таково веление времени. Перестаньте лицемерить хотя бы сами перед собой.
Ведите себя наедине с собой так же, как вы вели бы себя перед другими людьми, и ведите себя
с другими людьми так же, как вы вели бы себя, имея перед собой Бога Отца.

Все ваши поступки и все ваши мысли неустанно, каждую минуту и каждую секунду вашей
жизни, записываются в хрониках акаши. И тогда, когда вы способны будете увидеть эти
хроники, вы молниеносно определите, почему то, что происходит в ваших жизнях, происходит
именно так, а не иначе. И почему вас преследуют ваши беды и несчастья.

Все беды и все, что вас окружает в вашей жизни, вы создали сами в прошлом. Закон Кармы
действует безукоризненно.

Поэтому осознание того, что вы сталкиваетесь в вашей жизни с последствиями своих же
собственных поступков в прошлом и никто не виноват в том, что с вами случается, кроме вас
самих, будет самым большим достижением в ваших жизнях. И ни одно событие вашей жизни
не может по своей значимости сравниться с этим открытием, которое вы сделаете в своем
сердце.

И тогда, когда вы увидите действие Великого Закона, вы поймете, что Бог очень милостив к
вам. И то, что вы совершали в прошлом, должно быть наказано гораздо большими лишениями,
болезнями и невзгодами. И вы удивитесь милости Отца и испытаете полное смирение и
покорность перед Его Волей и Его Законом.

Только тогда, когда вы сокрушитесь в сердце вашем, вы способны будете познать Царство
Небесное и следовать по Пути, не сворачивая и не отлынивая от своих обязательств, которые
вы брали на себя перед вашим воплощением.

А сейчас я готов напомнить вам о том, что наступает канун Рождества4. И западная часть
человечества отмечает этот светлый праздник как один из самых знаменательных в году.
Поэтому в канун этого праздника поразмышляйте о том, что внутри каждого из вас может
родиться Христос, тогда, когда вы даете возможность вашему Высшему Я действовать через
вас. Ваше Высшее Я не может начать действовать через вас до тех пор, пока вы упорствуете и
не подчиняетесь Божественному Закону этой вселенной. Но с того момента, когда вы в своем
сердце решаете следовать Закону, ваше Высшее Я становится способным действовать через
вас, и ваши действия становятся действиями христосущества в проявлении.

Я желаю вам светлых праздников Рождества Христова,  и я желаю вам,  каждому,  найти в
себе Христа!

Я ЕСМЬ Ланелло, с Любовью к вам.

3 Да не будет у тебя других богов /кроме Господа/. 2. Не делай себе кумира. 3. Не произноси имени Господа, Бога
твоего, напрасно. 4. Наблюдай день субботний. 5. Почитай отца твоего и матерь твою, чтобы продлились дни твои.
6. Не убивай. 7. Не прелюбодействуй. 8. Не кради. 9. Не произноси ложного свидетельства на ближнего твоего. 10.
Не желай жены ближнего твоего и не желай дома ближнего твоего, ни поля его, ни раба его, ни всякого скота его»
(Втор. 5:6–21).
4 В западном христианстве Рождество отмечается 25 декабря. В православии Рождество отмечается 7 января.



16

К диспенсации5 23 числа добавляется еще один
очень важный пункт

Гаутама Будда
25 декабря 2006 года

Я ЕСМЬ Гаутама Будда, вновь пришедший к вам, для того чтобы дать очередное послание,
основанное на силе Любви, которую я, как и другие Вознесенные Владыки, испытываю к вам,
людям Земли, находящимся в воплощении сейчас. Время очень сложное, и рубеж года является
особо важным и сложным временем. Именно на рубеже смены солнечного цикла мы приходим
и даем вам наше обучение, потому что все, что мы закладываем на растущем солнце, прорастет
весной и летом при наступлении следующих солнечных циклов, которыми являются день
весеннего равноденствия и день летнего солнцестояния. Завершается старое, и начинается
новое, и это новое совершенно прекрасно!

Я могу об этом сказать, потому что имею непосредственное отношение к тому будущему,
которое наступит очень скоро. Мы рады, что нашлось достаточное количество человеческих
индивидуумов, которые пожелали служить нам, Вознесенным Владыкам, и мы вместе с вами
способны претворять наши планы в жизнь.

Я стою перед вами в большом волнении, потому что сегодня на заседании Кармического
Правления произошло очень важное событие, и это событие не замедлит сказаться в жизни
каждого жителя Земли. Сегодня во время заседания было решено, что каждый житель планеты
Земля, достигший определенного уровня сознания, будет способен часть энергии, которую он
высвобождает во время молитв или во время своего служения Жизни, тратить на то, чтобы
оставшаяся часть человечества Земли могла как можно быстрее также достичь того уровня
сознания, который необходим на данном этапе эволюционного развития. Мы приурочиваем это
важное решение к диспенсации 23 числа, и теперь, начиная с 23 января следующего года, в
дополнение к тем положениям этой важной диспенсации, которые продолжают действовать на
весь период следующего года, добавляется еще один очень важный пункт. Каждый из вас, кто
пожелает,  может направить свою энергию на трансмутацию кармы тех,  кто в своем развитии
замедлил темпы и не способен понять многие Божественные Истины. Это может касаться
ваших близких, ваших родственников и даже и вовсе незнакомых людей, с кем вы ощущаете
особую близость. Вы можете в день 23 числа каждого из месяцев следующего года делать
призыв и трансмутировать ту карму, которая мешает выбранному вами человеку достичь
следующего уровня сознания. Пока эта диспенсация может быть применена каждым из вас
только к одному человеку. Например, вашему супругу или супруге, вашему ребенку или
одному из ваших родителей, а также к тому человеку, которому вы избираете помочь.

5 С диспенсацией 23 числа можно ознакомиться в следующих Посланиях Владык, см. в Приложении:

"О диспенсации 23 числа и других возможностях, которые даются Небесами"
Возлюбленный Эль Мория, 19 июля 2006 года
"О предстоящем дне летнего солнцестояния и Божественных милостях, связанных с этим днем"
Господь Майтрейя, 15 июня 2006 года
"Наставления о том, как вы должны относиться ко всему, что вас окружает в вашем плотном мире и в
более тонких мирах"
Эль Мория, 20 апреля 2006 года
"Я принес вам две вести. Одну - печальную, а другую - радостную"
Возлюбленный Эль Мория, 7 января 2006 года
"Самой лучшей проповедью будет ваш личный пример"
Богиня Свободы, 22 апреля 2005 года
"О новой Божественной милости"
Возлюбленный Эль Мория, 27 июня 2005 года
"О возможности облегчения кармы последующего месяца и письмах в кармическое правление"
Возлюбленный Сурия, 23 июня 2005 года
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Мы искренне надеемся, что эта новая Божественная возможность позволит нам с вами
возвысить уровень сознания человечества Земли более быстрыми темпами. Представьте себе,
что к тому количеству людей, которые достигли того уровня сознания, который позволяет им
осознанно нам служить, к концу следующего года, после окончания годичного цикла и
заседания Кармического Правления, добавится еще точно такое же количество человек! Таким
образом, мы будем иметь возможность удвоить к концу года количество наших служителей,
людей, которые способны брать на себя ответственность за планету и эволюционное развитие
всех живых существ на планете Земля.

Я был рад донести до вас это важное решение! И сейчас я готов дать вам еще небольшую
информацию, которая позволит вам сориентироваться в том положении вещей, которое
существует в мире сейчас. Речь идет о катастрофическом увеличении уровня отрицательных
вибраций в конце года. Очень многие люди испытывают депрессивные состояния, и очень
многие люди проводят новогодние и рождественские праздники на очень низком
вибрационном уровне, употребляя алкоголь и занимаясь другими непотребными и
недостойными делами. Все это создает дополнительный кусок планетарной кармы, который
может привести к непоправимым бедствиям на некоторых материках.  Поэтому,  как всегда в
конце года, я обращаюсь к вам с просьбой хранить баланс, прежде всего внутри себя, и
посвящать как можно больше усилий уравновешиванию планетарной кармы и кармы вашей
страны.  Если вы чувствуете в себе такую внутреннюю потребность,  то вы могли бы каждый
день, оставшийся до конца текущего года, посвящать вашей молитвенной практике с
удвоенной и утроенной силой. Не стесняйтесь даже отпроситься с работы, чтобы поработать на
благо планеты Земля дома в уединении или внутри группы единомышленников. Читайте
розарии, читайте другие молитвы или занимайтесь медитативной практикой. Посылайте вашу
Любовь и Благодарность Земле. Представляйте Землю-Мать как живое существо, которое
позволяет вам жить и развиваться, заботиться о вас6.  Посылайте вашу Любовь Земле и тем
элементалам, которые обслуживают человеческую эволюцию на Земле.

Каждый раз в конце года мы просим вас о дополнительной энергии, которую вы способны
дать нам, и это, в свою очередь, позволит нам сбалансировать ситуацию на планете и избежать
многих катаклизмов.

Поэтому я прихожу и обращаюсь к вам с просьбой, как существо, обладающее властью на
планете Земля и хранящее баланс на планете.

Я ЕСМЬ Будда, и я рад тому, что многие из вас приняли решение и устремились по пути
служения человечеству Земли, забыв о своих личных проблемах и своих личных трудностях и
невзгодах.

На самом деле только тогда,  когда вы поглощены служением Жизни,  все ваши мелкие
проблемы одна за другой покидают вас, и в один прекрасный день вы понимаете, что свободны
от всего того мелкого и ненужного,  что обременяло вас в вашей жизни ранее.  Но это была
другая жизнь, жизнь человека, сосредоточенного на себе и своих проблемах. Сейчас вы
представляете собой существо Света, которое заботит благополучие и гармония на всей
планете.

Путь миру будет хорошо!
Пусть будут счастливы все живые существа, населяющие нашу любимую планету Земля.

Ом.

 Я ЕСМЬ Гаутама Будда.

6 Например, вы можете использовать медитацию «Я люблю тебя, Земля!»
http://sirius-ru.net/media/meditations/index.htm



18

Вы должны постоянно анализировать последствия своих
действий и не пытаться учить там, где ваше учение тут же
смешают с грязью

Возлюбленный Кутхуми
26 декабря 2006 года

Я ЕСМЬ Кутхуми,  пришедший к вам этим днем через нашего посланника.  Я пришел для
того, чтобы дать очередную порцию нашего Учения, которая должна быть усвоена вами, так
как время пришло. Время таково, что любое проявление Божественности, с которым вы
сталкиваетесь в ваших жизнях, становится для ваших душ праздником. Потому что ваши души
истосковались по Божественному миру, откуда они пришли, и куда пришло время
возвращаться. Поэтому я всегда очень рад передать для вас весточку из Божественного мира и
также очень рад дать небольшие наставления.

Я знаю, что очень многие из вас любят меня и разговаривают со мной. Почти всегда, когда
вы настроены на мою волну, я могу слышать и воспринимать ваши мысли. Потому что таково
мое служение. Таким образом, я знаю о многих из вас. И я знаю те ваши проблемы, которыми
вы обременены. Поэтому мне бы очень хотелось сделать все возможное и все от меня
зависящее, чтобы объяснить вам корни встающих перед вами проблем и придать вам импульс,
необходимый для того, чтобы вы смогли преодолеть в себе причины ваших трудностей.

Поэтому сегодня мы поговорим о том,  что является актуальным и важным для многих из
вас. И это то, что связано с вашими взаимоотношениями с теми людьми, которые окружают вас
в ваших жизнях, но которые не понимают и не принимают ваше учение, ваши наставления, ваш
образ жизни и вашу систему мировоззрения. К сожалению, все люди находятся на совершенно
разных ступенях развития. И среди вас очень многие принадлежат еще прошлой, четвертой
коренной расе по уровню своего сознания. Большинство из вас принадлежит к разным
подрасам пятой коренной расы, и есть определенное количество, совсем небольшое количество
индивидуумов, которые принадлежат к последним, заключительным подрасам пятой коренной
расы, и еще меньшее количество индивидуумов, которые принадлежат к шестой коренной расе,
время которой еще не наступило, но первые первопроходцы этой расы, особенно нетерпеливые,
предпринимают свои пробные воплощения сейчас.

То, что касается истории развития рас, является предметом длительного обсуждения и не
будет служить предметом данной диктовки. Все, на что я хочу обратить ваше внимание,
касается того неоспоримого факта, что все вы стоите на разных ступенях своего
эволюционного развития.  И поэтому разница в вашем сознании так порой велика,  что иногда
кажется, что вы говорите на разных языках, до того отличаются и сферы ваших интересов, и
уровень вашего сознания. Поэтому тогда, когда у вас в очередной раз возникнет желание
начать давать учение или пропагандировать свои взгляды среди тех, кто, по вашему мнению,
нуждается в проповеди, вспомните эту мою диктовку и вспомните слова Иисуса: «Не мечите
бисер перед свиньями»7.

Все,  что дается,  должно быть дано по уровню сознания,  и многие вещи,  которые для вас
кажутся настолько очевидными, что вы уже перестали обращать на них внимание, могут
повергнуть в шок тех людей, которые далеки от ваших взглядов. Хуже того, это может вызвать
в них целую гамму отрицательных чувств и даже действий. И, как вы думаете, на кого ляжет в
этом случае карма этих негативных проявлений? Если вы еще не догадались, то я вам
подскажу: карма ляжет на вас. Потому что тот, кто находится на более высокой ступени

7 Не давайте святыни псам и не бросайте жемчуга вашего перед свиньями,  чтобы они не попрали его ногами
своими и, обратившись, не растерзали вас (Матф. 7:6).
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эволюционного развития, несет всю полноту кармической ответственности не только за свои
действия, но и за действия тех людей, которых он спровоцировал на неверные поступки.

Это не означает, что люди и вовсе освобождаются от кармы за свои неверные действия. Я
хотел только сказать, что большая часть кармы ляжет на вас, потому что вы спровоцировали их
на неверные действия.  Поэтому,  прежде чем проповедовать и давать кому бы то ни было
советы, как им поступать в их жизнях, многократно подумайте, стоит ли вам это делать?

Ваша ответственность прямо пропорциональна той ступени эволюционной лестницы, на
которой вы стоите.

Это не значит,  что вы должны замкнуться на себе и перестать общаться с людьми и
говорить с ними на духовные темы. Просто вы должны постоянно анализировать последствия
своих действий и не пытаться учить там, где ваше учение тут же смешают с грязью.

Подумайте о моих словах. И всегда помните о том, что самым лучшим примером будет то,
как вы ведете себя в жизни, как реагируете на те или иные жизненные ситуации и неурядицы.
Вся ваша проповедь будет заключаться в ваших поступках. И по плодам ваших поступков
люди распознают в вас того человека,  к которому стоит прислушиваться и с кем следует
советоваться. Итак, я опять клоню к тому, что единственным человеком в этом мире, которым
вам надлежит вплотную заняться, являетесь вы сами. И вы сами являетесь самым достойным
приложением всех ваш сил и способностей.

Не думайте о том, что кто-то поступает неверно, и не думайте, как ему надлежит поступать.
Сосредоточьтесь на себе и подумайте, почему вас раздражают поступки и слова других людей.
Не потому ли, что все то, что вас раздражает, присутствует в вас самих как проявление ваших
прошлых неверных поступков.

Окружающий вас физический мир является зеркалом, в котором отражается ваше
несовершенное сознание. Поэтому естественным было бы предположить, что если кто-то
постоянно встречается с невежеством и непониманием в своей жизни, то эти качества
присутствуют в нем самом. И если вы постоянно подвергаетесь злобным нападениям со
стороны других людей, то в вас присутствует та негативная энергия, которая заставляет людей
действовать так по отношению к вам.

Мы много раз проходили сегодняшний материал.  И вы наверняка все это уже много раз
слышали и читали. Однако ваши мысли, ваши собственные мысли, которые вы мне посылаете,
заставляют меня вновь повторять для вас это небольшое Учение и напоминать вам о тех
Истинах, которые вы хорошо знаете, но почему-то не рискуете применить к себе.

Я счастлив представившейся возможности, чтобы повторить для вас это Учение. И я буду
еще больше рад, если кто-то из вас сможет применить это Учение на практике. И даже тогда,
когда вам покажется, что все, что я говорил, не имеет к вам ни малейшего отношения, все же не
торопитесь отодвигать эту диктовку и закладывать ее в дальний ящик. Постарайтесь
перечитать данное послание хотя бы трижды в разные дни, в разное время суток, тогда, когда
вы находитесь в различных состояниях сознания. И я думаю, что на третий раз вы начнете
понимать, что эта диктовка имеет непосредственное отношение к вам лично.

Поверьте мне, я очень хорошо знаком с человеческой психологией, и мне доставляет
удовольствие порой разгадывать ребусы, составленные из тех психологических проблем,
которые вы сами составили на протяжении тысяч и тысяч воплощений на Земле. Однако я
всегда рад вам помочь, и я всегда откликаюсь на ваши просьбы о помощи, которые вы
искренне произносите в вашем сердце, глядя на мой портрет, или рискуете написать на бумаге
и отправить мне по безукоризненной почте, в которой работают наши ангелы. Знаете ли вы, что
тогда, когда вы сжигаете письмо и делаете призыв, чтобы ангелы защиты доставили это письмо
по назначению мне или любому другому Вознесенному Владыке, то физически письмо сгорает,
но его энергетическая, тонкая субстанция моментально переносится по назначению, по
указанному вами адресу.

Я был счастлив дать вам сегодня небольшое Учение.

Я ЕСМЬ Кутхуми, с большой Любовью к вам и желанием помочь.
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Сейчас, в преддверии нового года, мы спешим донести до вашего
сознания новые задачи, которые необходимо осуществить

Возлюбленный Эль Мория
27 декабря 2006 года

Я ЕСМЬ Эль Мория, пришедший к вам через моего посланника этим днем.
Я ЕСМЬ пришел!  Я пришел для того,  чтобы дать заключительное послание этого года,

поскольку мы с вами встретимся только в следующем году. Итак, давайте подведем итоги этого
года и определим, все ли, что было намечено, выполнено.

Я должен констатировать тот важный факт, что в отличие от прошлого года, этот год был
более успешен в плане развития сознания человечества Земли. Не все прошло гладко и не все
состоялось так, как того хотелось. Многие люди, на которых мы рассчитывали, пожелали
проявить свою свободную волю и уклонились с Пути. Что ж, это их выбор, и это их решение.
Поэтому мы не будем долго останавливаться на грустном.

Зато я должен с радостью констатировать тот факт, что очень многие люди, на кого мы
даже не рассчитывали и кто был далек от нашего Пути,  Пути Посвящений,  проснулись и
оказывают ощутимую помощь тому делу, которое мы выполняем через нашего посланника. И
это очень радует и заставляет испытывать радужные надежды, касающиеся следующего года, в
который мы постепенно входим!

Я рад, и все Вознесенные Сонмы рады тому факту, что год 2006 был так успешен!
Поэтому сейчас, в преддверии нового года, мы спешим донести до вашего сознания новые

задачи, которые необходимо осуществить. И эти задачи напрямую связаны с выполнением
планов Братства.

Как всегда, когда начинает действовать новая диспенсация, открывается новая
Божественная возможность. На этот раз Божественная возможность открыта для матери
России. Мы долгие десятки лет ждали этой возможности и, наконец, она открылась. Теперь от
вас, светоносцев, находящихся в воплощении сейчас, зависит то, как эта возможность будет
реализована на физическом плане. Нам необходим форпост, место на физическом плане, через
которое мы могли бы осуществлять наши действия, через которое мы могли бы доносить наши
планы и советоваться с вами относительно очередности и сроков их выполнения. Я надеюсь,
что следующий год позволит нам осуществить наши очередные планы, и мы сможем, наконец,
приступить к реализации практических дел на физическом плане.

Нам необходимо издательство, которое будет выполнять наши задачи и полностью
находиться под спонсорством Великого Белого Братства.

Нам необходим учебный центр, в котором мы сможем давать знания о Божественной
Истине на регулярной основе. Учебный центр, который служил бы ориентиром в море хаоса,
который в изобилии пенится в окружающей вас жизни.

Нам необходима Община, несколько общин, столько общин, сколько вы сможете создать.
Общин, реализующих дух Великого Белого Братства в физической октаве. С помощью наших
Общин мы сможем ввести правильные образцы и правильные нравственные ориентиры в
обществе.

Нам необходимы люди, имеющие опыт в различных сферах деятельности, чтобы начать
перестройку всех сфер деятельности на основе Божественных принципов. И эти принципы
будут приходить из Божественного мира как прозрения и откровения. Вы сможете очень
быстро преобразовать жизнь в соответствии с Божественными образцами, если будете хранить
вашу преданность и чистоту мотивов и устремлений.

Чем больше ваше сознание будет заполнено Божественными образцами и Божественным
видением, тем меньше останется возможности для проявления всего того, что не от Бога, всего
того, что пожелало воспротивиться эволюционному пути развития человечества и уводит его в
дебри псевдокультуры, псевдобожественности, псевдокрасоты и псевдолюбви.
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Мы оставляем все эти небожественные проявления на волю Бога, и, я думаю, что вы не
будете более тратить свою Божественную энергию на поддержание и подпитывание любых
негативных проявлений вашего мира. Всегда помните, что вся энергия в этой вселенной
сосредоточена в руках Бога.  И только тогда,  когда вы сами тратите даваемую вам Богом
Божественную энергию не по назначению, вы умножаете зло в этом мире.

Наступило время творить Добро. Наступило время вам в своем сознании осознанно выбрать
Добро и следовать ему в ваших жизнях. Потому что таково веление времени. Слишком много
времени вы прозябали в иллюзии, и слишком долго вам позволялось экспериментировать с
вашей свободной волей. Теперь вы должны ускоренными темпами приступить к
преобразованию вашего физического мира. И я надеюсь, что мы выступим в содружестве с
вами и сможем сделать все в сжатые по космическим меркам сроки. Потому что времени
больше нет. Все резервы времени, отпущенного для возврата на эволюционный путь,
исчерпаны.

Сейчас мы вступаем в полосу узкого коридора новой космической возможности. И эта
полоса имеет очень короткую продолжительность. Поэтому от вас потребуются все ваши силы,
вся ваша энергия, чтобы поспеть вовремя и закончить преобразование планеты Земля к сроку,
который оговорен и который утвержден.

Я не скажу вам точную дату, к которой необходимо завершить преобразования. Но я скажу
вам, что все произойдет на памяти одного – двух поколений. По крайней мере, основные
преобразования произойдут очень быстро.

Есть опасности на пути. Есть много подводных камней, и, как всегда, все опасности и все
подводные камни появляются там, где сильно человеческое невежество. Поэтому вам
необходимы знания, Божественные знания, руководствуясь которыми вы сможете изменить
свою жизнь и показать пример другим.

Все преобразования произойдут очень быстро. И в этой связи я еще и еще раз говорю вам о
вашей ответственности. Каждое ваше предательство, которое вы допускаете, отодвигает срок
осуществления космического плана. И если вы еще не рассматривали вашу жизнь с точки
зрения общего хода эволюции,  то как раз сейчас наступило время задуматься.  Так как вы
существуете в этой вселенной не сами по себе. Вы являетесь клеточками единого организма
этой вселенной.  И потому от того,  насколько вы будете правильно функционировать в
соответствии с Божественным замыслом, зависит успех всего дела и сроки его выполнения.

Перестаньте рассматривать себя как нечто отделенное от Бога. Ощутите хотя бы ненадолго
свое единство со всей жизнью. Представьте себе, как от одной вашей негативной мысли или
допущенного вами неверного выбора могут гибнуть люди на другой стороне земного шара.

Всегда есть Божественная возможность развития событий, и всегда есть худший вариант,
проявляющийся благодаря нерадивости людской.

Поэтому постоянно заботьтесь не о себе, а постоянно заботьтесь о мире. И соотносите все,
что вы делаете, с космической целесообразностью и представившейся Божественной
возможностью.

Я ЕСМЬ Эль Мория.
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Мы готовим ваше сознание к приходу Новой Эпохи

Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ
28 декабря 2006 года

Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ. Я говорю изнутри тебя. Как всегда, я дам небольшое послание,
которое позволит хранить верные ориентиры и верное направление в ходе эволюционного
развития. Потому что время пришло, и время неотложно. Наступила пора для того, чтобы
задуматься о возвращении в духовный мир. Наступила пора задуматься об Отчем Доме, о Доме
Отца, из которого началось все Творение, и куда все должно вернуться.

Как часто в вашей жизни вы задумываетесь о вечном? Как часто стремитесь осознать, кто
вы есть на самом деле? Не то, кем вы являетесь в этой жизни по своей профессиональной
принадлежности, по вашим родственным отношениям с другими людьми. Как часто вы
задумываетесь о вашем духовном родстве? О ваших небесных родителях? О том, куда вы идете
и где ваш исток?

Я прихожу, чтобы дать вам пояснения по этим важным вопросам Бытия. Потому что, если
вы не начнете задумываться о высшей реальности, эта высшая реальность не сможет стать
проявленной в ваших жизнях.

Таков Закон этой вселенной: взаимопроникновение миров до определенной стадии развития
очень затруднено.  И это позволяет мирам и мирам внутри миров развиваться и хранить свои
законы. Однако тогда, когда наступает великая пора поворота циклов, миры начинают
сворачиваться. Вибрации миров сближаются друг с другом, и миры начинают проникать один в
другой.

Однако это произойдет не раньше, чем ваше сознание станет готово к процессу слияния и
взаимопроникновения миров. Этот процесс займет миллионы лет. И вы сейчас находитесь в
самой нижней точке вашего пути. Если мы сравним с подъемом на вершину горы, то вы сейчас
находитесь у ее подножия. И как бы вы ни старались быстро взойти на вершину, существуют
естественные ограничения пространства и времени, которые мешают вашему продвижению к
вершине Божественного сознания.

Цикл опускания в материальность, схождения в материальность завершен. И начинается
возврат в Дом Отца.  Поэтому,  как бы вы долго ни сопротивлялись,  вам придется начать
задумываться о том мире, откуда пришли ваши души. Тогда, когда вы сходили в материю, вы
были подобны неоперившимся птенцам. Вы не имели на себе всех тех блистающих одежд,
которые способны обрести в ближайшее время. Те одежды, которые вы имеете сейчас в виде
ваших нижних тел, подлежат процессу очистки. Вы должны всерьез заняться очищением
ваших четырех нижних тел. Вы знаете, что у вас есть физическое тело. И вы слышали о том,
что у вас есть другие, невидимые физическим зрением энергетические тела, составляющие
вашу ауру. Это ваше астральное тело, или тело желаний, ментальное тело, или тело мысли и
эфирное тело, или тело памяти. Сейчас эти ваши тела находятся в очень жалком, плачевном
состоянии. Во время вашего странствования по физическому миру вы загрязнили ваши тела. И
теперь наступило время всерьез заняться их очищением.

Начните с вашего физического тела. Задумайтесь о том, что вы едите, что вы пьете? То,
какова структура вашей пищи и вашей воды,  таковы и вы сами.  Вам не приходило в голову
сопоставить те продукты,  которые вы едите,  и ту воду,  которую вы пьете,  с теми эталонами,
которые необходимы для вашего рационального Божественного питания? Вы думаете, что те
монстры пищевой промышленности, которые существуют в вашем мире, обеспокоены всерьез
тем, чтобы ваше физическое тело было здорово? Никто, кроме вас самих, не способен начать
очищать ваше физическое тело. Принцип очищения очень прост – выведение из организма
всего ненужного, что в нем есть, и насыщение организма действительно полезными
веществами, которые содержатся в натуральных продуктах, выращенных без участия химии и
новых генных технологий. Задумайтесь о системе и структуре вашего питания. И как только в
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вас родится мысль о том, правильно ли вы питаетесь, вам придет из пространства литература,
необходимая для вас. Сейчас, поскольку циклы изменяются, физическое тело не способно
больше допускать на себе экспериментов. Физическое тело не сможет больше существовать в
новых энергетических условиях, если вы не будете беспокоиться о нем.

То же самое касается других ваших тел. Если ваши эмоции не очищены от налета негатива
по отношению к близким, другим людям, планете, стране, в которой вы проживаете, то вы не
сможете существовать в новых вибрационных условиях. Низкие вибрации зависти, злобы,
корысти, ненависти не способны существовать в Новой Эпохе, и вам придется освободиться от
них.

То же самое касается сферы ваших мыслей. Если вы постоянно сосредоточены на
переваривании в вашем мозгу негативных ситуаций, то вы постоянно находитесь в сером
облаке мрачных мыслей, и новые вибрации становятся несовместимы с вами. Вам придется
сделать выбор и освободиться от отрицательных негативных состояний вашего сознания. И
если вы этого не сделаете сами, то вам придется столкнуться с тем, что вам все труднее и
труднее будет существовать в условиях Нового Мира.

И если вы не очистите ваше эфирное тело от прошлых негативных записей и состояний, то
вы также не сможете быть совместимы с теми энергиями, которые уже пришли и продолжают
поступать на планету Земля.

Как видите, по сути, у вас не осталось выбора.
И если вы будете продолжать упорствовать и отстаивать свои прежние пагубные

пристрастия и привычки, то вы просто выпадете из того пространства и времени, в котором
находитесь сейчас. Я не хочу останавливаться на том, что может произойти, потому что верю в
то, что мои слова заставят вас задуматься о своем образе жизни и постараться его изменить как
можно быстрее. Все, что являлось еще совсем недавно признаком научно-технического
прогресса и считалось престижным, сейчас полностью утрачивает свое значение. Проживание в
крупных городах, массовые развлечения, включая телевизор, праздничные застолья с выпивкой
и обжорством – все это является днем вчерашним, и от всего этого человечество должно
освободиться в ближайшее время.

Вы просто не сможете больше жить в ваших городах, и вы устремитесь на природу. Вы не
сможете слушать вашу музыку, вы сможете слышать только звуки природы. Вы не сможете
есть вашу пищу, вы будете вынуждены искать и находить другие более высоко-вибрационные
продукты и со временем перейдете на питание солнечной энергией и вибрациями
Божественной Любви.

Все, что в моих словах кажется вам фантастичным и неприемлемым, в очень скором
времени станет вашим стилем и образом жизни. Поверьте мне и поверьте опыту других систем
миров.

Сколько бы много усилий вы не тратили, чтобы отстоять ваши привычки и привязанности,
все старое и ненужное будет сметено в самое ближайшее время свежим ветром перемен и
палящей энергией Огненного Мира.

Мы готовим ваше сознание к приходу Новой Эпохи.

Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ.
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Я пришел напомнить вам о вашем Божественном происхождении и
необходимости одержать победу над вашей нереальной частью

Космическое существо
Могущественный Победа
29 декабря 2006 года

Я ЕСМЬ Победа, пришедший к вам этим днем!
Я ЕСМЬ Космическое существо Могущественный Победа!
И поскольку Я ЕСМЬ Победа, Я победоносен!
Вся эволюция вселенной обречена на Победу. И качество победоносности или победы вам

требуется развить в себе. Это качество вам просто необходимо. Потому что за весь период
затхлой истории человечества именно качества победы, победоносности вам всегда не хватало.

Возможно, вы подразумеваете под Победой совсем не то качество, которое подразумеваю я.
Поскольку в вашем дуальном мире каждому Божественному качеству соответствует свой
антипод. И качеству Божественной победы соответствует небожественное качество победы над
кем-то. Но я пришел научить вас утверждению победы. Именно тогда, когда вы отказываетесь
от любых человеческих недостатков и некачественных состояний, именно тогда вы
одерживаете вашу победу над нереальным проявлением и утверждаете в себе Божественность.

И я пришел напомнить вам о вашем Божественном происхождении и необходимости
одержать победу над вашей нереальной частью. Вы слишком свыклись за миллионы лет
странствования по вашему миру с нереальной частью вас самих. Однако никто не может вас
заставить отказаться от вашей нереальной части. Это решение вы должны принять сами в своем
сердце.

Вы должны устремиться к Божественности, и вы должны расстаться с нереальностью.
Потому что без этого невозможно ваше дальнейшее эволюционное развитие в этой вселенной.
И если раньше мы приходили и просто рассказывали вам о ветхом человеке и другом,
истинном человеке, сокрытом в вас, то сейчас время разговоров закончилось, и вы обязаны
начать предпринимать конкретные действия, освобождающие вас от двойственности иллюзии
и устремляющие вас к единству Божественного мира. Поверьте мне, все иллюзорное
проявление сосредоточено только в вашем сознании, и преодолеть это ваше иллюзорное
сознание вы обязаны. Нет другого пути. И то, как это возможно сделать, путь преодоления
вашего иллюзорного проявления составляет большую часть того Учения, которое дается вам
через нашего посланника.

Вам необходимо взять за правило и начать каждый день анализировать те проявления
нереальности внутри вас, которые мешают, препятствуют вашей победе. Постарайтесь
абстрагироваться от того мира, который окружает вас, и представьте себе, что вы вдруг
оказались в другом мире, Божественном. В этом мире нет привычных вам форм, в этом мире
нет ничего, что нужно делать руками. В этом мире не нужно заботиться о теле. Это Огненный
Мир. Мир, где господствуют огненные мысли, мир, сотворенный силой мысли и
существующий благодаря Божественной Любви, которая одна заполняет собой все свободное
пространство Огненного Мира. Благодаря этой Любви и существует этот мир.

Теперь представьте себе, что из того, что вас окружает в вашем мире, может понадобиться
вам в нашем Божественном мире?

Понадобятся ли вам окружающие вас вещи, деньги, предметы роскоши, еда, одежда?
Нет, ничто из перечисленных мной вещей не понадобится вам в нашем мире. Тогда что же

остается?
Что может продолжать оставаться с вами в нашем мире?
Я вам скажу. В нашем мире с вами могут продолжить оставаться только ваши

Божественные качества. Бескорыстие, преданность, любовь, сострадание, божественное
милосердие, чистота… Так много качеств в Божественном мире, которые вы можете оставить
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при себе, но для того, чтобы вам обладать этими качествами, вам следует наработать их в
вашем физическом, проявленном мире.

Иначе тогда, когда наступит время возвращения в Отчий Дом, вы окажетесь в нем без
ваших блистающих одежд в виде ваших добродетелей. Негоже ходить голым по
Божественному миру. Вы будете постоянно испытывать на себе сочувствующие взгляды
обитателей Божественного мира. И вам станет неудобно за бесцельное проведение времени во
время ваших земных воплощений. Поэтому, основываясь на том описании Божественного
мира, которое вы получаете в наших посланиях, найдите в себе силы и мужество и расстаньтесь
с вашими чисто человеческими качествами, и постарайтесь приобрести Божественные качества
и совершенства.

Все, что хорошо в вашем мире, не является таковым в мире Божественном. Но есть в вашем
мире место для проявления Божественных качеств. И это те состояния, которые вы иногда
испытываете в виде чувства самопожертвования, божественного сострадания, безусловной
любви. Каждый из вас хотя бы раз в жизни был способен на переживание подобных состояний
сознания. Вам остается только вспомнить эти мгновения и постараться распространить их в
вашей жизни на как можно большее время.  Таким образом,  чтобы вся ваша жизнь стала
состоящей из высоких, возвышенных, Божественных состояний сознания.

Я прихожу,  чтобы напомнить вам еще раз о вашей Божественности.  Потому что в вашей
суете и суматохе дня вы слишком оторвались от реальности. Пора вспомнить о вашем
истинном Доме и о вашем Божественном предназначении. Не бойтесь выглядеть смешными в
глазах окружающих вас людей. Посмотрим, кто будет смеяться тогда, когда вы попадете в
Божественную реальность. И если я вам говорю, что циклы сокращаются и время ускорилось,
то это означает, что у вас осталось не так много времени для вашего экспериментирования в
физическом мире.  Торопитесь.  Потому что то,  что может быть легко вами достигнуто тогда,
когда вы находитесь в воплощении в физическом мире, невозможно достигнуть во время
вашего пребывания в Божественном мире. В виду плотности проявленного мира любое
действие в этом мире дает практически молниеносный результат. И для того, чтобы достичь
того же самого эффекта тогда, когда вы находитесь в Огненном Мире, вам потребуются
миллионы лет.

Наши миры взаимодополняют друг друга, и то, что возможно в вашем мире, невозможно у
нас. К сожалению, вам придется поверить мне на слово. Потому что для того, чтобы достичь
того мира, в котором пребываю я, вам понадобятся миллионы миллионов земных лет.

Однако я не теряю надежды на то, что найдутся те человеческие индивидуумы, для которых
каждое мое слово сегодняшнего послания будет нести столь важную энергетическую и
информационную составляющую, что ваша жизнь изменится так быстро, как вы даже не могли
предполагать в ваших самых смелых мечтаниях.

Я желаю вам выработать качество Победы и устремиться к вашей Божественной победе
всем вашим существом!

Я ЕСМЬ Победа!
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Давайте вместе сосредоточимся на выполнении наших задач

Господь Ланто
30 декабря 2006 года

Я ЕСМЬ Ланто, пришедший к вам этим днем через нашего посланника для того, чтобы еще
раз утвердить в вашем сознании те положения нашего Учения, которые необходимы вам.

Как всегда,  я пришел с радостью и на чувстве глубокой Любви,  которую я испытываю к
людям Земли, находящимся в воплощении сейчас. Вам, как никому в прежние времена,
открываются многие тайны, потому что ваше сознание способно многое вместить из того, что
не было возможным дать в прежние времена. И вы знаете, почему? Потому что вам неимоверно
повезло. Ваше развитие ускорилось до почти предельной скорости, и изменения вашего
сознания поражают даже те эволюции, которые не имеют прямого отношения к эволюциям
планеты Земля.

Сейчас планета Земля находится в фокусе космического внимания. И если это перевести на
ваш земной язык, с Земли идут постоянные репортажи, и ангелы на своих крыльях разносят все
радостные вести, касающиеся планеты Земля, по всем самым дальним уголкам вселенной. Вам
кажется, что я специально пришел, чтобы ободрить вас, и поэтому говорю подобные вещи.
Однако в данном случае речь не идет ни о каких специальных жестах и дежурных фразах,
потому что каждое время имеет свои законы, и закон вашего времени позволяет производить
все изменения в максимально сжатые сроки и наиболее эффективно.

Вам кажется, что ситуация, какой была, такой и осталась, и все, что вас окружает, не
меняется или меняется достаточно медленно. Вы мыслите категориями сегодняшнего дня. Но,
если бы вы случайно попали вашим сознанием всего на десять-двадцать лет назад, то вы
удивились бы, вам бы казалось, что все вокруг вас спит и движется в замедленном темпе. Нет,
ускорение поражающе, и развитие человеческого сознания привлекает повышенное внимание
из различных систем миров. И нам, земным Владыкам, это доставляет массу дополнительных
хлопот, потому что на нас ложатся обязанности по координации действий различных миссий
помощи, которые устремились на Землю сейчас. Поэтому все наши усилия сейчас собраны в
едином порыве – помочь человечеству преодолеть критическую точку своего развития как
можно более спокойно.

Вы знаете, что тогда, когда машина движется на повышенной скорости, те ситуации,
которые обычно не опасны на дороге,  в этом случае могут служить точками повышенной
опасности. И любой камень, лежащий на дороге, может привести к катастрофическим
последствиям. Поэтому мы сосредоточены на дороге, и все свои усилия тратим на то, чтобы
предотвратить любые неблагополучные ситуации и проявления.

Как вы можете нам помочь в этой ситуации?
Действительно,  вы можете помочь,  и мы с удовольствием примем вашу помощь,  которая

будет весьма кстати.
Итак, что необходимо вам предпринять для того, чтобы облегчить ситуацию и

предотвратить неблагоприятное развитие событий? Рекомендации здесь такие же, как тогда,
когда вы находитесь за рулем транспортного средства в неблагоприятных погодных условиях и
движетесь на повышенной скорости. От вас требуется внимание, сосредоточенность и
спокойствие. Вы не должны отвлекать ваше внимание ни на что, что напрямую не связано с
целью, с вашим движением. Вы должны быть максимально сосредоточены на дороге и на том,
что происходит на дороге. Внимательно следить за всем и не позволять вашему уму уводить
вас в сторону.  Потому что ваш ум очень подвижен и порой уводит вас в такие дебри,  что вы
даже можете забыть обо всем, даже о том, что вы движетесь по опасной дороге на повышенной
скорости.

Поэтому сохраняйте вашу сосредоточенность на движении и на всем, что связано с вашим
движением.
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Не позволяйте никому отвлекать вас. И все обстоятельства вашей жизни умейте
приспособить к тому,  чтобы сохранить выбранную вами скорость движения.  Вы можете
замедлить ваше продвижение. Но подумайте тогда, как надолго вы отстанете от эволюционной
возможности. Мало того, эволюционная возможность может пройти мимо, и вы даже не
заметите ее.

Итак, все усилия должны быть вами направлены на то, чтобы сохранить заданные темпы
изменения вашего сознания. И ваша концентрация на пути поможет вашему движению.

Если мы приведем излюбленную нами аналогию с подъемом на вершину, то представьте
себе, что вы находитесь на отвесной скале и при этом пытаетесь слушать концерт популярного
певца или разговаривать о пустяках по телефону с вашими друзьями. Вы, конечно, можете
продолжить делать все любимые вами в обычной жизни дела, но любой порыв ветра и вовремя
не предпринятые вами усилия удержаться на тросе могут привести к весьма плачевному
результату.

Поэтому давайте вместе сосредоточимся на выполнении наших задач. Вы будете нам
помогать тем, что постараетесь не отвлекаться и не глазеть по сторонам, а мы, в свою очередь,
будем следить за темпом изменений и координировать ваше развитие.

Я надеюсь, что у нас все получится. Потому что иначе просто не может быть.
Каждый раз, когда мне предоставляется возможность сказать вам несколько слов, мне

хочется остановиться на самом главном, на том, что будет для вас особенно полезным и окажет
вам максимальную помощь на вашем Пути.  Поэтому сегодня я решил дать вам еще один
важный совет, касающийся изменения вашего сознания и связанных с этим трудностей.
Постарайтесь воспринимать все, что происходит вокруг вас, как естественное развитие
событий.  И как бы многие вещи,  с которыми вы будете встречаться в ваших жизнях,  не были
удивительны, постарайтесь не слишком вибрировать на эти события. Не давайте слишком
большую эмоциональную реакцию. Потому что любые эмоциональные всплески могут
препятствовать вам сохранять темпы вашего движения. Я обращаю особое внимание на
стабильность ваших эмоций, потому что ваша уязвимость связана с тем, что ваше
эмоциональное тело не всегда должным образом очищено и может позволять себе
непредсказуемые реакции.

Постарайтесь уравновесить свои эмоции. И что бы ни происходило вокруг вас в вашей
жизни, рассматривайте все не с позиции вашего сегодняшнего дня, а с позиции вечности. И
тогда все то, что вызывало в вас слишком бурные реакции ранее, будет рассматриваться вами
как бы с высоты птичьего полета.

Череда смены декораций вашей жизни просто убыстрится. От вас потребуется качество
приспособляемости к быстро меняющимся обстоятельствам вашей жизни. И те посвящения,
которые проходили раньше в закрытых школах мистерий и требовали от учеников подготовки
годами, в условиях вашей жизни будут происходить естественно в течение нескольких месяцев
и, возможно, даже дней.

Посвящения ускорились и стали возможны в обычной жизни. И эта новая диспенсация и
новая возможность, которая пришла к вам вместе с изменением космического цикла времени.

Радуйтесь, потому что то, что для вас было возможно ранее в течение нескольких жизней,
вы с уверенностью можете пройти в одной жизни.  И многим из вас будет казаться,  что вы в
течение одной вашей жизни проживаете многие жизни. И вам не нужно заново приходить в
воплощение. Заканчивается программа одной жизни, и почти сразу же начинается программа
той жизни, которая могла бы стать следующей.

Чудеса в вашей жизни только начались. Привыкайте к чудесам.

Я ЕСМЬ Ланто, с большой Любовью к вам.
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Чем быстрее вы измените ваше поведение и ваши вчерашние
привычки, тем быстрее весь мир войдет в Новую Эпоху

Возлюбленный Заратустра
31 декабря 2006 года

Я ЕСМЬ Заратустра, пришедший к вам этим днем на смене годового цикла в соответствии с
принятым вами исчислением времени. В мое время, когда я воплощался на Земле, были
приняты совсем другие исчисления дней и лет. Однако это не мешает вам отмечать свои
праздники и приурочивать их к конкретным датам.

Все в вашем мире относительно,  и то,  что всего несколько тысяч лет назад было другим,
сейчас изменилось. И было бы совершенно замечательно, если бы человеческая природа
менялась так же быстро, как и все остальное в вашем мире. Однако медленнее всего меняется
именно то, что связывают с человеческим сознанием и восприятием окружающего мира. И в
мое время люди также завидовали, ненавидели, ругались, прославляли Бога и тут же забывали
о Боге.

Поэтому мы искренне надеемся, что ваше время способно изменить человеческую природу
и вывести человеческое сознание на принципиально другой уровень, уровень сознания
человека разумного, а не человека животного, каковым до сих пор является большинство
человечества. Как не прискорбно вам это услышать в конце года, я все же рискую напомнить
вам об этом. И ваше отстаивание ваших традиций празднования ваших праздников и ваше
упорство в отстаивании этих традиций заслуживают гораздо лучшего применения.  Что ж,  вы
еще имеете время для того,  чтобы упорствовать в проявлении ваших привычек.  Однако было
бы значительно лучше, если бы вы смогли найти в себе силы и отмести старые стереотипы и
попытаться послушаться нас, Вознесенных Сонмов.

Очень многие традиции, которые вы свято исполняете, заслуживают своего пересмотра. И
это очень существенно, потому что новое поколение неосознанно, на подсознательном уровне
впитывает ваш образ поведения, ваши традиции в праздновании знаменательных дат. И после
этого вы с удивлением ожидаете, чтобы ваши дети были умнее вас, более возвышенны или
более утонченны? Нет, вы сами во время ваших ежедневных действий накладываете на
сознание ваших детей те стереотипы поведения и образ жизни, от которого они не могут
избавиться порой до конца жизни.

Подумайте, не проще ли было бы вам самим начать освобождаться от своих недостатков,
чем продолжать тиражировать свои недостатки в ваших детях, накладывая на них свои
собственные недостатки вдобавок к тем кармическим проблемам, с которыми они приходят в
жизнь. Если вы на самом деле заботитесь о своих детях и желаете для них всего самого
лучшего, то возьмите за правило контролировать свое поведение дома, на работе, на улице.
Возьмите за правило контролировать не только свои действия, но и свои мысли и чувства.
Потому что тогда, когда ваше поведение обретет Божественные черты, ваши дети смогут
воистину научиться от вас многому и воздадут вам сторицей в то время,  когда вы уже не
сможете заботиться о них, но вам потребуется их забота и опека.

Вы закладываете в ваших детях все правильные и неправильные образцы поведения с
самого их рождения и даже еще до рождения, когда с удивлением обнаруживаете в один
прекрасный день, что у вас должен появиться ребенок.

Сегодня как раз тот день, который дает вам возможность расстаться со старым и приступить
к новому поведению. Попробуйте пожелать в новом году измениться настолько, чтобы
соответствовать в вашем поведении самым лучшим Божественным образцам, до которых
может возвыситься ваше сознание.

Попробуйте начать новую жизнь,  и вы увидите,  как вам сложно будет это сделать.  Не
принять само решение, а выполнить его в вашей жизни, хотя бы в течение нескольких дней
нового года.
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Я слишком утомил вас размышлениями на темы воспитания вас самих. Однако чем раньше
вы задумаетесь о том, что вы можете изменить в себе, в своем поведении, тем быстрее вы
сможете изменить и ваших близких, всех, с кем вы общаетесь. Не пытайтесь изменить ваше
окружение, а пытайтесь изменить себя, и ваше окружение вынуждено будет подстроиться под
принятый вами новый стереотип поведения.

Когда-то кто-то должен начать. И постепенно немодным будет смотреть телевизор,
проводить вечер за бутылкой пива и сигаретой. Уйдут неверные образцы, и на смену им придут
новые образцы поведения. Вы сами устанавливаете порядки в своей жизни. И когда-то нужно
начать изменять вашу жизнь в соответствии с требованием времени.

Попробуйте, и вы почувствуете, что ваше самочувствие улучшится, потому что ваше
поведение будет соответствовать требованиям времени и новым вибрациям, пришедшим на
Землю. Циклы изменились, и время продолжает ускоряться. Поэтому, чем быстрее вы измените
ваше поведение и ваши вчерашние привычки, тем быстрее весь мир войдет в Новую Эпоху.

Вам не нужно никого осуждать и никому указывать, как он должен себя вести. Вам нужно
просто изменить собственные стереотипы поведения и своим примером показать другим, как
это можно сделать.

Наступило время совершить революцию в вашем сознании. И те изменения стереотипов
поведения,  которые произойдут в ближайшее время,  всего лишь через несколько лет
перестанут удивлять людей, потому что для нового времени придут новые порядки ведения
дел, ведения семейных отношений и всего семейного уклада.

Новая семья будет основана на Божественных принципах, не на принципах молитвенных
бдений и бесконечных самоистязаний. Новое время будет отличаться претворением в жизнь
Божественных принципов в поведении каждого члена семьи. И вы с удивлением обнаружите,
что ваши отношения с другими людьми очень мало будут отличаться от тех отношений,
которые приняты в вашей семье. Потому что вы все являетесь родственниками и принадлежите
к одной большой человеческой семье, домом для которой является весь земной шар. И точно
так же, как вы делите человеческое общество на семьи и затем с удивлением обнаружите себя в
кругу еще большей семьи, точно так же вы с удивлением обнаружите, что нет никаких
противоречий между различными народами и нациями, населяющими различные страны. И
между различными нациями не больше различий, чем между вами и дальними родственниками,
проживающими за тысячи километров от вас.

Я согласен, что всему свое время, и все, о чем мы сегодня вели речь, не случится в
следующем году. Но в одном из годов следующего тысячелетия это вполне может произойти.

По крайней мере, я держу этот позитивный образ в своем сознании и вам настоятельно
рекомендую удерживать в вашем сознании как можно больше позитивных образов, особенно в
период массовых праздников. Кто-то должен хранить баланс, в то время как многие люди еще
не усвоили в своем сознании элементарных норм Божественного поведения.

Я ЕСМЬ Заратустра, с пожеланием вам успехов в Новом году!
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Послание в начале года

Гаутама Будда
1 января 2007 года

Я ЕСМЬ Гаутама Будда, пришедший к вам вновь этим днем, в начале нового годового
цикла.

Каждый раз, когда начинается новый годичный цикл, мы приходим, чтобы дать
наставления, касающиеся нового цикла времени. И сегодня я пришел, чтобы дать такое
наставление.

Вы знаете, что годичный цикл подвержен действию Закона Кармы таким образом, что
карма сходит не единовременно, а растягивается на весь годовой период. Каждый месяц вы
получаете схождение определенного количества кармы. Таким образом, вы имеете
возможность отрабатывать вашу прошлую карму постепенно год за годом и месяц за месяцем.
Если бы вы получили возможность отработать сразу всю вашу карму, вашу отрицательную
энергию, энергию, которую вы исказили в прошлых ваших жизнях, то вы не смогли бы
выдержать. Ваши тела моментально превратились бы в клочья. Поэтому Закон действует таким
образом, чтобы в каждый момент вашей жизни вы получали возможность справиться ровно с
тем количеством негативной энергии прошлого, с которым вы способны справиться. Вам
никогда не дается больше, чем вы способны вынести. Поэтому от вас требуется просто
смириться перед Законом этой вселенной и со смирением ожидать возвращения вами же
самими сотворенной кармической энергии, которая дается вам на отработку циклами.

Новый год условно можно считать началом отработки нового пласта энергий прошлого. И с
каждым успешно завершенным вами годом вы отрабатываете свою прошлую карму и
приближаетесь к новому уровню сознания. И если бы не новая карма, которую вы без устали
творите, то достаточно было бы всего нескольких лет, чтобы освободиться от львиной доли
вашей прошлой кармы.

Однако не все из вас разумно распоряжаются своей Божественной энергией и своим
временем пребывания в воплощении. Поэтому для многих из вас то количество отрицательной
энергии, которое вы отрабатываете через страдания, болезни и горести, тут же пополняется
новой кармой, которую вы без устали творите своими неправильными действиями и
неправильными выборами в вашей жизни.

И если бы не Божественная милость,  то вы были бы полностью лишены возможности
вашего дальнейшего продвижения, такую большую карму многие из вас творят в ваших
жизнях. Однако благодаря Божественной милости эта карма не возвращается вам сразу, а ждет
благоприятной возможности, когда вы будете способны пережить негативную энергию
прошлого, и не просто выдержать ваше кармическое бремя, но и задуматься над тем, почему на
вас свалилось столько несчастий одновременно. И таким образом многие из вас могут осознать
существование Высшего Закона и устремиться своим существом к исполнению этого Закона.

Многие из вас достигли такого уровня сознания, что обращаются в Кармическое Правление
с просьбами ускорить возврат вашей кармы, чтобы иметь возможность отработать
максимальное количество кармы в этой жизни и обрести возможность служения на новом,
свободном от кармы уровне сознания.

Единственное, о чем я бы хотел вас предупредить: после того как вы пишете подобные
письма и карма начинает ускоренно вам возвращаться, не забывайте о том, о чем вы сами
просили, и не сетуйте на судьбу. Дело в том, что процесс схождения кармы, когда он
ускоряется по вашей просьбе, может точно также по вашей просьбе быть приостановлен и
возвращен к своему естественному течению возвращающейся кармы. Не забывайте о своих
просьбах и,  если вы погорячились и не рассчитали свои силы,  вновь напишите письмо в
Кармическое Правление и попросите не ускорять впредь процесс схождения вашей кармы.

Очень многие из вас не отдают отчет тем обязательствам, которые вы приняли на себя,
находясь в тонком теле,  на уровне вашей души.  Поэтому тогда,  когда вы сталкиваетесь с



31

трудностями в вашей жизни, и эти трудности слишком одолевают вас, поразмышляйте сами с
собой. Поговорите со своим Высшим Я, посоветуйтесь. Ведь процесс схождения кармы по
великой милости Небес может вами регулироваться. Особенно важно, когда у вас есть благая
карма, связанная с помощью живым существам и Владыкам. Потому что ваша благая карма
всегда может быть использована и употреблена на то, чтобы уменьшить интенсивность вашего
Кармического бремени.

Тогда, когда вы осознали действие Закона Кармы и стремитесь в своей жизни действовать в
соответствии с этим Законом, то вы выполняете одно из главнейших условий вашего
дальнейшего развития, и милость Небес не замедлит прийти к вам на помощь по первому
вашему зову.

Сожаление вызывают те индивидуумы,  которые пренебрегают Законом Кармы и
продолжают жить по принципу: «После меня – хоть потоп». Вам следует подумать над вашим
выражением.  И может быть,  в следующей вашей жизни вы как раз и попадете в тот потоп,
который сами для себя накликали.

Поразмышляйте о том,  как многих бед и проблем удалось бы избежать,  если бы люди
каждую минуту своей жизни задумывались над последствием не только своих действий, но и
над последствием своих мыслей и чувств.

Одна из целей наших посланий как раз и состоит в том, чтобы приучить вас отдавать отчет
каждому вашему действию, каждой вашей мысли и чувству. Потому что для Бога, для
космического Закона нет никаких тайн, и все ваши мысли точно также записываются в
хрониках акаши, как и ваши действия и поступки. Вы можете лицемерить друг перед другом и
скрывать ваши истинные мотивы и ваши отрицательные мысли. Бог все видит, невозможно от
Него скрыть ни малейшего движения вашей души.

И было бы неплохо, если бы вы взяли за правило постоянно ощущать присутствие
невидимого свидетеля рядом с вами, который наблюдает за всеми вашими действиями и даже
движениями вашей души. Тогда вы сможете с большей ответственностью подходить ко всем
действиям и ко всем выборам, которые вы делаете в вашей жизни.

И я желаю дать вам один очень важный совет, руководствуясь которым вы сможете очень
быстро увеличить процент отработанной вами кармы. Каждый раз, когда перед вами в жизни
будет стоять выбор, как вам поступить, постарайтесь понять мотив, который вами движет при
этом выборе. И если вы стремитесь сделать что-то для того, чтобы было хорошо вам лично, то
это будет неверным мотивом, и следствие вашего выбора будет увеличивать ваше кармическое
бремя.

Если же вы будете руководствоваться в ваших выборах тем мотивом, чтобы было хорошо
другим людям, другим живым существам, то даже если вам покажется, что ваш выбор
причинит вам ущерб и будет не выгоден по всем человеческим законам и с точки зрения
элементарной человеческой логики – не отчаивайтесь. С точки зрения Божественной логики вы
сделаете правильный выбор, и этот выбор неминуемо приведет к тому, что ваше кармическое
бремя облегчится. Вы проиграете в малом, но выиграете в большом.

Например, вы едете по горной дороге, и перед вами на дороге возникает человек, который
нуждается в вашей помощи. Вы тратите время на то, чтобы помочь ему, и упускаете время.
Солнце садится, и вы задерживаетесь в вашем продвижении по пути. Но если вы не
поддадитесь чувству досады, то завтра перед вами откроется новая дорога, о которой вы не
подозревали раньше, и эта дорога намного ускорит ваш путь, и вы попадете в нужное вам место
гораздо раньше, чем было вами же самими запланировано. Вот так действует Закон Кармы.

Никогда не думайте о том, какую выгоду вы приобретете, если будете делать добрые дела.
Пусть ваши кармические долги и заслуги просчитывают те небесные существа, которым это
положено по должности. Просто делайте добрые дела и не думайте о награде.

Я был рад в начале года напомнить вам о Великом Законе, существующем в этой вселенной,
и надеюсь, что я сделал это как всегда вовремя.

Я ЕСМЬ Гаутама Будда.
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Беседа о Боге

Господь Шива
2 января 2007 года

Я ЕСМЬ Шива, вновь пришедший для того, чтобы дать вам очередное послание!
Шива Я ЕСМЬ!
Я пришел для того, чтобы засвидетельствовать свой визит именно в начале года, в то время,

когда многие из вас сосредоточены на планах на будущее и с удивлением наблюдают, как
меняется их жизнь и все, что их окружает. Я пришел, чтобы еще раз дать вам направление для
вашей внутренней работы и для вашей внешней работы.

Ваша внутренняя работа над собой заключается всегда только в одном – в осуществлении
себя как Божественного проявления и отказе от всего внутри вас самих, что не является
Божественным.

Каждый раз, когда вы пытаетесь найти внутри себя нечто, что нереально, и поставить это
качество на пьедестал вместо Божества, это называется отходом с Пути. И вы должны
внимательно отслеживать все такие моменты.

Вы будете сталкиваться в ваших жизнях с обожествлением ваших близких, ваших супругов,
ваших детей, людей, которых вы любите. Вы будете сталкиваться в ваших жизнях с
обожествлением вещей, предметов роскоши, денег. Вы будете сталкиваться с обожествлением
власти и силы. Вы будете многое ставить на пьедестал и поклоняться этому фетишу как Богу.

Однако пройдет много времени, и вы начнете догадываться, что нет ничего, что могло бы
занять место истинного Божества в вашем сердце.

Некоторые из вас уже начали догадываться об этой простой истине. И поскольку слишком
много божеств было вами самими или обстоятельствами жизни свергнуто со своих
пьедесталов, то вы боитесь в очередной раз лишиться привязанности к чему-то. И поэтому
многие из вас с опаской подходят к истинному Богу, сокрытому в сердце и пытающемуся с
вами установить контакт.

Не бойтесь. Наконец, наступило время, когда вам положено встретиться с реальным
проявлением Божества. Вам положено встретиться с Богом внутри вас. И это происходит
только тогда, когда вы свергаете с пьедестала одного ложного идола за другим.

Не бойтесь. Всегда есть критерий, который позволит вам отличить истинного Бога от
множества ложных богов и богинь.

И вы сами всегда знаете, когда вы сталкиваетесь с истинным проявлением Божества в
вашей жизни.

Тогда, когда вы спокойны, умиротворены и исполнены Божественного покоя в вашем
сердце, вас не сможет никто в мире убедить, что вы нашли неистинного Бога.

Это невозможно спутать ни с чем.  Однако многие из вас все еще ищут и находят ложных
богов, ложных кумиров.

Как вам не заблудиться, как найти одного истинного Бога в вашем сердце?
Истина заключается в том, что вы не сможете найти истинного Бога до тех пор, пока не

откажетесь от ложных богов и любых привязанностей к вашему миру. Если вы пытаетесь найти
Бога для того,  чтобы реализовать какое-то свое устремление или свое качество,  то вы не
сможете найти истинного Бога.  Вы не сможете найти истинного Бога до тех пор,  пока всем
сердцем не устремитесь к Нему. До тех пор, пока не сможете отказаться от любого чисто
человеческого устремления, в том числе от стремления поклоняться Богу.

Вам трудно в это поверить и это понять, но очень многие люди подменяют истинную веру в
Бога слепым поклонением божеству.

Внешнее почитание Бога не имеет ничего общего с внутренним почитанием Божества. И
внешнее почитание Бога является только первым, самым первым шагом на пути к истинному
Божеству, восседающему на троне в вашем сердце.



33

Каждый из вас должен прийти к Богу.  Каждый из вас неминуемо придет к своему Богу,
восседающему на троне вашего сердца. Однако каждый из вас будет искать многих богов,
которые живут в храмах и церквях, пагодах и мечетях.

Вы будете долго искать своего Бога. Но вы найдете его в один прекрасный день, когда вам
покажется, что жизнь для вас лишена всякого смысла, когда ничто в вашем мире не будет
больше привязывать вас к себе. Вы будете сидеть у разбитого корыта вашей жизни, на
пепелище семьи или работы, или чего-то, что было для вас значимым и ушло. И в тот момент,
когда ничего не останется в вашем мире, к чему вы будете испытывать привязанность, в этот
момент вы в последней надежде устремите свой взор к небу и скажете в своем сердце:
«Господи, помоги мне, Господи. Я знаю, что Ты есть. Я знаю, что Ты слышишь меня. Я верю в
Твое могущество и Твое милосердие. Я люблю Тебя, Господи, и я верю, что все, что Ты сделал
со мной,  было нужно только для того,  чтобы я пришел к Тебе.  Прости меня,  Господи,  за все,
что я делал по неразумию моему.  Я благодарю Тебя,  Господи,  за твою науку и за то,  что Ты
позволил мне пройти все испытания и выдержать их с честью. Помоги мне, Господи, обрести
Тебя и никогда в жизни больше не разлучаться с Тобой».

И в этот момент вам покажется,  что Небеса открылись.  Вы ощутите то,  что никогда не
испытывали в своей жизни. Вы поймете, что все, к чему вы устремлялись, вы уже имеете и
всегда имели. И все это есть внутри вас, в вашем сердце, но вы не хотели этого видеть и
слышать до этого момента своей жизни, когда ваши уши стали слышать и глаза открылись.

Я ВЕРЮ И НАДЕЮСЬ,  что каждый из вас или уже испытал или еще испытает подобное
переживание. И я надеюсь, что это переживание оставит в вашей душе такой неизгладимый
след, что вы постоянно будете пребывать в состоянии созвучия с Богом до конца этой вашей
жизни.  И в какие бы трудные жизненные ситуации вы ни попадали,  вы уже не будете ругать
Бога и обвинять Его в ваших несчастьях и бедах.  Вы поймете и примете,  что во всех ваших
несчастьях и бедах были виноваты только вы сами, потому что были исполнены гордыни и
невежества. И невежество застилало вам глаза.

Я рад, что наш сегодняшний разговор состоялся. И я рад, что смог донести до вашего
сознания то состояние, которое позволит вам преодолеть себя и подняться к Богу.

Я ЕСМЬ Шива, разрушитель нереального в вас.
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Весть с заседания Кармического Правления

Великий Божественный Направитель
3 января 2007 года

Я ЕСМЬ Великий Божественный Направитель, пришедший к вам этим днем для того, чтобы
дать очередное послание, связанное с этим днем – началом годового цикла исчисления
времени.

И еще одно важно. Закончилось ежегодное зимнее заседание Кармического Правления, и я
готов поделиться с вами некоторыми из его решений.

Я предвкушаю тот момент, когда вы с замиранием сердца будете читать это мое послание.
Потому что это послание готовит для вас много неожиданных сюрпризов. Я подобен вашему
праздничному Деду Морозу, который пришел с мешком подарков и ждет у порога.

Давайте разберем мой мешочек и посмотрим, что я вам принес. На этот раз радостных
вестей гораздо больше, чем грустных. Мы желаем донести до вашего сознания итоги прошлого
года.  И эти итоги,  как вы все,  наверное,  догадываетесь,  гораздо более обнадеживающие,  чем
итоги предыдущей пары лет. Весь смысл заключается в том, что многие из вас пробудились и
начали в вашем бодрствующем сознании предпринимать действия, ведущие к пробуждению
других людей. Вы знаете, что все связано в вашем мире. И на тонком плане вы все гораздо
более едины, чем на физическом плане. И то, что стало доступно одному, его духовные
достижения, могут быть усвоены многими. Таков закон. Поэтому мы так нянчимся с теми из
вас, кто стоит на пороге открытия нового сознания. Мы буквально напоминаем нянек, которые
готовы ухаживать за вами и доделывать за вами все,  что вы начинаете и не можете порой
докончить в силу лености и нерадивости. Потому что каждый из вас, кто способен дотянуться
своим сознанием до определенного уровня, служит катализатором и передатчиком информации
на тонком плане для тысяч душ, с кем он кармически связан или принадлежит к одному древу
человеческой родословной.

Поэтому мы стремимся, чтобы наше Учение было переведено на как можно большее
количество языков и распространилось как можно шире по всему миру. Мы готовы оказывать
каждому из вас, кто действует в этом направлении, всю возможную помощь. Не стесняйтесь
обращаться за помощью в Кармическое Правление. Пишите письма мне лично. Если перед
вами стоят какие-либо проблемы, которые мешают вашему служению по распространению
наших посланий, и кармическая ситуация позволит, то ваши просьбы будут рассмотрены и
приняты все меры, чтобы помочь вам и устранить препятствие внутри вас и изменить
кармические обстоятельства.

Потому что каждый из вас, кто занимается распространением наших посланий, на самом
деле работает за тысячи людей. И души этих людей способны пробудиться на тонком плане и
получить через вас на тонком плане всю необходимую информацию.

Вы не можете себе представить, как быстро все распространяется в ваше время. И заслугой
здесь является не только Интернет и другие быстрые коммуникации.  Само время дает вам
огромные возможности.  И мы,  Вознесенные Сонмы,  каждый раз готовы дать вам очередную
возможность. Поэтому бывает так, что мы на своих заседаниях изыскиваем все резервы, чтобы
оказать вам помощь. Мы буквально выискиваем каждый свободный эрг энергии, чтобы помочь
вам справиться с той проблемой, которая стоит на пути вашего служения. Поэтому не
стесняйтесь обращаться к нам с вашими просьбами и проблемами. Как только представится
возможность, мы осуществим вашу просьбу и поможем вам.

Особенно важно служение тех из вас, кто бескорыстно посылает нам энергию своих молитв.
В этом случае мы имеем возможность создать задел энергии, который используется для
помощи в первую очередь тем из вас, чья работа и служение напрямую связаны с изменением
сознания людей.
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Я рад,  что в этом году имею возможность впервые за долгие годы сказать вам:  «Так
держать!»

Ваши усилия не пропали даром, и наше сотрудничество – вас, находящихся в воплощении,
и нас, Вознесенных Сонмов, – становится все более и более успешным!

Каждый раз, перед тем как мы приступаем к очередному заседанию, приуроченному к
концу года, я испытываю трепет. Потому что картина не всегда бывает очевидной, и иногда
перевес в сторону благоприятной возможности течения событий едва-едва уловим.

В этот раз, перед тем как приступить к заседанию, никто из нас не сомневался, что впервые
за долгие годы мы достигли ощутимого перевеса в сторону благоприятного течения событий на
планете Земля. Конечно, есть отдельные страны и целые регионы, где положение вещей очень
серьезно, и которым требуется наша и ваша бескорыстная помощь. Однако мы рады, что
положение дел на самом большом материке, которым является Евразия, начинает
выправляться.

Западное полушарие отстает в своем развитии по уровню сознания. И это печалит нас.
Особенно мы испытываем грусть, когда направляем свои взоры на землю Америки. Огромный
потенциал этой страны, к сожалению, все еще направлен не в сторону эволюционного
развития. Мы предпринимаем наши усилия, чтобы найти подход к сознанию тех немногих
представителей этой нации, которые способны воспринять новое в нашем Учении, новые
подходы в области развития духа. Я искренне надеюсь, что в новом году наши усилия принесут
свои плоды. Трудность заключается в самом характере этой нации. Потому что американцы не
могут допустить, что их страна не оправдала наших надежд. И теперь она должна
перестроиться и найти в себе силы и желание, чтобы опять сесть за парту и начать учиться,
учиться новому мышлению и новому сознанию независимо от того, из какой страны к ним
придет это новое мышление и новое сознание.

Менять стереотипы и менять свое сознание – этому придется учиться в ближайшее время
всем вам независимо от того, в какой вы проживаете стране и на каком континенте.

Развитие человеческого сознания не имеет ни государственных, ни религиозных границ.
Развитие человеческого сознания безгранично и беспредельно.

Невозможно ограничить Бога. И невозможно диктовать Богу, как ему поступать, с вашего
человеческого уровня сознания.

Мы надеемся на закрепление успехов в новом 2007 году, который уже наступил и начинает
шествовать по планете.

Каков будет этот год? К сожалению, даже мы, Вознесенные Сонмы и члены Кармического
правления, можем говорить лишь о вероятностном ходе развития событий. Будущее остается
непредсказуемым. И было бы неинтересно жить, если бы результат был заранее известен и
предсказуем.

Мы готовы к трудностям и их преодолению!
Готовы ли вы также?

Я ЕСМЬ Великий Божественный Направитель, с верой в наш совместный успех!
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Беседа об исцелении души и тела

Возлюбленный Илларион
4 января 2007 года

Я ЕСМЬ Владыка Илларион, пришедший к вам этим днем.
Я ЕСМЬ пришел, как всегда, для наставлений, необходимых вам для вашей внутренней

работы, которую каждый из вас выполняет наедине с собой в глубине вашего сердца. Как редки
такие минуты, когда вы предоставлены сами себе. Все дела отходят на второй план, и вы вдруг
оказываетесь наедине с собой.

Подумайте, как было бы хорошо, если бы вы размышляли сами с собой не от случая к
случаю,  а имели бы возможность поговорить с собой каждый день,  уделяя всего несколько
минут этому общению с вашим сердцем.

Я, Владыка Илларион, помню те минуты, когда я, находясь в воплощении, в уединении, в
глуши имел возможность целыми днями наблюдать за собой как бы со стороны. Я понимал, что
я –  живой человек,  находящийся в воплощении,  со всеми функциями моего тела,  но в то же
время я начал осознавать, что внутри меня есть другой человек, который не связан напрямую с
функциями моего человеческого тела. Это было странное раздвоение личности. Я был на Земле
в воплощении и в то же время осознавал, что я бессмертен. Я вечен. Я предоставлен себе в этом
воплощении, и я пытаюсь понять смысл этой моей жизни, и в то же время я являюсь гораздо
более большим, чем мое физическое тело. По сути, мое физическое тело представляет собой
лишь скафандр, который позволяет моей Высшей части пребывать во мне.

И в эти минуты ясного осознавания, кто я есть на самом деле, мое сознание возвышалось до
невообразимых высот, с которых я ясно видел единство всего живого, что существует на Земле.

Я ясно видел единство всех царств природы,  ангелов и элементалов.  В эти радостные
минуты тихого общения с моим сердцем я ощущал, как со мной разговаривают и пытаются
вступить со мной в контакт тысячи невидимых человеческими глазами существ, которые, тем
не менее, живут и окружают меня. В эти минуты я чувствовал свое единство с каждой
букашкой, с птицами, зверями.

Как это было прекрасно! И это было возможно только тогда, когда я оставался один
наедине с собой. Вокруг меня никого не было, кроме зверей, птиц, ангелов и элементалов.

Потом ко мне приходили люди. Эти люди искали у меня исцеления. Они стремились
прийти ко мне, чтобы получить дольку моего тихого счастья и умиротворения. Но как только
они со своими заботами и проблемами приходили в мой мир, обитатели моего мира прятались,
потому что вибрации этих людей были незнакомы и враждебны их вибрациям и моим
вибрациям, к которым они привыкли за период нашего с ними тихого общения.

Я оказывал помощь многим людям. Я целил их души. Я делал снадобья из трав и давал им
эти снадобья. Но на самом деле не травы излечивали их поврежденные и немощные тела. Они
сами излечивали себя, когда их сознание поднималось до того уровня, когда они начинали
осознавать, какой вред они причиняли своим душам и своему физическому телу тогда, когда
совершали неверные поступки, и тогда, когда допускали неверные чувства.

Тогда, когда небожественные чувства овладевают человеком, это подобно тому, как по его
тонким телам проносится ураган. И если вами часто владеет ненависть, грусть, печаль, зависть,
ревность и другие негативные чувства, то каждый раз по вашим тонким телам проходит ураган
за ураганом, и, в конце концов, ваши тонкие тела превращаются в клочья и уже не могут
служить проводниками Божественной энергии. В этом случае начинает болеть ваше
физическое тело. И вы начинаете страдать теми недугами, которые заставляют вас искать
исцеления у многих знахарей и лекарей.

И вам несказанно повезет, если вы на вашем пути встретите того лекаря, который будет
врачевать не ваше тело, а вашу душу.



37

Потому что,  в первую очередь,  нуждаются в исцелении ваши тонкие тела.  Ваше
эмоциональное тело, ваше тело памяти, или эфирное тело, и ваше ментальное тело. Именно эти
тела, являясь более изменчивой частью вас самих, подвергаясь постоянному воздействию
негативных мыслей и чувств, разрушаются в первую очередь.

Разрушение и болезни физического тела являются только следствиями разрушения и
болезни тонких тел. Поэтому врачевать нужно, прежде всего, вашу душу. Нужно привести вас
к пониманию того, что вы своими неправильными действиями, мыслями и чувствами заставили
болеть ваше физическое тело.

Многие из вас продолжают сохранять агрессию в своем сердце и винить в вашем плохом
состоянии врачей, близких, работу, начальника. Но это неверный подход. Первым шагом к
вашему исцелению будет понимание, что никто не виноват в ваших болезнях, кроме вас самих.
И все ваши болезни вы сами спровоцировали тогда, когда злились, причиняли вред другим
людям, допускали сквернословие, дурные поступки, употребляли загрязняющие ваш организм
продукты и напитки.

Вы сами являетесь причиной ваших болезней.  И тогда,  когда вы приходите к пониманию
этой простой вещи, вы делаете первый и самый главный шаг к вашему исцелению.

Следующий шаг состоит в том, что вы принимаете решение больше не совершать никаких
действий, которые привели вас к вашей болезни. Для одних это будет избавление от
отрицательных мыслей, для других – от негативных чувств, для кого-то – от отрицательных
поступков.

Вы должны пожелать избавиться от всего, что являлось причиной болезни вашей души и
тела.  И только после этого вы готовы к следующему шагу,  когда вы с сокрушенным сердцем
искренне взываете к Богу и просите об исцелении вашей души и вашего физического тела от
недугов.

Очень многие из вас находятся в таком плачевном состоянии, что излечить физическое тело
в этой жизни уже не представляется возможным. Однако осознание вами причин вашего
заболевания и принятие правильного образа поведения и мышления дадут успокоение вашей
душе, и в следующей жизни вы сможете гораздо быстрее осознать причину ваших недугов и с
малых лет будете заботиться не только о своем физическом теле, но и правильном настрое
мыслей и чувств.

Очень редко, когда человек сам начинает осознавать прямую взаимосвязь между своими
болезнями и теми поступками, которые он совершал в молодости и в зрелые годы. И если
многим из вас показать те отвратительные поступки, которые вы совершали, то многие из вас
удивятся, потому что невозможно в ваше цивилизованное время допускать ничего подобного.

Однако ваша цивилизация, к сожалению, направлена на разрушение вашей души. И многие
так называемые художественные фильмы оказывают разрушительное действие на ваши тонкие
тела, подобное цунами. Оберегайте себя от просмотра подобных произведений и особенно
тщательно оберегайте ваших детей. Потому что их тонкие тела еще не имеют достаточной
защиты,  и весь тот кошмар,  который они видят на экранах ваших телевизоров,  просто
программирует их на болезнь и смерть.

Мы предупреждаем вас и пытаемся разъяснить вам причины ваших недугов.
Порочный круг проблем вашей цивилизации вы можете разорвать сами в любой момент.

Все, что от вас требуется – просто принять решение и действовать в соответствии с
Божественными принципами в ваших жизнях.

А сейчас я бы хотел остановиться еще на одном очень важном моменте. Тогда, когда вы
будете призывать ангелов, Бога и Владык вам на помощь, всегда старайтесь войти в смиренное
состояние и просить из точки благоговения перед Жизнью и Творцом.

Потому что вся милость исходит от Бога, и получить эту милость вам мешает
непроницаемая кора эгоизма, которая облепила ваше сердце.

Я ЕСМЬ Илларион, с Любовью к вам.
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Учение о замещении страха Божественной Любовью

Святой Михаил Архангел
5 января 2007 года

Я ЕСМЬ Святой Михаил Архангел, пришедший к вам этим днем!
Я ЕСМЬ пришел! Я пришел для того, чтобы возвестить о начале Нового Дня! В Новый День

вступает ваша планета. И Новый День наступает в вашем сознании. Сумерки заканчиваются, и
ваше сознание очищается от всех тех ночных страхов, в которых оно пребывало долгие
тысячелетия.

Вы наплодили целые полчища страхов вашим несовершенным сознанием, и теперь эти
полчища блуждают по астральному и ментальному плану независимо от вас. И тогда, когда вы
сталкиваетесь с порождениями вашего же собственного сознания, то испытываете страх и ужас,
которому, кажется, нет предела и нет управы.

Я пришел,  чтобы положить конец вашим страхам!  Я пришел возвестить вам о том,  что с
наступлением Нового Дня все ваши страхи блекнут и не имеют силы. Вы и ваше сознание
являетесь и источником страха, и проявлением его силы. Поэтому тогда, когда вы уберете
страхи из вашего сознания, они перестанут существовать в окружающем вас мире, потому что
лишатся вашей энергии, которой вы их подпитываете.

Очень многие люди испытывают страхи. И страхи фактически являются бичом вашего
времени. Страх присутствует там, где не хватает Божественной Любви, а Любви в вашем мире
не хватает повсеместно.

Вы не можете бороться с вашими страхами. Та энергия, которую вы направите на борьбу,
только усилит ваши страхи. Но вы можете растворить ваши страхи универсальным вселенским
растворителем, которым является Любовь ваших сердец. Поэтому все, что вам необходимо в
ближайшее время сделать, это открыть ваши сердца Любви, Божественной Любви. И тогда,
когда ваш мир заполнится Божественной Любовью, ваши страхи растворятся точно так же, как
растворяются сумерки с наступлением дня.

Ваше состояние определяется тем, насколько вы способны пропускать Божественную
энергию. И тогда, когда вам недостает Божественной энергии, вы испытываете различные
отрицательные состояния, в том числе страхи.

Страх смерти является превалирующим страхом в вашем мире. Вы боитесь именно того,
чего не существует в природе. Вы боитесь того, что создали вашим несовершенным сознанием.
Вы боитесь смерти, а смерти нет. Смерть существует только в вашем сознании. В
Божественном мире есть только вечная жизнь и вечное блаженство счастья. И смерть, по сути,
является только процессом перехода вашей души из одной формы существования в другую.

Вы болезненно воспринимаете состояния, связанные со смертью, только потому, что
боитесь смерти. И тогда, когда вы справитесь с вашим страхом, смерть будет менее
беспокоящим вас процессом. Мало того, и состояние рождения, и состояние перехода не будут
столь болезненны и ужасны, какими они являются сейчас в вашем мире. Измените ваше
сознание, и многие проблемы вашего мира сначала станут менее острыми, затем растворятся
подобно тьме в полдень. Останутся тени прошлого, но они все меньше и меньше будут
занимать ваше внимание.

Я пришел вам сказать, что смерти нет, и я пришел вам сказать, что все ваши страхи
порождены вашим сознанием. И тогда, когда вы запустите в ваше сознание Любовь, она
растворит все ваши страхи, в том числе страх смерти.

Как запустить Любовь в ваше сердце? На самом деле это очень просто. Нужно просто
освободить ваше сердце от всех обременяющих его вещей, которыми являются беспокойство,
ненависть, злоба, зависть... Особенно вам мешает ненависть. Ненависть является родной
сестрой невежества. И ненависть замещает в вашем сердце Божественную Любовь и не дает ей
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проявиться. Поэтому тогда, когда вы знаете врагов, которые захватили ваше сердце, вы можете
постепенно шаг за шагом начать избавляться от ваших врагов.

Я дам вам универсальную методику, которая поможет вам очистить ваше сердце от всего
небожественного, от любого качества, которое встало на вашем пути и мешает вам.

Итак, тогда, когда у вас появляется минутка свободного времени, вы представляете, как вы
берете чистый кусок материи и смачиваете его в искрящейся абсолютно чистой воде, которая
плещется прямо у ваших ног. Наклонитесь и зачерпните эту воду вашими руками. Намочите в
ней материю и представьте себе, что вы держите ваше сердце в ваших руках. Ваше сердце
подобно хрустальному сосуду. Но этот сосуд за время ваших воплощений на Земле замутился и
перестал пропускать Божественный Свет. Возьмите ваш сосуд, ваше сердце, и представьте, как
вы смываете с него слой за слоем все накопившиеся отрицательные качества и чувства.
Ненависть,  неприязнь,  страх,  злобу,  невежество,  лень,  зависть.  У каждого из вас будет
несколько качеств, с которыми вам необходимо расстаться в первую очередь. Отмывайте ваше
сердце от налета этих негативных качеств и проявлений.

Повторяйте эту процедуру каждый день. Не думайте, что вы за один раз справитесь с вашей
работой и очистите ваше сердце от многовекового налета отрицательных энергий.

Стремитесь постоянно удерживать в вашем сознании образ того, как вы расстаетесь с
вашими отрицательными качествами. Представляйте себе, как ваше сердце с каждым разом
способно провести все больше и больше Божественной энергии сквозь себя.

Пройдет какое-то количество времени, и ваше сердце полностью очистится от всех
накоплений прошлого, и вы сможете усваивать в полной мере вибрации Божественной Любви,
которыми пронизан весь мир, все Творение, но вы просто не можете воспринять эти вибрации в
силу вашего собственного несовершенства и нежелания расстаться с этим несовершенством.

Но я уверен в том, что каждый из вас задумается и решит изменить свой подход к жизни, и
перестанет хмуриться, подставив радостно Новому Дню свое улыбающееся лицо.

Представьте себе, что вы сидите на берегу реки, или озера, или ручья и яркое солнце светит
вам прямо в лицо. Вам приятно прикосновение ласковых лучей солнца. С каждым днем солнце
все глубже и глубже проникает в вас, и вы сами в один прекрасный день становитесь солнцем и
дарите свой Свет, свою Любовь всем, кто нуждается в Свете и Любви.

Настанет день, и солнце вашего Божественного сознания сможет светить сквозь вас и
дарить свое тепло многим людям,  кто еще не смог освободиться от того,  что мешает ему
пробиться к солнцу Божественного присутствия в нем.

Вы солнцеподобны.  И вам нужно просто очистить многовековой налет грязи с вашего
сосуда, чтобы он вновь обрел свою чистоту и прозрачность. И вы наполните ваш сосуд
Божественной энергией и дадите каждому, кто жаждет, возможность пить из вашего сосуда.

Божественная энергия никогда не заканчивается. Только человеческое сознание
ограничивает поток Божественной энергии в вашем мире.

Новый День наступает, и для этого Дня характерно отсутствие ограничений, Божественная
Свобода и Божественная Любовь.

Я ЕСМЬ Святой Михаил Архангел, с бесконечной Любовью к вам.
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Учение о вашей душе

Возлюбленный Кутхуми
6 января 2007 года

Я ЕСМЬ Кутхуми, пришедший к вам вновь.
Я пришел, как всегда, для наставлений, необходимых вам, для наставлений, в которых

нуждается ваша душа, истосковавшаяся по реальному, Божественному миру.
Мы приходим раз за разом, чтобы позаботиться о вашей душе и дать ей ту пищу, в которой

она нуждается.  Вот и сегодня я пришел,  чтобы дать небольшое Учение о вашей душе и для
вашей души.

Давайте вместе с вами задумаемся на минуту о том, что представляет собой ваша душа.
Является ли вашей душой все ваше проявление? Что подразумевается под душой?

На самом деле вы представляете собой очень сложное образование. У вас есть ваша
Божественная часть, расположенная в Божественном мире, которая никогда не покидала
Божественного мира. И у вас есть душа, та часть вас самих, которая была создана специально
строителями формы для вашего путешествия по проявленным мирам. И ваше физическое тело,
которое представляет собой вместилище вашей души на период земных воплощений.

Вы представляете собой очень сложную конструкцию. И если бы не требование времени, я
бы не пришел давать вам это важное Учение о вашей душе.

Дело в том, что очень многие из вас путаются в терминах и подразумевают под душой
немого другие вещи, чем есть на самом деле.

Ваша душа тесно и неразрывно связана с вашим физическим телом, но связь вашей души с
вашими более тонкими, Божественными телами в какой-то момент развития вашей души была
утеряна. Это было вызвано тем переломным моментом, когда вы пожелали оставить
Божественный мир и углубиться в материю. Вы пожелали приобрести человеческий опыт, это
было необходимо для эволюции вашей души. Потому что ваша душа не смогла бы
эволюционировать, если бы не получила опыта человеческой эволюции. Невозможно
развиваться, если вы постоянно не получаете углубление опыта. Вы опускаетесь во все более и
более плотные проявления физического мира,  и это подобно тому,  как ваша душа и высшая
часть вас самих опускаются в батискафе на дно физического океана. Батискафом в этом случае
служит ваше физическое тело. А ваша душа, неразрывно с ним связанная, представляет собой
ваши тонкие тела: астральное тело, ментальное тело и эфирное тело. Ваши тонкие тела
неразрывно связаны с вашим физическим телом и эволюционируют благодаря вашему
физическому телу.

Если мы вернемся к аналогии с батискафом,  то ваши тонкие тела представляют собой
электронные системы и системы жизнеобеспечения вашего батискафа.

Но только тогда, когда есть человек, который управляет батискафом, батискаф может
выполнять определенные задачи на дне океана.

Многие из вас находятся в том состоянии сознания, когда управление батискафом теряется.
Ваши высшие, Божественные тела утрачивают связь с батискафом, и батискаф становится
предоставлен самому себе.

Другой образ, который можно привести, образ парусника, который потерял управление в
шторм.  Вы живете вашей чисто физической жизнью и не задумываетесь о том,  кто вы есть,
откуда пришли и куда идете. Это ограничивает ваши цели и задачи чисто физическим миром и
не позволяет вам развиваться дальше.

Был этап, когда вам необходимо было приобрести опыт схождения в материю, опыт ваших
воплощений. Ваши тонкие тела, ваша душа, во время вашего путешествия по материи смогла
развиться и усовершенствоваться. Ваша конструкция все более и более усложнялась. Но на
определенном этапе вы потеряли единство с вашей душой. Вы перестали чувствовать тонкие
миры, оторвались от вашей души. Ваша душа стала отделенной от вас самих точно так же, как
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отделились ваши высшие тела. Это породило страдание вашей души. И многие части вашей
души во время многих ваших воплощений были утеряны вами. Тогда, когда вы допускали
негармоничное поведение, ярко выраженные небожественные поступки, ваша душа очень
страдала, и это страдание заставило ее частично покинуть вас. Поэтому ваши тонкие тела уже
при рождении носят на себе ущербность ваших прошлых воплощений.

Вы должны понять, что существует более тонкая часть вас самих. Это ваша душа, которая
подобна маленькому ребенку. И очень многие проявления вашего мира очень сильно
травмируют вашу душу. Она сжимается и может даже покидать ваше физическое тело. Но без
вашей души вы теряете способность проявлять Божественные чувства, вы утрачиваете еще
больше связь с Божественным миром, потому что через вашу душу может проявляться высшая
часть вас самих.

Вам требуется возврат к гармоничному развитию вашей души, вашего физического тела и
высшей части вас самих. Все ваши тела необходимо уравновесить и гармонизировать.

Для того чтобы вы смогли взойти на следующую ступень вашего эволюционного развития,
вам необходимо собрать все утерянные частицы вашей души. Вам необходимо восстановить
вашу целостность, внутреннюю гармонию и покой.

И это достигается особыми практиками и методиками. Каждое время давало новые
практики и новые методики, способные привести в порядок ваши тонкие тела. И каждая
методика была рассчитана на свое время.

Сейчас, поскольку новые энергии и вибрации пришли на Землю, то для вашей души самым
лучшим будет пребывание в тишине на природе. Все еще существуют на земном шаре уголки,
в которых природа еще не подверглась разрушительному влиянию цивилизации. Вот эти места
должны послужить для вас приютами и лечебницами,  находясь в которых вы сможете
восстановить целостность вашей души, тела и Божественной части вас самих.

Вы не сможете достичь этого в крупных городах.
Вам потребуется время для восстановления ваших энергий.
И если вы сможете практиковать ваши медитации на природе как можно большее

количество времени, то постепенно вы сможете притянуть из пространства все частицы вашей
души. Тогда, когда ваша душа почувствует вашу любовь, заботу, она притянется к вам из
пространства, чтобы уже никогда не покидать вас на вашем пути.

Я пытаюсь дать вам очень важное Учение. И я пытаюсь донести до вашего сознания, что
ваша дальнейшая эволюция невозможна до тех пор,  пока вы не сможете восстановить
целостность вашей души и гармонию между всеми вашими телами.

Находясь на природе, это произойдет естественно. И тогда, когда вы сможете исцелить
свою душу,  залечить ее многовековые раны,  вы сможете служить образцом для тех людей,
которые устали от пребывания в аду вашей технократической цивилизации. Естественным
путем ваша цивилизация сможет вернуться на тот путь, который изначально для нее
планировался, – путь духовного развития и развития Божественных способностей и
возможностей.

Как бы вы ни пытались убедить себя, что вы целостны и гармоничны, я должен вам сказать,
что та гармония, которую вы достигаете самовнушением, не имеет ничего общего с
естественной гармонией, к которой вы все непременно придете.

Я дал вам важное учение – учение о вашей душе.

Я ЕСМЬ Кутхуми.
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Время выбора

Санат Кумара
7 января 2007 года

Я ЕСМЬ Санат Кумара, вновь пришедший к вам через моего посланника. Я ЕСМЬ
пришедший спешно, для того чтобы передать вам важное сообщение, касающееся вашей
планеты, переживающей сложное время. Вы слышите меня?

Я ЕСМЬ Санат Кумара, тот, кого вы знаете как Ветхого Днями, тот, кто приходил на вашу
планету в самое темное время и не покидает ее до этого дня.

Я ЕСМЬ тот,  кто является для вас самым заботливым вашим отцом.  И,  как ваш отец,  я
пришел, чтобы дать вам послание, касающееся переживаемого вами времени.

Вы все находитесь в состоянии перехода вашего сознания на более высокий уровень. Вы
все должны совершить переход в вашем сознании. Однако среди вас есть те, кто не желает
следовать эволюционному пути развития.  Вы тормозите ход эволюции,  и поэтому для вас
наступает то время, о котором мы предупреждали.

Всякие изменения на планете возможны только тогда, когда они санкционированы высшим
направляющим и координирующим органом этой вселенной. И вот я пришел для того, чтобы
дать вам разъяснение, которое получено только что и которое касается планеты Земля и ее
эволюций.

Те из вас, кто не сможет до конца этого года преодолеть в себе те качества, которые не
позволяют вам продвигаться по вашему пути,  будут особо и настойчиво подвинуты в вашем
развитии.

К сожалению, те из вас, кто нуждается в том, чтобы получить это мое послание в первую
очередь, вряд ли читают наши диктовки, которые мы даем через нашего посланника. Однако на
тонком плане, через сознание тех, кто читает наши послания, вы получите это предупреждение.

Наше предупреждение прозвучало в вашем физическом мире, и значит, каждый в вашем
физическом мире способен и должен услышать его, независимо о того, воспринимаете вы наши
слова вашим внешним сознанием или нет. На внутреннем плане вы получите наше послание. И
перед вами встанет выбор: следовать эволюции или продолжить тешить свое эго и развлекаться
в иллюзии.

Есть среди вас те, для кого срок космической возможности не настал. И для вас еще есть
время,  и вы можете продолжать ваше развитие.  Однако есть те,  кто упустил все отпущенные
сроки, и для них я даю это сегодняшнее послание.

Вы знаете внутри себя, к кому относится это послание. Вы упускаете одну космическую
возможность за другой. И вы думаете, что не будет предела вашему отлыниванию от того пути
развития, который для вас предназначен. Что ж, наступило время, когда вы будете очень
настойчиво подвинуты к тому, чтобы принять окончательное решение и выбрать либо
дальнейшее развитие, либо вы сами поставите крест на вашем дальнейшем развитии.

Бог очень милостив. И тех, кто не желает следовать установленному в этой вселенной
Закону, Он просто предоставляет самому себе. И те тупиковые ветви эволюционного развития,
которые вы встречаете на некоторых островах в океанах продолжающими сидеть у костра и
пожирать свою порцию мяса,  когда-то давно также сделали свой выбор.  Тот выбор,  который
стоит перед вами сейчас.

В соответствии с новой диспенсацией,  вы сделаете этот выбор осознанно.  Вы в своем
внешнем сознании будете знать тот окончательный выбор, который вы сделаете. И мы оставим
вас в покое. Эволюция для вас перестанет существовать, и вы покатитесь по нисходящей
лестнице назад, на многие и многие тысячелетия.

И уже к концу этой жизни вы будете наблюдать плоды своего собственного выбора.
Все вы находитесь на разных ступенях своего эволюционного развития.
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Среди вас есть представители третьей, четвертой, пятой и уже шестой Коренной Рас.
Сейчас наступило время выбора для тех, кто должен перейти на следующую ступень, но не
может этого сделать из-за собственной лености и нерадивости. Я говорю о тех представителях
пятой Коренной Расы, которые не торопятся следовать по восходящей лестнице и продолжают
жить так,  как будто ничего не происходит в мире.  Как будто время не изменилось,  и все
процессы не ускорились.

Вам надлежит до конца этого года разобраться с собой и понять,  как вы намерены дальше
существовать.

Ваше время пришло не потому, что вы отстали в своем развитии. С вашим интеллектом все
в порядке,  но вы отстали по показателям развития вашей души.  И те выборы,  которые вы
делаете, все дальше и дальше отодвигают вас от эволюционного пути развития и заставляют
вас скатываться на путь лукавый, путь развития плотского ума. И ваш интеллект в данном
случае служит для вас не самым лучшим образом. Вы пытаетесь с позиций вашего ума решать
сложные Божественные задачи. Но Божественные решения приходят только тогда, когда вы
отказываетесь от земной человеческой логики и подчиняете всего себя, все свое существо
служению Высшему Закону.

Итак, я пришел сегодня не с очень радостной вестью. И для того, чтобы уравновесить
баланс энергий в вашем сознании,  я желаю дать другую информацию,  носящую более
радостный характер.

Для тех из вас, кто выбрал путь эволюционного развития и следует по этому пути, несмотря
на все трудности, с которыми он сталкивается в жизни, я принес весть о новой возможности и
новой диспенсации. Для вас открывается возможность ускоренного развития вашего сознания.
И многие из вас уже к концу этого года заметят, насколько быстро ваше сознание изменится, и
эти изменения вашего сознания будут привлекать к вам тех людей, которые следуют с вами в
одну сторону.  Вы сможете узнавать друг друга по горению ваших глаз,  по биению ваших
сердец, по тому удивительному и щедрому даванию себя на служение всей Жизни.

Вы сможете объединяться на новых принципах и строить жизнь на основе тех законов,
которые существуют на Небесах.

Для вас мы готовим проекты наших Общин на тонком плане. И вы сможете, объединяясь на
физическом плане, служить прообразами новых поселений, новых общин, новых городов.

Я рад закончить сегодняшнее послание на этой радостной ноте!
Всегда, во все времена существовала возможность выбора. И одни люди выбирали один

путь, другие предпочитали другой выбор.
И это тот самый процесс, который описан в Библии как процесс отделения зерен от плевел.8
Просто время изменилось, и этот процесс, который занимал ранее многие жизни, вы можете

наблюдать на протяжении одной вашей теперешней жизни.
Я желаю вам делать только правильные выборы в ваших жизнях,  следовать по пути

эволюционного развития.
С Богом!

Я ЕСМЬ Санат Кумара.

8 Матф. 13:25 –30, 36-43
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Учение об истинной Вере

Возлюбленный Иисус
8 января 2007 года

Я ЕСМЬ Иисус, пришедший к вам этим днем.
Чтобы вам была понятна цель моего прихода,  я хотел бы остановиться на общеизвестных

вещах, которые приняты в вашем обществе на свойственной ему ступени своего развития.
Итак, вы живете в вашем мире и редко сталкиваетесь с теми вещами, о которых вам надлежит
задуматься в первую очередь. Вы озабочены всем, что вас окружает в вашей жизни. Вы думаете
о том, как обеспечить свою семью, о том, что вам одеть или что поесть. Много суеты в вашей
жизни. И вам кажется, что вы живете вполне оправданно, как все.

Однако, если задуматься над тем, что вы делаете в ваших жизнях и насколько это оправдано
с точки зрения того Учения, которое я давал вам 2000 лет назад, то ничего не изменилось. Мне
впору вновь приходить в воплощение и говорить вам о тех же самых вещах,  о которых я
говорил тогда.

Помните, я говорил о том, чтобы вы не беспокоились о хлебе насущном, что лилии полевые
выглядят гораздо лучше вас. Птицы небесные не пашут, не сеют, а сыты. И Господь точно
также может заботиться о вас9.

Почему вы, находясь на вершине эволюционной лестницы земных эволюций, так много
внимания уделяете вашим самым обычным потребностям? Вы буквально возводите в культ
одежду, еду, престижные вещи.

Ничего не изменилось с тех пор, как я приходил в воплощение 2000 лет назад. Вы освоили
многие современные вещи. У вас есть современная техника, автомобили, компьютеры, но ваше
сознание продолжает находиться на том же уровне,  на каком оно находилось 2000 лет назад.
Это прискорбно.

Вы понимаете, к чему я клоню? Вы озабочены массой ненужных вещей, которые
существуют в вашем мире, и 99 процентов вашего времени вы заняты этими вещами.
Подумайте о том, как вы можете прийти к вашему Отцу на Небесах, если вы постоянно заняты
земными проблемами.

Даже тогда, когда, как вам кажется, вы посвящаете себя Богу, ходите в церковь, молитесь,
соблюдаете церковные правила, даже тогда вы не столько думаете о Боге, сколько обеспокоены
тем, что о вас думают другие люди. Как вы выглядите, в то время как находитесь в храме, и как
выглядят другие люди, пришедшие вместе с вами в храм. Когда я имею возможность
присутствовать во время церковных служб в храме,  а не во время всякой службы я могу
присутствовать, я с удивлением прислушиваюсь к вашим мыслям и улавливаю ваши чувства.

9 Матф. 6:25-33

25 Посему говорю вам: не заботьтесь для души вашей, что вам есть и что пить, ни для тела вашего, во что одеться.
Душа не больше ли пищи, и тело одежды?
26 Взгляните на птиц небесных: они ни сеют, ни жнут, ни собирают в житницы; и Отец ваш Небесный питает их.
Вы не гораздо ли лучше их?
27 Да и кто из вас, заботясь, может прибавить себе росту хотя на один локоть?
28 И об одежде что заботитесь? Посмотрите на полевые лилии, как они растут: ни трудятся, ни прядут;
29 но говорю вам, что и Соломон во всей славе своей не одевался так, как всякая из них;
30 если же траву полевую, которая сегодня есть, а завтра будет брошена в печь, Бог так одевает, кольми паче вас,
маловеры!
31 Итак не заботьтесь и не говорите: что нам есть? или что пить? или во что одеться?
32 потому что всего этого ищут язычники, и потому что Отец ваш Небесный знает, что вы имеете нужду во всем
этом.
33 Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это все приложится вам.
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И, вы знаете, очень редко можно встретить истинно Божественные чувства у людей. Как
правило,  вы приходите в храм для того,  чтобы решать ваши земные проблемы,  чтобы вам
лучше жилось и были здоровы вы и ваши родственники. А иногда, наоборот, вы желаете зла
другим людям, с которыми вы знакомы.

Вы продолжаете решать в церкви ваши земные дела.  Вы не думаете о Боге.  И если вы
подходите к моему образу,  то только затем,  чтобы попросить о чем-то,  чего вам не хватает в
вашей земной жизни.

Подумайте о моих словах. Вам кажется, что я говорю загадками, непонятно, куда я клоню.
Я говорю о том же, о чем говорил 2000 лет назад. Я пытаюсь дать вам понять, что

необходимо задуматься о вашей душе, о ваших взаимоотношениях с Богом, и, прежде всего, с
Богом внутри вас. Я учил уединению с Богом во время молитвы, и я порицал лицемерие10.  Я
восставал против буквы закона, я заставлял вас задуматься о духе. И сейчас я говорю о том же
самом. Вас не должно интересовать ничего, кроме ваших взаимоотношений с Богом. И тогда,
когда вы ищете Бога для того, чтобы обрести смысл жизни и начать учить этому смыслу
других, то вы не приходите к Богу, а только отдаляетесь от Него.

Только тогда, когда вы находите полное удовлетворение от общения с Богом внутри вас, и
вам не нужно ни с кем делиться вашей тихой радостью, потому что вы полностью
удовлетворены и счастливы, только тогда вы находите истинного Бога. И я с умилением имею
возможность наблюдать за вами. И вы начинаете ощущать мое присутствие.

Я рядом с вами всегда. Но ваше состояние сознания и ваша озабоченность мирскими
проблемами разделяют нас, отделяют друг от друга.

Я так стремлюсь к общению с вами! Так редки минуты, когда мне удается вступить с кем-то
из вас в прямое общение. Я так счастлив этими мгновениями. Я очень хорошо осознаю, что
каждый человек, который имел этот опыт непосредственного контакта со мной, уже не сможет
жить так, как все. Он будет искать уединения и внутреннего общения со мной. И без этого
общения он уже не сможет мыслить себя и свою жизнь.

Та тихая радость и умиротворение, которое распространяет такой человек вокруг себя в
жизни, лучше всяких проповедей и наставлений. Он является живым примером единства со
мной и с Богом, находящимся внутри него самого.

Самые лучшие и самые преданные христиане достигали этого внутреннего единства в
тишине их сердец. Однако были другие, которые пытались играть в умиротворение, в любовь, в
благодать. Но одного короткого взгляда, брошенного на них, было достаточно, чтобы
определить степень их лицемерия и отстраниться.

Я желал бы, чтобы вы смогли найти в своем сердце дар различения и отличать всех волков в
овечьих шкурах, какими бы красивыми словами они ни прикрывались и какие бы дела ни
делали. Очень многие делают, казалось бы, правильные вещи, говорят о Боге, ходят в церковь,
но в своем сердце они гораздо дальше от меня, чем многие из тех, кто не афиширует своей
веры, но исполняет заповеди Отца в своем сердце.

Я приходил к вам этим днем,  чтобы напомнить о том Учении,  которое я давал 2000  лет
назад, но которое до сих пор не утратило своей актуальности. Я хочу вам напомнить, что меня
распяли за то Учение, которое я нес. И если бы сейчас я пришел и начал давать мое Учение, то
я точно также подвергся бы преследованиям со стороны книжников и фарисеев, которые сидят
в церквях.

10 Матф. 6:5-6

5. И, когда молишься, не будь, как лицемеры, которые любят в синагогах и на углах улиц, останавливаясь,
молиться, чтобы показаться перед людьми. Истинно говорю вам, что они уже получают награду свою.
6. Ты же, когда молишься, войди в комнату твою и, затворив дверь твою, помолись Отцу твоему, Который втайне;
и Отец твой, видящий тайное, воздаст тебе явно.
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Есть истинные служители, но еще больше ложных служителей. Поэтому я хочу, чтобы вы
делали различение в вашем сознании и не ругали бы огульно ту или иную церковь, то или иное
учение.

Правильное учение может неверно преломляться в неочищенных сердцах людей. Но это не
значит,  что учение неправильное.  Ищите Бога,  прежде всего,  внутри себя,  в своем сердце.  И
тогда, когда вы обретете внутреннее созвучие с Богом, вам не будут страшны никакие волки в
овечьих шкурах и никакие ложные пастыри.

Я был рад прийти к вам этим днем и напомнить о моем Учении, которое я давал раньше и с
которым я прихожу вновь через этого посланника.

Я ЕСМЬ Иисус.
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Предупреждение идущим

Господь Майтрейя
9 января 2007 года

Я ЕСМЬ Майтрейя, пришедший к вам через моего посланника!
Я пришел для того, чтобы возвестить вам о некоторых неотложных вещах, с которыми вам

надлежит ознакомиться.
Вы знаете, что мы приходим к вам и имеем возможность приходить благодаря особой

диспенсации. Эта диспенсация позволяет нам общаться с вами и давать наши послания через
специально подготовленных индивидуумов, которые служат нам и занимают должность наших
посланников или наших вестников. И вот сейчас мы имеем возможность говорить через одного
из наших посланников.

Мы рады, что даваемое нами Учение достаточно широко распространилось и находит
отклик в ваших сердцах.  Однако,  к сожалению,  не все так хорошо,  как хотелось бы.  И очень
многие из вас, кто находит это наше Учение, даваемое через нашего посланника, и зажигается,
через некоторое время отходит. Его сознание постепенно угасает и начинает интересоваться
теми вещами, которые уводят с Пути. Различными побрякушками вашего мира.

Вы должны научиться делать различение между истинным Учением и в изобилии
встречающимися в вашем мире суррогатами.

Мы говорили,  и я повторю еще раз:  90 процентов полок ваших магазинов уставлены теми
учениями, в которых Истина присутствует не более чем на 10 процентов. И вот в пользу этих
суррогатов вы делаете свой выбор и отворачиваетесь от дружелюбно поданных для вас яств
нашего стола.

Почему? Потому что в тех многих учениях, которые присутствуют в вашем мире, не нужно
делать никакого выбора. Не нужно соблюдать дисциплину ученика и не нужно иметь никаких
обязательств. От вас ничего не требуется, кроме вашей энергии, вашей Божественной энергии,
которую вы бесконтрольно используете, уделяя внимание суррогатам. И весь иллюзорный мир
псевдоучений существует из-за того, что вы питаете его своей энергией.

И я еще раз повторю то положение ранее данного вам Учения, которое говорит о том, что
вы несете ответственность за каждый эрг израсходованной вами Божественной энергии. Вам
кажется, что вы не делаете ничего особенного. Вы просто посещаете семинары или проходите
обучение, как вам кажется, полезное для вас. Вы тратите ваши деньги, но хуже всего, что вы
тратите отпущенную вам Богом Божественную энергию. Вы делаете ваш выбор, и этот выбор
заставляет вас творить карму.

Да, возлюбленные, вы творите карму, когда поддерживаете ложные учения. Дело в том, что
вы находитесь на разных ступенях своего развития. И некоторые из вас столь невинны, что
принимают за драгоценные камни услужливо предлагаемые подделки, которые внешне
блестят, но не имеют никакой внутренней ценности.

Но те из вас, кто имели возможность почувствовать вкус Истины, читали наши Учения, а
потом вдруг ощутили потребность поискать еще где-то что-то, вот они несут на себе карму
неверного выбора и неверного использования Божественной энергии. И, как правило, вами
руководит в этом случае ваше эго. Вы испытываете неудовлетворение только из-за того, что не
желаете расстаться с той частью вас самих, которая внушает вам: «Есть много дорог. Не стоит
замыкаться на чем-то одном. Все дороги ведут к Богу».

Однако это очень широко распространенное в ваши дни заблуждение. Потому что есть
дороги, которые ведут к Богу, а есть дороги, которые уводят от Бога.

И я дам вам верный ориентир, как вам не сбиться с вашего Пути.
Вы должны осознать, что вами движет, когда вы желаете поискать какое-то новое модное

учение. Каков ваш мотив? Как правило, ваше эго нашептывает вам о том, что вам не следует
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зацикливаться на чем-то одном, нет ничего нового в тех диктовках, которые Владыки дают
через своего посланника.

И, действительно, в наших посланиях не содержится ничего нового. Это Учение мы давали
через многих наших посланников на протяжении многих тысяч лет. И если бы вы усвоили это
Учение хотя бы на 10  процентов,  то вы никогда бы не променяли это Учение на ту мишуру,
которую вам предлагают под видом наших учений.

Ищите причину вашего ухода с Пути внутри вас самих.  Только вы сами делаете выбор и
принимаете решение. К сожалению, мы не можем заставить вас следовать по указанному нами
Пути. У вас есть выбор, и у вас есть свободная воля, которой вы вправе руководствоваться при
всех ваших выборах, которые вы осуществляете на физическом плане.

Однако время вашего выбора ограничено временными рамками. И если вы ничему не
учитесь, и воплощение за воплощением продолжаете идти на поводу у своего эго, вместо того
чтобы расстаться с ним, вы очень резко предупреждаетесь о вашем неверном выборе. Но тогда,
когда вы настаиваете на своем и продолжаете, закусив удила и закрыв глаза, следовать своим
путем, вас оставляют в покое.

И только вмешательство ваших заступников на Небесах, с которыми вы проводили вместе
не одно воплощение, может вам помочь. Но чаще вас просто оставляют в покое, и вы
вынуждены прозябать в иллюзии долгие воплощения, пока эволюция не поставит крест на
вашем жизнепотоке и вы не будете признаны ненужным балластом. Бог избавляется от
мертвых и больных клеток.  Если здоровый организм не будет избавляться от раковых клеток,
которые думают только о себе, то весь организм может заболеть.

Поэтому мы приходим и с удивительным упорством предупреждаем вас вновь и вновь о
том, чтобы вы тщательно обдумывали все ваши шаги, которые вы предпринимаете в вашей
жизни.

Те люди, которые никогда не слышали о нашем Учении и никогда не посещали наших
учебных классов, несут одно бремя неверного выбора пути.

Но те, кто однажды принял решение посвятить свое воплощение делу служения Братству и
не выполнил своего обязательства, рассматриваются как предатели, и их карма так тяжела, как
не тяжела карма преступников и убийц.

Я приходил сегодня с этим посланием. Возможно, я испортил кому-то из вас настроение. Но
я должен был дать вам этот шанс все обдумать и,  сместив свое эго,  принять взвешенное
решение, основанное на позиции Божественного разума в вас.

Я буду рад протянуть руку помощи тем из вас, кто попросит меня о помощи и обратится ко
мне в минуту тяжких размышлений над вашей судьбой.

Я ЕСМЬ Майтрейя.
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Учение о преданности

Возлюбленный Эль Мория
10 января 2007 года

Я ЕСМЬ Эль Мория, пришедший к вам этим днем!
Я пришел для того, чтобы объявить вам о завершении текущего цикла диктовок, которые

мы давали через нашего посланника.
Итак,  цикл завершен.  И мы искренне надеемся на то,  что наши усилия и наша энергия,

которые мы затратили на передачу наших посланий и заложили в сам текст наших посланий, не
пропадут. И вы будете перечитывать наши послания, и то, что не откроется вам с первого раза,
вы способны будете воспринять со второго, третьего или четвертого раза.

Поверьте мне, что очень многие очевидные Истины, на которых ваши глаза даже не
останавливаются, потому что вам кажется, что вы все это уже много раз слышали и знаете,
просмотренные вами под другим углом зрения, спустя какое-то время приобретают новое
звучание. Потому что вы прожили эти моменты Истины в вашей жизни. Да, совсем по-другому
воспринимаются Истины тогда, когда вы их читаете, и тогда, когда вы их проживаете в ваших
жизнях. И отличие состоит в том, что, когда вы сердцем откроете для себя Божественную
Истину, а не просто пробежите ее глазами в тексте, эта Истина уже никогда не покинет вас. И
вы станете носителем этой Истины. Эта Истина будет присуща вам, как неотъемлемая часть вас
самих. И это то состояние вашего сознания, которого мы добиваемся от вас. Не пересказывать
старые как мир Истины, а стать носителями Истины, носителями нашего Слова и теми, кто
воплощает наше Учение в жизнь.

К сожалению, таких людей немного. Только единицы из вас способны полностью
подчинить свою жизнь выполнению наших заветов и служить бескорыстно, превратив в
служение всю свою жизнь.

Мы знаем о вас. Мы знаем каждого из вас, кто способен выполнять наши поручения и
делать наши дела на физическом плане.

Каждый из вас находится под нашим пристальным контролем и наблюдением. И многие из
вас, уже получив всю степень нашего доверия, наши верительные грамоты, все же не находят в
себе сил продолжить начатое дело и уходят с Пути.

Каждый раз, когда вы соприкасаетесь с нами и получаете наше доверие, не думайте, что это
является случайностью. Многие воплощения вы заслуживали права просто вступить с нами в
общение и выполнять принятые вами самими на себя перед вашим воплощением обязательства.

Но обиднее всего то, когда вы заслуживаете наше доверие и получаете наши верительные
грамоты, но затем отлыниваете от ваших обязательств. Ваш ум всегда услужливо предоставит
вам массу логических доказательств того, что вы правы. Однако ваше сердце никогда не
обманет вас. И до конца этого воплощения вы всегда будете чувствовать тяжесть на сердце.
Тяжесть от невыполненного вами долга.

Я не хотел бы оказаться на вашем месте.  Потому что нет ничего в вашем мире более
тягостного, никакого проступка, который по тяжести содеянного был бы сравним с
предательством того дела, которое является священным трудом во имя Жизни на Земле.

Я пришел к вам сегодня еще и для того,  чтобы напомнить вам о принятых на себя
обязательствах. И если до конца этого года вы все же измените свое решение и вернетесь к
выполнению принятых вами обязательств, вашего долга, то мы выступим вашими
защитниками перед Кармическим Правлением и постараемся смягчить максимально
кармические последствия вашего неверного выбора в прошлом.

Очень мало истинных служителей находится в воплощении. И непереносимо наблюдать,
как они один за другим отказываются от выполнения своего долга и устремляются за миражами
вашего мира.
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Поверьте мне, нет в вашем мире ничего, что можно было бы хоть отдаленно сравнить с
радостью служения, с полученным удовлетворением от выполненного долга, от проделанной
работы.  И тогда,  когда вы возвращаетесь в эфирные октавы Света после вашего ухода с
физического плана, миллионы существ Света со всей вселенной торопятся засвидетельствовать
вам свое уважение и поблагодарить вас за ваш самоотверженный труд в период земного
воплощения.

Берите пример не с тех, кто на виду. Очень многие наши преданные служители ждут всю
жизнь, чтобы сыграть свою маленькую роль. И эта, казалось бы, незначительная роль приводит
порой к изменению ситуации в целой стране, а иногда и во всем мире.

Поэтому чутко прислушивайтесь к своему сердцу. Не настала ли пора для вас проявить
ваше служение Жизни?

Мы с радостью окажем вам всю необходимую помощь. Мы найдем возможность донести до
вашего внешнего сознания ту задачу, необходимость выполнения которой настала. Но тогда,
когда вам нужно будет действовать,  не хнычьте и не говорите,  что вам тяжело,  и у вас болят
ваши старые раны, и нет достаточного количества пищи в запасе.

Нет в вашем мире ничего, что могло бы остановить истинных сотрудников при выполнении
ими своей задачи жизни.

Поэтому старайтесь постоянно сохранять свою преданность и готовность. Постоянно
тренируйте себя. Тренируйте те внутренние мышцы, которые позволят вам действовать тогда,
когда кажется, что уже нет сил и возможности.

В вашей жизни всегда есть место подвигу. И ваш подвиг не будет оценен внешним
сознанием людей, но ваш подвиг будет оценен на Небесах. Потому что только здесь знают цену
тому подвигу, который вы совершаете в воплощении, когда сохраняете вашу преданность в
порой невыносимых условиях, окружающих вас на физическом плане.

Я был рад дать вам это небольшое Учение о преданности. И я рад вдвойне, так как сумел
дать это Учение в последней диктовке этого цикла, который мы осуществили через нашего
посланника.

Я буду рад, если в дальнейшем возможности будут благоприятствовать нам, и мы сможем
продолжить давать наше Учение через нашего посланника.

Я хотел бы поблагодарить Татьяну за ее служение.

Я ЕСМЬ Эль Мория, с Верой и Надеждой на вас и Любовью к вам.
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Приложение

Мы устанавливаем наш фокус Света на Земле России

Возлюбленный Ланелло
(Марк Профет)
6 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Ланелло, пришедший к вам через этого посланника.
Вы помните меня?  Я ЕСМЬ тот,  кто основал организацию Саммит Лайтхауз в Америке в

1958 году.
Я основал эту организацию, руководствуясь указаниями Эль Мории и других Вознесенных

Владык, которые поддерживали эту организацию на протяжении почти 40 лет ее
существования вплоть до того момента, когда Эль Мория забрал свое спонсорство из этой
организации в 1997 году.

Я должен донести до вас новую информацию, касающуюся нашего спонсорства
организаций, существующих сейчас в Америке.

Возможно, вам известно, что существует несколько организаций в разных штатах, в том
числе в Монтане, которые объявили себя преемниками Саммит Лайтхауза, а люди, учредившие
эти организации, объявили себя посланниками.

Наступил момент, когда я должен помочь вам разрешить путаницу в ваших умах,
связанную с наличием такого большого количества организаций и посланников.

Мое желание – дать вам руководство, как вам следует относиться ко всем этим
организациям.

К сожалению, ситуация в Америке такова, что ни одна организация не обладает
спонсорством Вознесенных Владык, и ни один посланник, который провозгласил себя
посланником Великого Белого Братства, не является на самом деле посланником этого
Братства.

Америке отказано в дальнейшем спонсорстве любой организации, которая находится на ее
территории.

Слишком много Света, слишком много энергии было затрачено Вознесенными Сонмами
для создания таких организаций как Мост Свободы,  Движение Я ЕСМЬ и,  наконец,  Саммит
Лайтхауз.  Было высвобождено так много Света через эти организации,  что вряд ли такое
количество Света было высвобождено за такой короткий исторический интервал времени
вообще в истории развития Земли.

Люди Америки имели возможность присутствовать при прямом общении с Вознесенными
Сонмами,  происходящим буквально у них на глазах.  Они имели возможность ощущать Свет,
высвобождаемый при диктовках.

Они буквально припадали губами, и пили, и пили этот Свет.
Мы напоили жаждущих, мы дали знания ровно в той степени, в какой можно было дать эти

знания на данный момент в данной конкретной стране.
И что мы получили в итоге?  Я не раскрою вам большого секрета,  если скажу,  что люди,

десятилетиями пившие Свет диктовок,  умудрились 90 процентов этого Света использовать на
внутренние распри и склоки.

Вы можете себе представить, каково было Вознесенным Сонмам наблюдать, как Свет, с
любовью вливаемый ими в сердца людей, превращался в пепел осуждения, зависти, ревности и
других негативных чувств, присущих людям.

Каково было, возлюбленные, нам наблюдать за искажением с такой любовью даваемой
нами Световой Энергии.
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Беспрецедентная диспенсация Небес провалилась на земле Америке. И я должен
констатировать этот печальный факт. И ни одной организации, по крайней мере, в обозримом
будущем не будет более даровано спонсорство Вознесенных Сонмов.

Мы пытались неоднократно закрепить фокус света на территории Америки, и каждый раз
мы терпели поражение со стороны непредсказуемой и нереальной части наших воплощенных
последователей.

Я ЕСМЬ Ланелло, пришедший к вам для того, чтобы сообщить вам этот печальный факт.
Мы уходим из Земли Америки,  и мы перемещаем наш фокус Света на Землю Матери –

Россию.
Вы знаете, что первоначальный замысел Великого Белого Братства был – именно в России

закрепить фокус Света для реализации планов Братства в этой стране, стране, любимой Богом.
Однако сопротивление со стороны сил тьмы было столь великим, что пришлось отступить.

И весь 20-й век мы не могли действовать на территории России в силу сложившихся там
кармических обстоятельств. Вы знаете, что я и Элизабет были воплощены как царевич Алесей
и царевна Анастасия. Но наша миссия была прервана в самом начале в связи с революцией и
последовавшим за ней расстрелом царской семьи.

Тяжелая карма этого действия легла на весь народ России. И то, что вы наблюдаете сейчас в
этой стране – разруха, достойная войны, при отсутствии явных боевых действий на физическом
плане, – является следствием кармы, посеянной расстрелом царской семьи.

Россия отражала много врагов за период своей истории. И я всегда с сочувствием относился
к мужественным людям этой страны. Но никогда еще этой стране не приходилось сталкиваться
с невидимым врагом. Врагом, который проник в сердца и умы людей и заставляет их совершать
действия, никак не согласующиеся с Божественным замыслом для этой страны.

Мы вновь перемещаем свой фокус в эту Землю Матери – Россию.
И я обращаюсь сейчас к тем жителям Матери России, которые могут услышать меня и

могут прочитать эту диктовку.
У вас перед глазами пример Америки. И у вас перед глазами пример России, тех действий,

которые она допустила в прошлом по отношению к посланникам Божиим, представителям
Иерархии Света.

Ситуация на планете Земля является столь непредсказуемой, что мы не можем заранее
предсказать, насколько успешными окажутся наши усилия на этот раз.

Однако я могу вас заверить, что успех дела, предпринимаемого Владыками сейчас, целиком
и полностью должен быть обеспечен вашими личными усилиями.

Да,  мы вложили много Света в землю Америки,  и мы не пожали ничего путного на этой
Земле. И каждая новая диспенсация дается в гораздо более жестких условиях и с гораздо
большими ограничениями.

И вот сейчас вы должны начать действовать, не имея организации, в которой Владыки
могли бы закрепить фокус, не имея денежных ресурсов, не имея ничего, кроме ваших рук,
ваших ног, вашей головы и преданности ваших сердец.

Это суровые условия и суровое испытание для светоносцев этой страны.
Но я могу вас заверить, что сейчас на территории России воплощены лучшие представители

Света, лучшие сыны и дочери Бога.
И каждый из них почтет за честь выполнить свою Божественную миссию,  в каких бы

суровых условиях ни приходилось действовать на территории России сейчас.
У вас есть Посланник, и у вас есть возможность получить это наставление и наставления

других Владык.
Вам на самом деле не нужно больше ничего, чтобы начать действовать.
Мы кормили сыновей и дочерей Бога в Америке на протяжении почти всего 20 века.
И теперь мы вынуждены вернуться на Землю России и найти опору в сердцах ее сыновей и

дочерей, которые не получили так много Света, не получили так много нашей заботы и опеки,
но которые являются вполне зрелыми детьми Света и которые способны действовать в любых
обстоятельствах и в самых суровых условиях, характерных для этой страны.
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Вы получили ваши тесты, и вы получили ваши испытания, находясь не в тепличных
условиях Саммит Лайтхауза. Вы получили ваши посвящения от самой жизни в условиях
России.

И вы выстояли в столь тяжелых условиях.
То,  что в условиях Америки было легко осуществить в силу принципов свободы и

демократии, заложенных Сен-Жерменом в фундамент этой страны, в условиях России всегда
давалось с великим трудом.

И очень много сыновей и дочерей Бога сгинуло в лагерях и психиатрических лечебницах.
Вам пришлось пройти через суровые испытания, и это закалило ваши сердца.

Мы устанавливаем наш фокус Света на Земле России. И сейчас только от вас самих и от
ваших усилий зависит, как вы сможете реализовать наше спонсорство.

Мы открываем вам Путь. Но пойдете по нему вы своими ногами.

Я ЕСМЬ Ланелло. И я приходил оповестить вас о новой диспенсации для России, которая уже
началась!
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Самой лучшей проповедью будет ваш личный пример

Богиня Свободы
22 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Богиня Свободы, пришедшая к вам через этого посланника.
Я ЕСМЬ член Кармического Правления,  и я ЕСМЬ пришла к вам с определенной целью

накануне 23 апреля.
Возлюбленный Сурия приходил к вам 19 марта, чтобы уведомить вас о том, что

диспенсация 23 числа действует теперь только для тех душ, которые имеют чистые сердца и
чистые мотивы своих действий.

Поэтому не забывайте, 23 числа каждого месяца вы имеете возможность трансмутировать
карму последующего месяца.

Я ЕСМЬ Богиня Свободы, и качество Божественной Свободы для вас предполагает, прежде
всего, Свободу от вашей кармы, свободу от тех энергий, которые вы исказили вашими не
соответствующими Воле Бога поступками в прошлом. Эти энергии привязывают вас к
физическому плану и другим плотным слоям планеты Земля. И ваша основная задача –
получить освобождение от этой привязанности.

И этот процесс освобождения не носит единовременный характер. Если бы вся искаженная
вами энергия на протяжении многих тысяч воплощений внезапно активизировалась в вашей
ауре, то вы не смогли бы выдержать подобной нагрузки. Поэтому в соответствии с гуманным
Законом Космических Циклов ваша жизнь подразделяется на интервалы времени, когда
активизируется та или иная, ранее искаженная вами энергия. И эти интервалы времени кратны
12 основным лучам Космических часов.

Эти временные циклы подразделяются на годовые циклы, так называемые 12-летние циклы
в соответствии со знаками Зодиака, и циклы месячные внутри каждого года.

Это те циклы, в соответствии с которыми происходит возврат вам тех кармических
ситуаций, которые вам необходимо пройти для уравновешивания энергий, искаженных вами
ранее и содержащихся в вашей ауре.

Все во вселенной происходит в соответствии с космическими циклами, и эти циклы
записаны Богом на языке звезд. Тот, кто постигнет язык звезд, получит доступ к подробностям
плана Бога для всей вселенной и для конкретной планеты или звезды. В момент вашего
рождения происходит запуск Космических часов для вашего жизнепотока. Заводится пружина
ваших индивидуальных часов. И, зная план вашей жизни, также определяемый звездами в
момент вашего рождения, вы можете узнать, в какой период времени и какие энергии из ваших
прошлых кармических записей становятся доступны для отработки.

Если вы внимательно проследите вашу жизнь,  то вы можете заметить,  что с завидной
периодичностью перед вашим вниманием встают одни и те же проблемы, связанные с вашей
психикой и вашим восприятием себя и окружающего мира. Пружина продолжает
раскручиваться,  и на каждом новом витке одни и те же проблемы возвращаются к вам с
завидным постоянством. И вы вынуждены вновь и вновь возвращаться к вашим
неотработанным качествам и решать встающие перед вами жизненные проблемы каждый раз
на новом уровне.

Это похоже на то, как плещутся волны океана. Волна набегает на берег и затем отступает.
По ходу своего движения волна вовлекает в свое движение камни, находящиеся на берегу
океана, увлекает их за собой. И за тысячи лет камни приобретают гладкость. Любой выступ на
камнях шлифуется океаном. Точно также каждый день, изо дня в день, из года в год Бог с
помощью Закона Космических Циклов шлифует ваши несовершенные качества до тех пор,
пока вы не станете гладкими. Ваша аура не приобретет правильной овальной формы и не
приобретет прозрачности и цветов, которые изначально были присущи вашей душе, перед тем
как вы приняли на себя воплощение в физическом мире.
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И этот процесс шлифовки ваших качеств и их преобразования в Божественные качества
длится не одну жизнь.

Мудрый человек понимает, что действие Космического Закона невозможно миновать, но
результата, к которому вас устремляет Космический Закон, можно достичь за меньшее
количество времени, если не сопротивляться Закону, а помогать его осуществлению. В этом
случае происходит достижение результата за меньшее количество космических циклов. И в
этом смысл сказанного, что дни для избранных будут сокращены.

Вы имеете возможность сократить свои дни пребывания на Земле только в том случае, если
вы ускорите возврат кармы. И то, что для обычного человека потребует для отработки десятков
лет, вами может быть пройдено за год.

Вы просто более быстро преобразуете искаженную энергию благодаря вашему желанию
делать это и благодаря Божественной милости, которая позволяет вам делать это.

Поэтому не пренебрегайте 23 числом каждого месяца. Если ваши помыслы чисты, то вы
можете в этот день трансмутировать карму последующего месяца не только правильными
выборами, но и с помощью молитвенной практики.

Я хотела бы, чтобы вы усвоили правильный мотив, с которым вам следует приступать к
чтению молитв в этот день:

– вы искренне осознаете все ваши грехи, совершенные вами в прошлом, и вы стараетесь
сделать все от вас зависящее, чтобы не повторять эти грехи в будущем;

– и вы готовы с помощью моментума своих сердец, наполненных любовью ко всему
Творению, к каждому живому существу, притянуть в ваш мир то количество Божественной
Энергии, которое позволит вам преобразовать искаженную вами энергию во всей полноте.

И,  таким образом,  если вы сможете,  благодаря наработанному вами моментуму
преобразовать в Свет всю несовершенную энергию, которая открыта в соответствии с законом
для преобразования в этот космический срок, то, когда наступит следующий срок для
преобразования этой энергии, вам нечего будет преобразовывать.

И все же вы продолжите ваше служение. Потому что до тех пор, пока вы находитесь в
воплощении, вы должны использовать каждую минуту вашего пребывания на Земле для
оказания помощи тем живым существам, которые не столь удачны в своем продвижении по
Пути, как вы.

Для того чтобы человеку осознать свое положение в этом мире, осознать свое
несовершенство и устремиться к Богу, ему необходима начальная энергия, которая позволит
ему сделать это.

Представьте себе, что вы подошли к человеку, который так обременен кармой, что не
осознает своей связи с Богом и своей связи со всеми другими существами на Земле. Он подобен
закопченному сосуду. Слишком закопченному. Почему бы вам не потратить часть своей
энергии, чтобы протереть этот сосуд. Провести по нему тряпкой, помочь ему получить хотя бы
маленькую частицу Божественной Энергии, маленький лучик Света, который способен будет
разбудить спящее сознание этого человека.

Каждый из вас, если вы вспомните, находился в таком закопченном состоянии в прошлом.
И всегда рядом с вами находился человек, который бросал на вас ласковый взгляд или
оказывал сочувствие вашей душе. И вы получали ту порцию энергии, которой вам не хватало в
тот момент, чтобы возвысить свое сознание до уровня осознания более высокой Реальности.

Каждый из вас нуждается в помощи, и каждый из вас может оказать такую помощь.
Вы можете оказать эту помощь неосознанно, своим взглядом, своей реакцией на возникшую

критическую ситуацию. Самой лучшей проповедью будет ваш личный пример, то, как вы себя
ведете в жизни, то, как вы принимаете жизненные ситуации и жизненные испытания.

Вашим выпускным экзаменом из начальной школы посвящений будет тот день, когда вы
увидите, как многим окружающим вас людям вы должны помочь. И самым большим вашим
достижением будет тот момент, когда вы искренне порадуетесь достижениям своих собратьев.
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Когда вы искренне радуетесь достижениям окружающих вас людей, то вы получаете как
моментум своих собственных достижений достижения каждого из людей, успехам которых вы
искренне радуетесь.

Таким образом, вы можете приумножить свои сокровища на Небесах, сокровища вашего
каузального тела. Вы можете вообще ничего не делать сами, а только помогать и искренне
радоваться достижениям других. И вы наработаете гораздо больше заслуг и благой кармы, чем
даже тогда, когда будете все свои усилия прикладывать к борьбе со своими личными
недостатками.

Я открыла вам сегодня очень простой секрет, благодаря которому очень многие получили
свое вознесение и покончили с чередой земных воплощений.

Умейте радоваться достижениям других людей и восхищаться их достижениями.

Я ЕСМЬ Богиня Свободы давала вам наставления в этот день.
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О возможности облегчения кармы последующего месяца
и письмах в Кармическое Правление

Возлюбленный Сурия
23 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Сурия, пришедший к вам этим днем через моего посланника.
Сегодняшний день является днем, когда вы можете приложить свои молитвенные усилия и

направить энергию молитвы для трансмутации кармы последующего месяца. Вам будет дано
ровно столько из того, что вы просите, насколько позволит чистота вашего сердца,
искренность, и насколько позволит Закон кармы.

Поэтому я рекомендую вам не лениться и работать в этот день. Вы даже можете посвятить
все дела, которые вы будете совершать в этот день, трансмутации кармы. Представьте себе,
когда вы моете посуду или убираете вашу квартиру, что вы смываете все кармические
наслоения прошлого со всего, к чему прикасается ваша рука.

Вода является вашим помощником.
Вы можете продолжить ваш эксперимент и перенести его в ментальную плоскость. Вы

можете представить себе, как вы берете тряпку и смываете все ваши нечистые мысли, которые
когда-либо посещали вас. Потом вы перейдете на астральный план и будете смывать все
наслоения ваших отрицательных чувств.

Представьте себе, что вы проводите генеральную уборку во всех своих телах.
Вы можете представить себе, как вы берете ваше ментальное тело или астральное тело,

снимаете их, как одежду, и вытрясаете из них всю пыль несовершенных мыслей и чувств.
Воздух – ваш помощник.

Вы можете поместить ваши тела на солнце и подставить их лучам яркого летнего солнца,
чтобы оно трансмутировало следы вашей кармы. Солнце – ваш помощник.

Вы можете представить себе, как фиолетовое пламя проникает насквозь во все ваши тела и
выжигает все, что не от Бога, в ваших четырех нижних телах. Пламя – ваш помощник.

В этот день начинается заседание Кармического Правления на Земле. Вы можете
обратиться в Кармическое Правление с вашими письмами и просьбами. Ваше дело попросить о
помощи.  Дело Кармического Правления рассмотреть вашу просьбу и оказать вам ту помощь,
которую может вам оказать космическое милосердие. Попросите ангелов доставить ваши
письма по назначению, не забудьте поставить свое имя и фамилию, дату и сожгите письмо.
Если вы оставите себе копию вашего письма, то вы через некоторое время обнаружите, что
многое, если не все, о чем вы просили Кармическое Правление, исполнится.

Бремя кармы, которое висит над человечеством, слишком велико, и Вознесенные Сонмы
используют буквально любую представившуюся возможность, чтобы помочь вам, людям
Земли, находящимся в воплощении. Не пренебрегайте дарованными вам милостями и
возможностями.

Космический Закон не позволяет нам вмешиваться в вашу карму, если вы не просите нас о
вмешательстве. Но как только зов произнесен и зов услышан, Вознесенные Сонмы готовы
оказать вам всю возможную помощь.

Однако не стоит вам полностью полагаться на Вознесенные Сонмы. Если человек просит
один раз о том, чтобы мы помогли ему избавиться от тяжкой кармы, которая нависла над ним,
например, кармы аборта, мы помогаем. Однако если проходит какое-то время и человек вновь
совершает тот же поступок, ведущий к созданию кармы, в этом случае Вознесенным Сонмам
гораздо труднее оказать помощь.

Поэтому каждый раз, когда вы просите о помощи в избавлении вас от последствий ваших
неправильных действий в прошлом, вы должны вполне осознанно брать на себя обязательства
не повторять тех поступков в вашей жизни, которые привели к созданию кармы.
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И если вам тяжело постоянно держать в голове ваше обязательство не творить карму, тогда
возьмите чистый лист бумаги и напишите на этом листе все, что, вы знаете, есть в вас
негативного и от чего вы бы хотели избавиться. И каждый раз, когда вы приступаете к своему
молитвенному ритуалу, направляйте энергию молитвы на растворение тех энергий, которые
содержатся в ваших четырех нижних телах и которые легли тяжким бременем на ваши тела
именно из-за совершенных вами в прошлом тяжких поступков.

Если бы знание Закона кармы, или Закона воздаяния, нашло широкое распространение
среди людей Земли и особенно среди молодежи, то удалось бы предотвратить многие поступки
людей, которые они совершают из-за своего невежества.

Знание Закона кармы является первым шагом,  который необходим любому индивидууму,
чтобы не грешить и действовать в своей жизни, руководствуясь Божественными принципами.

Поэтому основной задачей каждого из вас в ближайшее время будет задача ознакомления
как можно большего количества людей с Законом кармы, или воздаяния.

И самым лучшим будет ваш личный пример, который вы покажете вашему ребенку, вашей
семье, вашим коллегам по работе.

Отрицательная энергия не может исчезнуть сама по себе, но энергия ваших молитв может
растворить отрицательную карму точно так же, как ваши визуализации, которые я привел в
начале нашей сегодняшней беседы. А энергия благой кармы, которую вы создаете вашими
правильными действиями, может быть направлена по вашей просьбе на облегчение
кармического бремени и на то, чтобы отработка кармы прошла для вас по самому легкому
пути.

Вы обязаны отработать карму ваших неверных поступков, но вы можете отработать эту
карму, например, упав и получив перелом, или просто отделаться легким ушибом или синяком.

Поэтому я рекомендую вам обратиться с просьбой к Кармическому Правлению сегодня или
в ближайшие дни. Вы можете также в вашем письме указать, что конкретно вы обязуетесь
делать для того, чтобы энергия ваших благих поступков была направлена на облегчение вашего
кармического бремени.

Это может быть взятие на себя обязательств читать определенное количество молитв или
Розариев в течение какого-то промежутка времени.  Это может быть также взятие на себя
обязательств в помощи нуждающимся или немощным.

Берите на себя только те обязательства, которые, вы точно знаете, вам под силу выполнить.
Потому что, если вы возьмете на себя слишком большие обязательства в надежде отработать
как можно больше кармы, вы можете не справиться с нагрузкой. Так как, не забывайте, что вам
придется проходить в вашей жизни тесты и поддерживать самое высокое состояние сознания,
несмотря на все препятствия и жизненные неурядицы, с которыми вам придется встретиться.

И отрицательные вибрации, раздражение, которое вы можете испытывать, если не
справитесь со взятыми на себя обязательствами, могут перечеркнуть положительный эффект от
ваших правильных поступков и действий.

Ваша задача заключается не в том,  чтобы нагрешить и потом замолить свои грехи.  Ваша
задача заключается в том, чтобы не творить новой кармы. Старую карму в той или иной форме
вам все равно предстоит отработать. Поэтому следите внимательно за тем, чтобы не создавать
новой кармы.

Сегодняшняя беседа была очень полезной, потому что она дала вам в руки инструменты,
которые при правильном ими пользовании явятся залогом вашего успешного продвижения по
Пути.

Помните о том, что нереальная часть вас самих, ваше эго будет находить любую
возможность, чтобы направить вас по ложному пути, убеждать вас в том, что ваши молитвы и
письма не действуют. Убеждать вас в том, что вы сегодня слишком устали и можете себе
позволить расслабиться и не выполнить принятых на себя обязательств.

Вы создавали вашу карму в течение миллионов лет, в течение ваших бесчисленных земных
воплощений. И вы желаете избавиться от вашей кармы мгновенно?
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Если бы Закон позволил вам испытать последствия возврата вашей кармы мгновенно, то ни
один человек не выдержал бы и доли секунды от навалившейся отрицательной энергии. Она
буквально разорвала бы вас и ваши тела. Поэтому Закон кармы возвращает вам ваши
кармические долги для исполнения постепенно на протяжении значительного промежутка
времени.

И помощь, о которой вы просите, также не может быть вам оказана мгновенно. Для
оказания вам помощи нужно время. И время будет различным в зависимости от тяжести кармы,
содержания вашей просьбы и принятых вами на себя обязательств.

Срок оказания помощи может быть различным и занимать период от шести месяцев до
двенадцати лет.

Поэтому настраивайтесь на ежедневную работу. Чудеса в вашей жизни возможны, но вы
сами создаете предпосылки для чудес в вашей жизни, создавая ежедневно благую карму.

Я ЕСМЬ Сурия.
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О новой Божественной милости

Возлюбленный Эль Мория
27 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Эль Мория, пришедший к вам вновь!
С момента нашей встречи произошло важное событие, о котором я хотел бы рассказать в

ходе нашей сегодняшней беседы. Вы знаете о том, что 23 числа каждого месяца вам
предоставляется возможность отработать карму последующего месяца с помощью чтения
молитв, велений, Розариев или мантр.

Вы знаете, что 23 июня также началось заседание Кармического Правления, которое будет
заседать в течение двух недель. В ходе этого заседания было принято решение о том, что,
начиная со следующего месяца, 23 июля 2005 года и 23 числа каждого последующего месяца,
включая 23 декабря этого года, вы приобретаете беспрецедентную возможность трансмутации
личной кармы и кармы планеты.

Те из вас, кто в течение 23 числа каждого месяца смогут найти время и провести несложный
ритуал, который я опишу ниже, создадут условия для своего продвижения и перехода на новый
уровень сознания, и подобная возможность не была дана никогда прежде.

Вы можете воспользоваться этой возможностью пока только до конца этого года. И вы
увидите, насколько ваше сознание сможет продвинуться к достижению более высокого уровня.
На самом деле, все, что отделяет вас от более высокого уровня сознания, это ваша карма. Она
закрывает вас подобно куполу, и вы не можете видеть вещи таковыми, каковы они есть на
самом деле, потому что вам препятствуют в этом отрицательные энергии, содержащиеся в
ваших четырех нижних телах.

Если достаточно большое количество людей каждое 23 число каждого месяца до конца
этого года будет уделять трансмутации кармы последующего месяца хотя бы один час в день,
то ваши усилия по трансмутации кармы будут приумножены пропорционально количеству
человек, которые будут участвовать до конца года в этом молитвенном бдении.

Итак, например, если вы 23 июля, 23 августа, 23 сентября, 23 октября, 23 ноября и 23
декабря будете участвовать в трансмутации кармы последующего месяца и посвятите этому
всего один час, и если вместе с вами в этом бдении будет участвовать 1000 человек по всему
земному шару, то ваши усилия будут приумножены тысячекратно. Если в бдении 23 числа
будет участвовать 10000 человек, то ваши усилия будут приумножены в 10000 раз.

Поэтому я прошу вас серьезно отнестись к этой новой, дарованной вам Богом возможности.
Не упустите свой шанс.

Мы вполне осознаем, что среди людей, которые читают эти диктовки, есть люди, которые
принадлежат к различным духовным направлениям и занимаются различными молитвенными
практиками.

Поэтому пусть вас не смущает, что вы не будете объединены общей молитвой. Используйте
те молитвы и те веления, которые вам привычны. Самое главное – это настрой вашего
сознания. Вы должны быть устремлены всем вашим существом на объединение ваших личных
усилий с усилиями тысяч светоносцев, расположенных по всему земному шару. Представьте
себе, сколько Света будет высвобождено в эти дни, и весь этот Свет будет направлен в
соответствии с вашими призывами, которые вы сделаете, и будет усилен во столько раз,
сколько человек примет участие в бдении 23 числа каждого из перечисленных месяцев.

И если вы не привыкли к молитвенному ритуалу,  то вы можете выделить этот час и
посвятить его особо данному ритуалу. При этом вы можете делать ваши ежедневные дела,
например, убирать вашу квартиру или работать на вашем участке земли, или просто работать
на вашем рабочем месте, но вы должны постоянно находиться на максимально высоком
доступном вам уровне сознания и посылать всю энергию, которая в этот момент поступает в
ваши тела из Божественной реальности для трансмутации кармы последующего месяца.
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Делайте обычную,  привычную для вас работу в течение дня и при этом постоянно
визуализируйте, как энергия поступает в ваше сердце по кристальной струне и вы своим
вниманием направляете ее в те ситуации в вашей жизни и в жизни планеты, которые требуют
преобразования.

Пусть даже вы не знаете, как решить проблемы, которые стоят перед вами в вашей жизни.
Просто посылайте Божественную энергию в эту ситуацию и просите, чтобы эта энергия была
использована для Божественного разрешения данной ситуации.

Если вам позволят ваши жизненные обстоятельства, то вы можете уделить этому бдению
более чем один час, столько, сколько не будет обременительно для вас.

Земля нуждается в генеральной уборке. Давайте все вместе направим свои усилия на то,
чтобы эта уборка была произведена до конца текущего года.

Помните, что от чистоты ваших мотивов и чистоты ваших сердец зависит тот поток
Божественной энергии, который вы будете посылать и который будет приумножен. Поэтому,
если вы попытаетесь использовать эту диспенсацию для решения своих корыстных целей и для
сведения своих личных счетов, то вы создадите карму, которая также будет приумножена в
соответствии с количеством людей, участвующих в этом бдении. Поэтому, если ваш мотив
недостаточно чист, то лучше воздержитесь от участия в этом бдении.

К сожалению, таково свойство вашего мира. И любая диспенсация, любая Божественная
милость является палкой о двух концах.

Потому что ваш мир является тем местом, где происходит отделение зерен от плевел. И вы
сами своими действиями производите отделение всего, что от Бога, от всего, что не от Бога,
внутри себя.

И для одних эта диспенсация приведет к беспрецедентному росту их сознания, в то время
как для других произойдет окончательный выбор, кому они служат.

Вы можете даже не задумываться над тем, куда будет направлена ваша энергия. Энергия
будет использована наилучшим образом. Просто пожелайте отдать вашу Божественную
энергию в этот день для трансмутации вашей личной кармы, кармы страны, кармы планеты.

И чем более бескорыстно вы будете жертвовать вашу энергию, тем более быстро и верно
разрешатся все кармические ситуации в вашей жизни.

Позвольте Высшему Закону использовать вашу энергию, не ставьте перед Богом условия,
как бы вы хотели, чтобы ситуация была решена.

Бог дает возможность всем исправить любые ошибки. Только пожелайте всегда следовать
Воле Бога.  Даже если вы привязаны болезнью к постели или инвалидной коляске и у вас нет
возможности ни читать молитвы, ни работать, то просто пошлите свою Любовь тому Владыке,
с кем вы чувствуете особую связь. Пусть это будет Мать Мария, или Иисус, или Сен-Жермен.
Ваша любовь представляет собой самую лучшую и самую чистейшую энергию, которая будет
приумножена всенепременно.

Я хочу остановиться на том,  что каждый из вас имеет возможность воспользоваться этой
диспенсацией. Каждый из вас имеет шанс взойти в своем сознании на другой, более высокий
уровень, освободившись от огромного куска вашей кармы. Однако вы должны приложить для
этого все усилия вашего сердца. Вы должны это сделать с открытым сердцем, искренне. Только
ваша собственная чистота и искренность определят, сможете ли вы к концу года получить вашу
награду в виде восхождения на новую ступень Божественного сознания. Постарайтесь не
соскользнуть вниз, поддавшись нечистым мыслям и мотивам.

Я надеюсь,  мы сможем встретиться с вами в конце года и подвести итог этой новой
открывшейся вам возможности.

Я ЕСМЬ Эль Мория, с Верой в ваш успех.



62

Я принес вам две вести. Одну – печальную, а другую – радостную

Возлюбленный Эль Мория
7 января 2006 года

Я ЕСМЬ Эль Мория, вновь пришедший через моего посланника.
Как и в прошлый раз,  когда мы давали предыдущий цикл диктовок через этого

посланника11, я пришел, чтобы объявить вам о завершении цикла диктовок.
Это не означает, что мы прекращаем нашу работу через этого посланника или через любого

другого,  кто подготовил свой храм к тому,  чтобы стать чистым сосудом и чтобы мы смогли
работать через него.

Просто завершен определенный этап, окончен цикл, а впереди новые циклы. Я надеюсь на
то,  что диктовки,  полученные вами в этот раз,  будут полезны для вашего развития и вашего
продвижения по Пути.

Осталась незавершенной и не выполненной одна вещь, о которой я должен вам сделать
объявление. Это касается новой информации о диспенсации 23-го числа. Вы помните о том, что
я дал вам в своей диктовке от 27 июня 2005 года диспенсацию, касающуюся 23-го числа ка-
ждого месяца, и эта диспенсация действовала до конца прошлого года.

Сейчас годичный цикл закончен,  но я должен объявить вам,  что диспенсация продолжает
свое действие еще сроком на один год. Мне удалось убедить Кармическое Правление и
получить его содействие в продлении срока этой диспенсации. Поскольку та энергия, которую
мы получали во время действия этой диспенсации в прошлом году, признана
удовлетворительной.

Мы рады,  что вы воспользовались предоставленной возможностью.  Многие из вас.  И я
надеюсь, что в этом году к этой диспенсации присоединятся новые светоносцы.

Не забудьте о том, что каждое 23-е число каждого месяца до конца этого года вы имеете
возможность трансмутировать карму последующего месяца. И ваши усилия будут
приумножены во столько раз,  сколько светоносцев примет участие в этот день в этой акции,
дарованной вам Небесами.

Я не буду повторять вам всех условий этой диспенсации. Скажу только, что все условия,
изложенные мною в предыдущем послании, посвященном действию этой диспенсации,
продолжают действовать.

Это большая милость,  которую вам оказывают Небеса.  И я надеюсь,  что этот год станет
годом больших свершений в духовной сфере на планете Земля.

Мы все надеемся на это.
Скажу честно, что данный цикл диктовок нам не хочется завершать. Однако Закон не

позволяет нам тратить больше энергии, чем отпущено. Поэтому мы надеемся, что следующая
возможность не за горами, и она еще наступит в этом году.

На сегодня все. Я принес вам две вести. Одну – печальную, а другую – радостную.
Печальная весть связана с прекращением цикла диктовок, а радостная весть связана с
продолжением действия диспенсации 23-го числа.

Все должно быть уравновешено, и все должно быть соразмерено.
Я прощаюсь с вами и надеюсь на новые встречи.

Я ЕСМЬ Эль Мория.

11 Речь идет о цикле диктовок с 4  марта по 30  июня 2005  года.  Тогда,  в конце цикла,  в своей диктовке «Я
поздравляю вас с удачным осуществлением этого важного эксперимента по осаждению важнейшей и
своевременной информации на физический план» от 30 июня 2005 года Возлюбленный Эль Мория также
объявил об окончании цикла диктовок. Диктовка опубликована в книге «Слово Мудрости».
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Наставления о том,  как вы должны относиться ко всему,  что вас
окружает в вашем плотном мире и в более тонких мирах

Эль Мория
20 апреля 2006 года

Я ЕСМЬ Эль Мория Хан, вновь пришедший к вам через моего посланника.
И, как прежде, я пришел, чтобы поговорить с вами и дать наставления, касающиеся вашей

жизни и касающиеся вашего места в мироздании.
Подобно детям,  которые приходят в этот мир,  чтобы познать его,  и вы начинаете процесс

познания мира, только мира, который пока еще находится за пределами восприятия вашими
физическими органами чувств.

Но этот мир существует и представляет собой Высшую Реальность, в которой со временем
вам предстоит родиться и пребывать.

Перед воплощением, когда ваша душа находилась в тонком мире, вы получали обучение и
наставления о том, что вас ожидает, когда вы перейдете в плотный, физический мир. Сейчас я
прихожу, чтобы дать вам наставления о том, что ожидает вас, когда вы перейдете в тонкий мир.

Потому что,  чем больше будет ваша готовность к переходу в тонкий мир,  тем меньше
усилий потребуется вашей душе для адаптации в нашем мире.  Мы говорим для всех,  но
воспринять информацию, содержащуюся в диктовках, и особенно прочитать ту информацию,
которая написана между строк, может не каждый. В этом состоит отличие диктовок, когда они
приходят из Высших октав, от тех посланий, которые вы получаете с менее высокого уровня
астрального и ментального планов. Многомерность и многоплановость посланий. Информация
рассчитывается таким образом, чтобы быть понятной каждому, независимо от его уровня
сознания. Однако есть нечто, что скрыто за общими фразами и становится понятным только
тому, кто умеет видеть между строк и слышать голос среди тишины безмолвия.

Для каждого есть информация, однако не все способны все вместить.
Пусть вас не смущает, что очень многие вещи ускользают от вашего внешнего сознания.

Наступит этап на вашем Пути, когда вы вдруг начнете осознавать то, что раньше не могли
осознать. Знания начнут приходить в вашу голову, и вы не будете понимать, откуда вы вдруг
стали это знать. Вы будете силиться вспомнить источник информации и не сможете его
вспомнить. Однако когда-нибудь вы вспомните, что читали эти диктовки Вознесенных Владык
и неосознанно получали информацию, содержащуюся между строк.

Вы подключаетесь к определенному информационному и энергетическому эгрегору через
чтение этих диктовок, и вы становитесь способными спонтанно выходить на различные слои
тонкого мира и получать информацию напрямую из Высших октав. Вы получаете обучение во
сне,  и вы получаете обучение в виде прозрений и понимания,  спонтанно выходя на высокий
эфирный уровень. Поэтому не все так просто, как кажется на первый взгляд…

Однако я должен предупредить ваше беспокойство. Никакая информация и никакое
подключение к источнику информации не произойдет без вашего согласия. Вы можете читать
эти послания, испытывая недоверие к источнику, сомневаясь, и тем самым вы ставите
непреодолимую энергетическую преграду между нами и собой.

И только в том случае, когда ваша душа радуется и ликует при чтении наших посланий и вы
выражаете всем вашим существом готовность к дальнейшему обучению и к дальнейшему
восприятию информации, знаний и энергии, только в этом случае Небеса открывают перед
вами свои возможности, и вы получаете доступ к нашим библиотекам, нашим классам и базам
данных.

Это подобно тому, как вы получаете пароль доступа к определенной информации. И этот
пароль вам дается только в том случае, когда вы выражаете свою готовность сотрудничать с
нами и получать нашу информацию. Однако и мы со своей стороны оцениваем уровень вашего
сознания,  и вы получаете доступ к тем энергиям и той информации,  которую вы можете
усвоить. Мы тщательно следим, чтобы полученная вами доза энергии не превысила тот порог,
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который может привести к причинению любого вреда вашему здоровью или вашим тонким
телам.

Поэтому процесс проникновения миров и процесс сотрудничества миров находится под
тщательным контролем. Не может человек, обладающий корыстными мотивами, получить
доступ к информации, которую он может использовать во вред кому бы то ни было. И
критерием всегда служат ваши вибрации. Вы, каждый из вас, несет в себе уникальный спектр
вибраций. Вы являетесь уникальным проявлением Божественного Пламени. И степень ваших
достижений накладывает ничем не смываемые следы на ваше Пламя, на ваши вибрации.
Поэтому мы всегда можем отличить вас по вашим пламенам, по вашим вибрациям и,
следовательно, по уровню вашего сознания.

Вам не следует беспокоиться о том, что вы не получаете какой-либо информации напрямую
от нас. Процесс передачи и получения информации с тонкого плана является отработанным
веками процессом. Вы получите столько, сколько необходимо, и тогда, когда наступит для
этого подходящий момент.

Однако вы должны находиться в состоянии постоянного ожидания.  Если вы не будете
устремляться и не будете проявлять вашу готовность, то энергия не сможет проникнуть в вашу
ауру, и вы сами себя изолируете от информации, приходящей с тонкого плана.

С одной стороны,  вы не должны проявлять беспокойства о том,  что вы не получаете
информации, с другой стороны, вы должны проявлять постоянную готовность к тому, чтобы
принять информацию именно в тот момент, когда она должна к вам поступить.

Сочетание этих двух, казалось бы, несовместимых качеств, становится насущной
необходимостью.

Вы получаете информацию тогда, когда освобождаетесь от чисто эгоистичного желания
чем-то обладать. Информация поступает к вам в той степени, в какой вы способны
освободиться от нереальной части вас самих и, следовательно, возвысить свои вибрации до
того уровня,  когда вы способны достичь тех октав,  в которых эта информация становится для
вас доступной.

Не может быть стандартного подхода для всех. Каждый имеет свое уникальное проявление
Божественности в физическом мире. И самым главным качеством будет ваша способность
проникаться Любовью к замыслу Творца и не переставать удивляться всему тому
многообразию проявления Божественности, которое существует вокруг вас. Не замыкаться на
себе и своих проблемах, а наблюдать за многообразием и разнообразием Божественных
проявлений. Умение видеть Божественные чудеса и наслаждаться ими. Вот почему говорилось
о том, что до тех пор, пока вы не станете подобны детям малым, вы не сможете войти в
Царствие Небесное.

Я дал вам с сегодня наставления о том, как вы должны воспринимать ваши контакты друг с
другом и Божественной Реальностью, и как вы должны относиться ко всему, что вас окружает в
вашем плотном мире и в более тонких мирах.

Я надеюсь, что полученные вами наставления будут способствовать вашему развитию и
обогатят вас.

А сейчас наступило время напомнить вам о диспенсации 23 числа каждого месяца, которая
была дана мною в предыдущих диктовках.12 Сейчас я должен заявить о том, что эта
диспенсация становится доступной и практикуется очень многими группами и отдельными
индивидуумами. Поэтому принято решение о том, чтобы эффективность действия данной
диспенсации была умножена не только количеством людей, которые участвуют в данной
диспенсации, но действие этой диспенсации будет умножено еще на порядок для каждого, кто
не пропустит ни одного двадцать третьего числа этого года, начиная с 23 апреля 2006 года.

Я поздравляю вас, потому что эта новая Божественная милость стала доступна благодаря
вашим достижениям на Пути.

Я ЕСМЬ Эль Мория Хан, и я преклоняюсь перед Светом Бога в вас.

12 Диктовки Эль Мории от 7 января 2006 года и 27 июня 2005 года, см. в Приложении.
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О предстоящем дне летнего солнцестояния
и Божественных милостях, связанных с этим днем

Господь Майтрейя
15 июня 2006 года

Я ЕСМЬ Майтрейя, вновь пришедший! Я ЕСМЬ пришел для того, чтобы еще раз напомнить
вам о ваших возможностях и диспенсации, касающейся дня летнего солнцестояния. Как всегда,
в этот день начнется заседание Кармического Правления, и вы можете воспользоваться
ежегодно предоставляемой вам возможностью и написать письма в Кармическое Правление.
Содержание этих писем может быть составлено вами самостоятельно. Однако я напомню вам
об общих существующих правилах. Прежде всего, вы благодарите Кармическое Правление за
ранее оказанные вам милости. Затем вы можете приступить к изложению вашей просьбы. Если
эта просьба касается милостей, которые вы ожидаете получить для себя лично или для своих
близких, то обязательно, после перечисления ваших просьб, вы должны взять на себя
обязательства, которые вы добровольно берете на себя и будете выполнять в течение
следующих полгода до дня зимнего солнцестояния и связанного с этим днем нового заседания
Кармического Правления.

Ваши просьбы и пожелания должны быть изложены очень просто с указанием фамилий и
имен тех людей, за кого вы просите.

Если же ваши пожелания связаны с общей ситуацией на планете Земля или просьбами,
касающимися перспектив развития сознания на планете, то вам не обязательно брать на себя
обязательства, связанные с чтением велений, молитв или выполнением иных действий. В этом
случае ваша просьба будет выполняться, исходя из уже накопленного вами моментума благой
кармы.

Поэтому прежде чем составлять ваши письма, тщательно обдумайте ваши просьбы и
мотивы.

Вам не нужно слишком обременять себя излишними обязательствами. Возьмите на себя
ровно те обязательства, которые вы сможете выполнить без излишнего напряжения. Очень
многие люди в своих письмах берут на себя такие большие обязательства, что первая же
встреченная на их жизненном пути проблема заставляет их полностью забывать о принятых на
себя обязательствах и отказаться от их выполнения. Пусть вы возьмете на себя очень маленькое
обязательство,  но будете выполнять его с радостью и любовью каждый день.  Не стремитесь
взвалить на себя слишком много.  Иногда одной прочитанной в день молитвы достаточно,
чтобы помощь была оказана. Чем более чистую энергию вы вкладываете в чтение молитвы, тем
большего эффекта достигаете. И даже одной фразы: «Пусть миру будет хорошо», искренне
произнесенной вами, достаточно, чтобы облегчить судьбы многих.

Я пришел, чтобы напомнить вам о вашей возможности, которую вы имеете, и которая очень
помогает тем из вас, кто ежегодно использует эту возможность.

А сейчас я бы хотел напомнить вам еще об одной диспенсации, или Божественной милости,
которая касается 23 числа каждого месяца. В этот день, благодаря милости Небес, вы можете
облегчить карму последующего месяца для себя и для своих близких. Вам достаточно все, что
вы делаете в этот день, посвящать трансмутации кармы последующего месяца.

Вы делаете призыв: «Я посвящаю все мои благие действия, совершаемые мною в этот день,
трансмутации кармы последующего месяца».

Вы можете перечислить, какую конкретно карму вы намерены трансмутировать. Например,
карму, лежащую между вами и вашими детьми, мужем (женой), коллегами по работе. Затем,
когда вы читаете ваши молитвы, или Розарии, или оказываете кому-либо благотворительную
помощь,  постоянно помните о том,  что энергия всех ваших действий направляется на
трансмутацию кармы. При этом не забывайте, что часть высвобождаемой вами в этот день
энергии будет направлена Вознесенными Сонмами на трансмутацию мировой кармы и, прежде
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всего, в той ее части, которая касается предотвращения значительных катаклизмов и
стихийных бедствий.

А сейчас я покидаю вас и рад, если мои советы и рекомендации помогут вам, и вы
воспользуетесь ими в ваших жизнях.

Я ЕСМЬ Майтрейя.
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О диспенсации 23 числа и других возможностях,
которые даются Небесами

Возлюбленный Эль Мория
19 июля 2006 года

Я ЕСМЬ Эль Мория Хан, пришедший к вам для того, чтобы дать послание. И в этот день я
должен напомнить вам о диспенсации, которая касается двадцать третьего числа каждого
месяца. Эта диспенсация позволяет вам при правильном вашем настрое и поведении в течение
дня 23 числа получить возможность для отработки кармы последующего месяца.

Вы знаете условия диспенсации, я сегодня хотел бы еще раз остановиться на том моменте,
который касается отработки вашей личной кармы. Вы можете использовать данную
диспенсацию для помощи в отработке планетарной кармы, кармы вашей страны. Но я бы хотел
напомнить вам и прояснить еще раз,  что вы также можете использовать эту возможность для
отработки вашей личной кармы и кармы ваших ближайших родственников, которые связаны с
вами кармически. Поэтому, если вы одни час в день 23 числа уделите молитвенной практике и
сделаете соответствующий призыв, то вся энергия будет приумножена количеством
участников, которые примут участие в диспенсации данного дня. И эта энергия, прежде всего,
будет направлена на трансмутацию той кармы, которая мешает устойчивому эволюционному
развитию на планете Земля. Оставшаяся энергия будет направлена на разрешение ваших
личных кармических проблем, о которых вы будете просить. Эта возможность для вас
получить облегчение кармического бремени. Поэтому используйте ее, просите, и вам дастся в
той степени,  в какой вы приложите ваши усилия,  не только в виде молитвы,  но все,  что вы
будете делать в этот день, любая ваша деятельность может быть посвящена отработке кармы
последующего месяца.

Пропускайте через себя Божественную энергию и направляйте ее на растворение ваших
кармических проблем, связаны ли они с вашим мужем, женой, детьми, родителями, вашими
сослуживцами на работе.

Это очень важная диспенсация, которая сейчас реально действует и помогает вам
прорваться сквозь ваши кармические проблемы. Любой механизм, который дают Небеса,
должен быть использован вами на полную мощность.

Сейчас, когда я напомнил вам о ваших возможностях и Божественной милости, касающейся
23 числа каждого месяца, я хотел бы приступить к главному, ради чего я пришел. А пришел я
для того, чтобы дать вам представление о вашей ситуации. Не ситуации каждого из вас
конкретно, а той ситуации, которая сложилась на Земле, текущей ситуации на планете Земля.
Вам стало известно из предыдущих диктовок, которые мы давали в этом цикле через данного
посланника, о том, что ситуация на планете улучшилась. Однако не следует вам расслабляться
и перестать прикладывать ваши усилия. Потому что процесс только начался, и любое
расслабление неуместно. Только тогда, когда вы способны будете прикладывать ежедневно
ваши усилия, вы сможете удержать устойчивые темпы преобразования планеты Земля.

Сейчас ваши усилия еще недостаточны, и резерв энергии, который используется нами для
стабилизации, пока не наполняется. Наполнение энергией возможно тогда, когда все большее и
большее количество сотрудников смогут дарить нам энергию своих сердец. Мы очень ценим
Любовь, которую вы нам посылаете. Поэтому ваша Любовь может восполнить недостающее
количество энергии. Мы также очень ценим ваши дела, которые вы бескорыстно осуществляете
для Братства.  И та помощь,  которую ощущают от Небес наши сотрудники в критические
моменты их жизней,  определяется той мерой жертвы,  которую они смогли принести раньше,
служа нам. Мы очень ценим тех, кто способен выйти в своем сознании на уровень осознанного
сотрудничества с Иерархией. Мы посылаем вам мысли и желания, и вы ощущаете энергию,
необходимую вам для того, чтобы делать дела Братства на физическом плане. И таких наших
сотрудников, находящихся в воплощении, становится все больше и больше. Я не могу прийти к
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каждому из вас и выразить вам свою признательность и благодарность за ту работу,  которую
вы проводите для Братства, но я могу выразить вам свою признательность и благодарность
через этого посланника. Примите от меня низкий поклон. Я искренне преклоняюсь перед
Светом Бога в вас и теми вашими Божественными качествами, которые позволяют вам не
сбиться с курса и действовать в интересах Братства, находясь на Земле в это трудное для
планеты время.

Почувствуйте ответственность и сохраняйте ваше устремление. На самом деле, любовь к
постоянному напряжению и неустанное приложение сил отличают наших учеников. Вы можете
безошибочно определить наших учеников среди вас. Они не хнычут и не жалуются на жизнь, а
продолжают изо дня в день делать свое дело, ради которого они пришли в воплощение. И
никакие жизненные неудачи и испытания не способны остановить их. Так как Вера их крепка,
и их связь с Высшей частью их самих не дает им сбиться с Пути.

Наши сотрудники не заставляют никого обращать на них внимание. И они не говорят всем о
том, какая большая работа проделана и делается. Нет, они предпочитают делать свое дело тихо
и неустанно, не вызывая излишнего интереса со стороны противоположных нам сил. Каждый
знает свое дело и делает его.

Наши сотрудники разбросаны по разным странам и материкам. И хотелось бы отметить
особую работу наших сотрудников в таких странах как Россия, Болгария, Латвия, Германия,
Украина, Литва, Армения.

Мы ждем, что появятся те на земле Америки, которые также проснутся и восстановят свою
утерянную связь с Иерархией. Каждая новая диспенсация и каждая новая возможность,
которую дают Небеса, предоставляет новые перспективы тем людям и тем странам, которые
используют эту возможность и присоединяются к ней. Поэтому не стесняйтесь поддерживать
ваши связи с русским посланником. Нет ни национальных, ни континентальных границ для
нашего Учения. Мы учили человечество Земли даже тогда, когда еще не было и в помине тех
материков, которые сейчас имеются на планете. И мы продолжим свою работу по обучению и
просвещению человечества, потому что верим в то, что человечество Земли выдержит все
испытания и с честью проявит те Божественные качества, которые пока находятся в спящем
состоянии у большинства на планете.

Мы надеемся на сотрудничество с каждым, и для того чтобы вам вступить в сотрудничество
с Иерархией, вы можете использовать мой фокус, мое изображение и обращаться ко мне
каждый день с вашими просьбами и проблемами, вашими вопросами и пожеланиями.
Делимость моего сознания и дарованная мне Богом возможность позволяют мне
присутствовать сразу во многих местах и давать вам свои наставления и рекомендации. Я
слышу вас всех,  кто обращается ко мне.  Осталось только вам научиться слышать меня.  Я
прихожу к вам и говорю из тишины вашего сердца. Постарайтесь услышать меня. Отойдите от
суеты, сядьте тихо перед моим фокусом или просто представьте меня в вашем воображении, я
уверяю вас, что, если ваше стремление услышать меня сильно, то вы непременно услышите
мой голос в глубине вашего сердца. Только это будет не привычный вам человеческий голос.
Но это будет ответ на все ваши вопросы. Вы получите ответ и будете знать, что я дал его вам.

Потренируйтесь. Вы можете не услышать с первого раза. Развивайте в себе качество
общения с тонким миром.

Я всегда с вами в тишине ваших сердец, но я не могу быть с вами, если вы не подготовите
свои храмы для общения со мной, не освободитесь от большинства свойственных человечеству
привычек. Я перечислю некоторые из них: алкоголь, курение, прослушивание рок-музыки,
отрицательные состояния вашего сознания – обида, гнев, уныние, жалость к себе и другие – все
это мешает мне установить с вами связь на тонком плане, а вам мешает услышать меня.

Не отчаивайтесь, если у вас много недостатков. Если вы выбрали Путь и идете по нему без
устали каждый день, то очень скоро все лишнее, все, что вам мешает, вы отбросите как
ненужное и обременяющее вас на ходу.
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И останутся только те ваши качества, которые являются Божественными, непреходящими.
И вы с удивлением, буквально через несколько лет оглянетесь на себя, какие вы сейчас, и
удивитесь, так много в вас изменится.

Я покидаю вас и с нетерпением жду новых встреч в ваших сердцах.
Итак, до встречи!

Я ЕСМЬ Эль Мория, всегда с вами!
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Качество изменения сознания является самым главным
качеством на данном историческом промежутке времени

Господь Майтрейя
13 сентября 2006 года

Я ЕСМЬ Майтрейя, вновь пришедший!
Я ЕСМЬ пришел для того, чтобы, как всегда, поприветствовать человечество Земли и

выразить вам всю свою Любовь и поддержку,  которую Небеса готовы вам оказать на данный
момент и продолжают оказывать всегда, несмотря на ваше упорство отстаивать некоторые свои
недостатки и несовершенства.

Вы дети, и, как все дети в переходном возрасте, вы испытываете свои трудности вашего
переходного возраста. Ничего страшного, пройдет не так много времени, и вы изменитесь и
будете вспоминать этот ваш переходный возраст с неловкостью и смущением.

Посмотрите, всего лишь несколько столетий назад, когда мы приходили и действовали
через людей Земли, эти люди подвергались преследованиям, их казнили и сжигали на костре.
Как изменилось время! Я говорю вам, что время ускорилось до почти предельной скорости. И
большего ускорения изменения сознания трудно достичь в вашем физическом мире. Это
связано с самими характеристиками вашего мира.

Я пришел заверить вас, что каждый, кто продолжает устремляться по Пути Посвящений и
делает это с завидным упорством и постоянством, несмотря на встречаемые трудности и
неудачи, виден мною с моего уровня в виде пламени, устремленного вверх. Я различаю вас и
оказываю вам всю возможную помощь по первому вашему зову. Не всегда обстоятельства
вашей жизни и гороскоп вашего рождения позволяют мне быстро оказать вам помощь, но в той
мере, в какой позволяет Космический Закон, я оказываю помощь всегда. Это обусловлено тем,
что до сих пор единицы сохраняют свою преданность Братству. И если вспыхивают и
устремляются миллионы, то лишь единицы способны поддерживать горение пламени своего
сердца из года в год на протяжении значительного промежутка времени, и еще меньшее
количество способны целенаправленно и осознанно действовать в соответствии с нашими
поручениями.

Сейчас я готов дать вам еще небольшую информацию, касающуюся ваших
взаимоотношений с Высшей частью вас самих. Совсем недавно было дано новое послание
Высшего Космического Совета, касающееся особой милости для планеты Земля. И сейчас тем
из вас, кто проявит должное каждодневное устремление, будет оказана помощь в установлении
связи с Высшей частью вас самих. Для этого вы должны написать письмо в Кармическое
правление и попросить, чтобы в соответствии с Космическим Законом вам была оказана
милость и временно приостановлено схождение той кармы, которая препятствует вам
установить связь с Высшей частью вас самих.

Вы поняли, возлюбленные? Это не означает, что всем будет приостановлено схождение
кармы. Нет, речь идет только о тех индивидуумах, которые почти достигли требуемого уровня
для достижения связи с Высшей частью их самих,  но им мешает какая-то давняя карма,  или
энергия, какое-то одно неотработанное качество. В этом случае вам будет оказана милость, и
схождение кармы в этой части приостановлено,  для того чтобы вы могли установить связь с
Высшей частью вас самих. Вы ощутите эту связь и будете руководствоваться вашим опытом и
вашими ощущениями в будущем. И тогда, когда схождение кармы будет восстановлено, уже
ничто не сможет воспрепятствовать вам установить заново и поддерживать вашу связь с
Высшей частью вас самих и через эту связь выйти на связь со всеми Вознесенными Сонмами и,
возможно,  лично со мной.  Потому что сейчас я являюсь тем Владыкой,  который готовит свой
приход на Землю, и я стремлюсь работать с каждым, кто проявляет должное усилие и
устремление.
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А сейчас я должен сказать о главном, что произошло за последнее время и не было
освещено в наших предыдущих посланиях.

Я должен сказать вам о том, что усилия тех людей, которые занимаются распространением
наших посланий, которые мы даем через данного посланника, не пропали даром, и ситуация на
Земле складывается самым благоприятным образом. Это не означает, что не будет катаклизмов
и катастроф, это означает лишь то, что общий ход эволюции человечества взят нами под
усиленный контроль, и сейчас мы способны полностью контролировать ситуацию на планете
Земля. Я рад, что ваши усилия были столь эффективны. А, представьте себе, если бы наши
послания стали доступны большинству населении планеты Земля? Что бы произошло?

Я скажу вам, что произойдет. Изменение сознания хотя бы одного процента человечества
Земли способно полностью изменить ход эволюции на планете. А изменение сознания
половины населения Земли способно молниеносно перенести планету на следующий
эволюционный уровень.  И мы вынуждены будем тормозить процесс изменений,  чтобы такое
молниеносное изменение выдержали ваши физические тела. Потому что вам предстоит еще
какое-то время пребывать в ваших физических телах, для того чтобы полностью отработать ту
карму, которую вы сотворили на физическом плане. А затем вы расстанетесь с вашими телами
и будете существовать в более тонком мире. И это произойдет, и к этому вам следует
устремляться.

Мое присутствие на планете Земля никогда еще не было таким большим благодаря нашей с
вами связи, благодаря вашему устремлению ко мне и благодаря тому, что вы способны
изменяться.

Качество изменения сознания является самым главным качеством на данном историческом
промежутке времени. И те из вас, кто в большей мере овладел этим качеством, понимают, что
на самом деле только на одном этом качестве можно изменить весь мир.

Но для того, чтобы овладеть качеством изменения сознания, вам необходима безусловная
Любовь и Божественное терпение и терпимость ко всему, что еще не совершенно.

Я желаю вам преодолеть в вас все то, что не от Бога, как можно быстрее, и я желаю
встретиться с каждым из вас, кто мужественно преодолевает все трудности и препятствия в
ваших жизнях, и пожать вашу руку.

Итак, до встречи!

Я ЕСМЬ Майтрейя!
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Я пришел, чтобы утвердить для вашего сознания
качество радости, устремления и победы

Господь Майтрейя
9 октября 2006 года

Я ЕСМЬ Майтрейя, вновь пришедший через моего посланника. Я ЕСМЬ пришел, для того
чтобы дать очередное послание людям планеты Земля. Как всегда, мне бы хотелось сказать о
многом, но придется сосредоточиться на самом главном, на том, что не требует отлагательства
и о чем необходимо сообщить,  не дожидаясь очередного цикла диктовок.  Итак,  я пришел для
того, чтобы сообщить вам некоторую новую информацию, чтобы вы смогли по-новому
взглянуть на то, что было сказано ранее, и пересмотреть некоторые свои взгляды и стереотипы.
И сегодняшняя информация касается, прежде всего, тех изменений, которые продолжают
ускоренными темпами проходить в сознании людей. Мы рады тому, что темпы этих изменений
настолько ускорились, что наконец-то наступило время, когда мы можем с уверенностью
констатировать то, что изменения на Земле происходят благоприятным с точки зрения
эволюции образом. Эти изменения происходят во всех сферах деятельности. И особенно я
должен сказать о том, что ускорился процесс изменений в сознании народов, населяющих
Россию и те страны, в которых читают наши послания, которые мы даем через нашего
посланника. Я рад, и Вознесенные Сонмы рады, что человечество входит в зону устойчивого
развития, и никакие внешние обстоятельства уже не могут препятствовать нам в исполнении
наших планов.

Как только миры соприкоснулись, процесс взаимопроникновения миров ускорился, и уже
ничто не может помешать происходящим изменениям. Я рад, что нашлось достаточное
количество людей в воплощении, откликнувшихся на наши обращения и взявших на себя
бремя бескорыстного служения человечеству Земли. Ваши отряды пополняются каждодневно.
Конечно, есть те, кто позволил сомнениям завладеть своим сознанием и потерял многое из
того, что было завоевано тяжелым трудом. Но не все потеряно, потому что откаты и сомнения
неизбежны в вашем мире. Потому что ваш мир всегда развивался волнообразно. Не позволяйте
отрицательным состояниям завладевать вашим сознанием. Я понимаю, что со сменой времени
года и наступлением хмурых осенних дней, когда солнце является редким гостем, вам трудно
сохранять ваше сознание на высоте. Поэтому я пришел сегодня, чтобы подбодрить вас и дать
вам послание в форме утверждения достигнутого прогресса. И ваш прогресс настолько явно
бросается в глаза, что только очень скептичные люди могут продолжать делать вид, что нет
никаких изменений. Я пришел, чтобы утвердить для вашего сознания качество радости,
устремления и победы, которая неминуема и которая ожидает вас в не столь отдаленном
будущем. Так держать!

Я счастлив, что удалось донести Божественную Истину до такого большого количества
человеческих индивидуумов, находящихся в воплощении в это сложное, судьбоносное время.
И я счастлив, что многие из вас пробудились от долгой спячки, в которой они пребывали не
одно воплощение. Конечно, час настал, и для Земли открылась космическая возможность,
заповеданная пророками прошлого. И эта возможность не замедлит явить себя в проявленном
мире. Наблюдайте за всеми обстоятельствами, которые изменяются вокруг вас. Не уставайте
отмечать в ваших дневниках о тех изменениях, которые происходят. Потому что никогда еще
не было таких чудес, которые становятся все очевиднее и очевиднее. И я не удивлюсь, что
руководители многих стран мира скоро будут строить политику в своих странах в соответствии
с Космическим Законом. У них просто не получится руководить по-старому и пользоваться
старыми приемами управления, потому что сознание масс изменилось и требует, чтобы все
институты власти подстроились к изменившемуся сознанию людей.

И то поколение, которое вступает в жизнь сейчас, нуждается в особой заботе и опеке.
Потому что именно этому поколению предстоит вершить дела Бога в ближайшем обозримом
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будущем. Не бойтесь перемен ни в ваших жизнях, ни в ситуации в мире. Ничто не сможет вам
угрожать, если вы должным образом ведете себя и должным образом выполняете Закон.
Никакие катастрофы и катаклизмы не страшны тем, кто преданно служит Богу, находящемуся
во всей Жизни, в каждой частичке Жизни.

Я был рад в этом послании выразить мой собственный восторг и отдать должное вашим
усилиям, которые вы прилагаете каждый день.

А сейчас я бы хотел дать еще одну небольшую информацию, и эта информация касается
событий так называемого Перехода, которого многие ждут и к которому многие готовятся.
Никогда не следует слишком серьезно подходить ни к каким пророчествам и ни к каким
готовящимся катастрофам. Потому что многие пророчества были произнесены, но не сбылись,
и другие пророчества, которые не были произнесены, состоялись. Я рекомендую вам
настроиться на настоящее и ловить каждый миг вашей жизни, как имеющий ценность в веках.
На самом деле в Божественном мире не существует ничего, кроме вечного «сейчас». И это
«сейчас» вы формируете своим собственным сознанием. Никогда не следует слишком много
внимания уделять тому, что уже состоялось, и тому, что еще не состоялось. Только ваш
настрой в каждый момент вашей жизни формирует то будущее, которое ожидает вас. Поэтому
сосредоточьтесь на том, чтобы каждое мгновенье вашей жизни наполнить радостью, любовью,
теплом и счастьем. Потому что вы сами являетесь творцами своего счастья, и вы сами
являетесь творцами своего будущего.

Мы приходим,  чтобы дать Учение,  но вы и только вы можете произвести изменения на
своей планете тогда, когда впитываете в себя это Учение и становитесь носителем этого
Учения для миллионов тех, кто еще не проснулся.

Я рад тому, что для многих наступает пора пробуждения, и я рад, что могу вот так запросто
прийти и поделиться с вами моим состоянием и моим настроением. Я буду еще более счастлив,
если мне удастся передать мое состояние как можно большему количеству людей, находящихся
в воплощении.

Я был рад нашей новой встрече и, как всегда, немного жаль расставаться.
До новых встреч, дорогие друзья!

Я ЕСМЬ Майтрейя!
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